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21 FUSILADOS POR "LUCHAR CONTRA DIOS"

Teherán
b Entre ellos, 

'"arios ex -
’ "iinistros y 

otro general

Ya se elevan a 192 
las ejecuciones suma- 
rísimas después 
de la revolución

eEl fiscal de Teherán pide 
a la población que denun 
cié a los “traidores” que 
siguen escondidos

MUEBLES DE COCINA
tOUlPAMIENTO INTEGRAL MUEBLES Y ELECTRODOMESTICOS

El tiempo ha dado la razón a Bajtiar, el 
hombre que intentó pilotar, con me
jor voluntad que resultados, el tránsito en 

Irán de la dictadura a la democracia. Poco 
antes de rendir el poder, decía aquel hom
bre de buena fe que imaginar lo que sería 
la República Islámica de Jomeini resultaba 
”estremecedor'^. Ha bastado menos de un 
trimestre para que la profecía de Bajtiar se 
confirmara con los siguientes datos: 192 
ejecuciones precedidas de *Juicios*' perpe
trados por "tribunales" populares, deten
ciones a centenares, y la puesta en marcha 
de normas y modos de gobierno que 
defraudan de día en día todas las esperan
zas puestas por los sectores democráticos 
del país a la caída del emperador.

Esta misma mañana, otros veintiún ira
níes se las han visto con un pelotón de fusi
leros. Habían sido declarados culpables de 
"luchar contra Dios". No en vano, Alá es 
ahora en Irán el dios de la muerte y de la 
revancha más sangrienta y ciega, libre de 
toda atadura jurídica. Y el viejo iluminado 
ayatollah, su vicario en la tierra. Mientras, 
el "fiscal general revolucionario" atiza la 
hoguera del revanchismo, incitando a la 
población civil a la caza y captura de todos 
los que tuvieran algo que ver 
con el viejo Régimen.

Bajtiar, en efecto, tenía ra
zón: es sencillamente estreme-

(i/\/FOfíMACiON EN PAGINA 9)

RENUEVE AHORA SU COCINA CON MAS FACILIDADES Y AHORRO
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MADRID, 8 (Agencias).— El Senado será la primera 
cámara en conocer el informe del Gobierno sobre la fuga 
del encausado Lerdo de Tejada de la prisión de Ciudad

Va fe fimas ii
(Logos).~|^p|

“La escasez de oroductncn»

Reai, cuando el ministro de Justicia responda el miércoles a 
la interpelación que sobre este tema formuló el senador 
socialista, Sr. Borrás, que fue el primero en conocer las 
circunstancias de esa fuga y lo denunció ante el Senado y 
los medios de opinión.

Como es sabido, a otra 
interpelación en el Congreso 
sobre el mismo tema 
presentada por el comunista 
Sr. Sánchez Montéro, el 
Gobierno se negó a saltarse 
los trámites que exigen un 
plazo de quince días entre
que se formula 
interpelación y que 
sustancia ante el Pleno.

I a 
se

PLAN DE FUGA EN 
BASAURI

El ministro de Justicia 
responderá también el 
próximo miércoles a la 
interpelación presentada por 
el Partido Nacionalista 
Vasco en torno a la 
situación de los presos 
vascos de la cárcel de Soria.

El señor Cavero tiene un 
amplio informe elaborado 
por su departamento y por 
el de Interior. El ministro 
dispone de pruebas 
documentales sobre el plan 
de fuga que se preparaba en 
la cárcel de Basauri, en 
diciembre de 1978, lo que 
motivó el traslado a Soria, la 
explicación que los 
ministerios de Justicia e 
Interior dieron al traslado, el 
régimen interno de la 
prisión, una nota de rechazo 
de las acusaciones sobre las 
deficientes condiciones en 
que se desarrolla la vida de 
los presos, auto del tribunal 
supremo de 20 de octubre 
de 1975 que contempla la 
posibilidad de trasladar a los 
presos de un estableci
miento a otro y el sistema

Iñigo CavGro informará sobre 
lode Lerdo de Tejada y el 
plan de fuga de la cárcel de 
Basauri, que motivó el traslado 
a Soria de los presos vascos
de comunicación de los
presos con sus abogados.

Por su parte, ei 
Ministerio del Interior ha

e i

preparado las explicaciones 
sobre su colaboración en ia 
seguridad del centro 
penitenciario, acogiéndose a 
la Constitución, la ley de 

_P o I icía Nacional, 
decreto-ley de seguridad 
ciudadana, reglamento de 
prisiones y pruebas 
documentadas del inicio del 
túnel descubierto la semana 
pasada en la cárcel de Soria.

MAÑANA: CALENDARIO 
PARLAMENTARIO

Accidente aéreo en Albarraci'n

TODAVIA NO 
SE CONOCEN 
LAS CAUSAS 
Se ha nombrado un juez 
instructor de la base de 
Valencia

En la reunión de la 
junta de portavoces de 
grupos parlamentarios, 
convocada para el miércoles 
por la mañana, el ministro 
para las Relaciones con las 
Cortes, don Rafael Arias 
Salgado dará a conocer el 
calendario de debates sobre 
los grandes temas políticos 
y económicos sociales y

exteriores que el ejecutivo 
piensa plantear ante la 
Cámara Baja.

Como es sabido todos los 
grupos de oposición 
plantearon una moción la

pa^da semana en la que 
exigían del Gobierno que 
esos grandes temas, sobre 
los que existía sustancial 
identidad y coincidencia 
sobre los anunciados por el 
Sr. Arias Salgado, se 
debatieran a lo largo de 
•Tíayo y junio. En la junta de 
portavoces habrá de 
establecerse el calendario 
definitivo , pues si bien el 
Gobierno reclama su 
facultad de fijar las fechas, 
no parece tener 
inconveniente, según 
fuentes parlamentarias 
centristas, a que tengan 
lugar esos granaes debates 
en los meses que reclama la 
moción.

En cualquier caso el 
ministro de Economía y el 
de Trabajo están preparando 
?a su intervención ante el 

leño del próximo 
miércoles, en el que habrá 
debate sobre economía y 
empleo. No se descarta la 
intervención del 
vicepresidente para Asuntos 
Económicos, Sr. Abril 
Martorell.

Sin embargo parece que 
el debate sobre política 
energética, que en segundo 
turno se fijó para el día 16, 
podría aplazarse por tercera 
vez, si los socialistas I o 
solicitan, ya que ese debate 
podría durar dos días y el 
17 de mayo se inicia el 
congreso socialista.

INSTITUTOS DE BACHILLERATO

La escasez de productos pe- 
trolíferos con unas reservas
mínimas, es consecuencia de 
la política de Gobierno ante-1 ,Anpn 

 rior, de no querer comprar y, 
aprovisionarse en el último '
trimestre de 1978, tratando ! 
de que continuase el incre-f. 
mento de reservas de divisas ' 
lo que ha llevado a la situa- [ 
ción actual", según se ha ma- ' 
nifestado a Logos en fuentes <.pormiembipróximas a la casa Seat.

En las mismas fuentes se 
ha añadido "no tiene sentido Î 
querer ahorrar energía por le ■ 
simple vía de la gasolina''í 
puesto que son otros produc- íí 
tos derivados de los crudos! 
los que más consumen pro- - 
ducen en el país. ’?

Cuando se habla de exi- < 
to en la campaña de ahorro ■ 
de fuel-oil "se cae en el ab
surdo, porque si se ha ahorra 
do fuel no ha sido por la b 
campaña, sino porque lleva- | , 
mos dos años con alto índice 
pluviométrico, que está ha
ciendo trabajar a tope a las 
centrales hidroeléctricas, uti
lizando al mínimo los cru
dos".

A Los cadáveres del 
capitán y el teniente, 
trasladados a Torrejón

TERUEL, 8 (ARAGON/exprès).— Las últimas noticias 
sobre el accidente sufrido por un caz abombardero a reac
ción ^‘Phamton F4-C” señalan que ha sido nombrado juez 
instructor un comandante piloto de la base aéra de Valen
cia.

Por el momento no se sabe las causas que han determina
do el accidente que ha ocasionado la muerte del capitán 
Rafael Sánchez Soler y el teniente Juan José Romero Gar- 
cúi y es prematuro aventurar si éstas se han debido a una 
falsa maniobra o a un fallo mecánico.

Como se sabe, el avión se estrelló en una zona denomi
nada Umbría del Obero, en las cercanías del poblado de 
Bezas, en la zona cercana a la sierra de Albarractn, en donde 
esta situado el polígono de tiro de Caudé. El caza formaba 
parte de el Ala número 12, de la base de Torrejón y parti
cipaba en unos ejercicios de combate aéreo simulado.

Nada más conocerse el accidente se trasladaron al citado 
lugar de Umbría del Obero todas las autoridades civiles y 
militares de Teruel.

Esta mañana acudió al lugar un helicóptero de la base de 
Torrejón de Ardoz para recoger los cadáveres de los dos ofi
ciales fallecidos, cuyos cuerpos serán trasladados a sus pun
tos de origen. Granada y Almena, para recibir sepultura. 
Los dos oficiales eran solteros.

El accidente se produjo en un vuelo rasante en una zona • 
en la que hay un pequeño montículo, por lo que de 
momento es difícil señalar si las causas de haberse estrellado 
contra el suelo se deben a fallo humano o por averia mecá
nica. Como no hay testimonio directo habrá que esperar a 
las investigaciones del juez instructor para determinar las 
cácunstancias de este accidente, que no es el primero que 
se produce en el lugar puesto que hace algo más de un año 
allí mismo se estrelló un avión y otro perdió la carlinga, un 

Macdonell Douglas E4 Phamton” que logró aterrizar en 
su base de Torrejón.

A este polígono de ejercicios acuden aviones de las bases 
í e Morón de la Frontera, Manises, Albacete y la citada Fo
rcejón.

w Eus^ u [xms
MADRID, 8 (Logos).— La junta 

directiva de la Asociación Nacional de 
Catedráticos de Bachillerato ha acordado 
una convocatoria de paro general 
indefinido y, como consecuencia, de 
mhibición de toda actividad académica, a 
partir del próximo lunes, día 14, ante la 
grave situación creada cuya 
responsabihdad incumbe integramente al 
Ministerio de Universidades e 
Investigación,^ y siguiendo el mandato 
que en su día formulara al respecto la 
junta general de la Asociación, según ha 
manifestado a Logos un portavoz de la 
misma.

Se excluye de esta inhibición la 
participación en los tribunales de acceso 
de los profesores agregados de cátedras 
de bachillerato de inmediata realización 
y de espíritu coherente con la 
reivindicación de la asociación 
mencionada de una carrera docente 
única y continua.

Este paro afectará, no sólo a las 
clases, sino también a evaluaciones y 
calificaciones de todos los cursos de BUP 
y COU, así como a las oposiciones que se 
celebren durante el verano.

La decisión de la junta directiva se ha 
^tomado durante una reunión 
extraordinaria que ha podido constatar 
el incumplimiento por parte de la 
Administración deTos acuerdos firmados 
recientemente.

Este incumplimiento, que se concreta 
en congelación de decretos y órdenes 
ministeriales ya aprobados por el 
Consejo de Ministros o autoridades 
competentes, algunos de los cuales no es 
más que la estricta aplicación de la Ley 
General de Educación se ha convertido 
en provocación, añade el portavoz, al 
declarar públicamente el ministro de 
Universidades e Investigación que 
promoverá la derogación de una orden

ministerial ya publicada en el Boletín 
Oficial del Estado sobre acceso de estos 
catedráticos a los colegios universitarios.

_ La junta directiva considera increíble 
e intolerable la desautorización que esto 
irnplica de los compromisos de un 
müüstro que continúa en el Gabinete 
(Iñigo Caveró) por otro ministro del 
mismo (Luis González Seara) y bajo la 
misma presidencia del Gobierno.

Al mismo tiempo, la junta directiva 
ha constatado la tergiversación de la 
información que pretende justificar los 
movimientos de protesta de algunos 
colectivos docentes, cuyos verdaderos 
móviles se disfrazan pretendiendo 
desconocer que los acuerdos suscritos 
entre el anterior Ministerio de Educación 
y Ciencia y la Asociación Nacional de 
Catedráticos de Bachillerato respetan 
expresamente los derechos.

LAS PROTESTAS DE 
LOS ALUMNOS, MAS OUE 
JUSTIFICADAS

“Las convicciones concretas en que se 
plantea actualmente el problema de la 
selectividad son el fruto natural de una 
política educativa incoherente y 
contradictoria, propiciada por el Consejo 
de Rectores a lo largo de los últimos 
ocho años y fielmente seguida por los 
sucesivos equipos ministerisues de 
Educación y Ciencia”, dice en una nota 
facilitada a Logos, la junta directiva de la 
Asociación Nacional de Catedráticos de 
Bachillerato.

“Esa política conduce, cada año con 
mayor evidencia a la división en dos del 
sistema educativo y al establecimiento de 
una barrera casi infranqueable entre el 
bachillerato y los estudios universitarios, 
con la consiguiente expulsión a la vida 
laboral de miles de alumnos, en plena

El problema -se ha insis
tido-, es de falta de visión ■ 
del anterior Gobierno.

j uventud, sin preparación profesional 
alguna”.

“La asociación viene ofreciendo desde 
1971 al Ministerio de Educación y 
Ciencia y al Consejo de Rectores un 
enfoque nuevo —progresivo y realista— 
del problema selectivo, que evite la 
ruptura del sistema educativo, 
redistribuya para su mejor 
aprovechamiento el personal docente y 
promueva la mejora de la calidad de la 
enseñanza. Pero, hasta la fecha, tanto el 
Ministerio como el citado. Consejo 
han negado a establecer unas vías 
mínimas para el diálogo sobre el tema, 
limit^dose a adoptar medidas siempre 
precipitadas, al margen de toda 
reflexión, previsión y programación”.

IMPRESION NEGATIVA DE LA 
entrevista con GONZALEZ
SEARA_________

La entrevista mantenida entre las
coordinadoras de PNN de facultades y 
escuelas universitarias, profesores de 
colegios universitarios y representantes 
de las centrales sindicaos UCSTE, 
CC.OO UGT y CSUT con el ministro de 
Universidades e Investigación, González 
Seara, el subsecretario del mismo 
departamento. Cobo del Rosal y el 
subdirector general de Personal, Sande, 
no ha satisfecho a las diversas 
representaciones del profesorado con la 
excepción de los colegios universitarios 
que según fuentes próximas a su 
coordinadora, podría dejar el paro al 
haber logrado su reivindicación 
principal: que el Ministerio esté de 
acuerdo en anular inmediatamente los 
efectos de la orden que permite el acceso 
de catedráticos de instituto a dichos 
centros sin el doctorado han informado a 
Logos fuentes del profesorado.
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Rodríguez Román, tiroteado ayer en Madtid

N MMBH DI M2
Jnas reservas* 
isecuencia de F 
abiernoante- 8 (Agencias).- El presidente del Banco de

a la Construcción y el exdirector general de Segu-
•n el ultimo, Emilio Rodriguez Román, evoluciona favorable- 

, tratando « heridas recibidas en el atentado de ayer, aun-
..’’’.'f' Lue persiste todavía la gravedad, según se ha informado a 

as Press en fuentes oficiales de la residencia sanitaria
o a a situa , Pranco. El exdirector.gener al de Seguridad, como. 
un se ha ma-1 jghpt^barnos ayer, fue objeto de un atentado, al parecer 
= por miembros del GRAPO.
<1 Ocdl. r

-se ha insis
ta de visión 
lierno.

rofesional fî sx-alclade de Madrid, señor Huete, consuela a la esposa 
del señor Rodríguez Román. (Foto Efe)
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RACIO*
Í80S4

Siendo gobernador civil de 
Guipúzcoa abrió las 
puertas a los refugiados 
vascos A
E/ ex-director genera/ de 
Seguridad mejora de sus 
/leridas, dentro de /a gravedad

de servicio y sentido profe
sional de todos.

ENSAYO 
REVOLUCIONARIO

Un mes después, el 5 de 
octubre de 1976, y con mo
tivo del asesinato del presi
dente de la Diputación de 
Guipúzcoa, señor Araluce 
Villar, el Sr. Rodríguez Ro
mán (que había sido gober
nador civil, de dicha provin
cia dos años antes), declara
ría que “a través de, ETA, 
sus secuaces y encubridores, 
se está produciendo un ensa
yo revolucionario de tipo 
comunista y marxiste. Ellos 
creen que pueden lograr una 
serie de reivindicaciones, pe
ro están siendo objeto de 
ese intento revolucionario 
que quiere convertir esta tie
rra en enclave comunista”.

Nosotros podremos bus
car soluciones indirectas, pe
ro no definitivas. Los demás 
—añadió— cumpliremos con 
nuestro deber: llorar a nues
tros muertos y buscar a los 
autores procuraremos man
tenernos frios y utilizar los 
medios que la ley concede 
para luchar contra ellos”.

“TENEMOS QUE 
ABRIRNOS A LA VIDA 
PUBLICA”.

Sr. Rodríguez Román, sien
do gobernador civil de Gui
púzcoa, opinaba que "esta
mos dispuestos a ofrecer a 
los refugiados las facilida
des y las garantías necesa
rias para el regreso. Es evi
dente que quienes son res
ponsables de crímenes o de
litos de sangre han de refle
xionar y tener en cuenta 
que mientras sus actos no 
hayan prescrito habrán de 
Someterse a la acción de la 
Justicia. Pero insistó que 
todos los que estén libres de 
estos delitos pueden regresar 
tanto sus familiares como 
todos nosotros los espera
mos...”.

El parte médico, facilita
do a las diez menos cuarto 
0^. la mañana, dice lo si- 
9Uiente: .

"El enfermo ha pasado la 
uoche tranquila. Se ha podi- 
, x /.^?Peuder la ventilación 
artificial y se ha podido tam
bién extubár. Persiste el es- 
“uo de gravedad, aunque la 
solución de las primeras 

''Oras no es desfavorable”.
El señor Rodríguez Ro

an continúa en reanima- 
'00. Sin embargo, de confir- 
ane las esperanzas de los 

"laicos es posible que pue- 
hii a una ha-
O'tacion de la clínica, lo que 

uavia se considera prema- 
poder se- 

r¡A„ ^^'^.^Lantemente la aten- 
” y vigilancia médica.

RODRIGUEZ ROMAN 
ABRIO LAS PUERTAS 
A LOS REFUGIADOS 
VASCOS

“El mantenimiento del 
orden material externo, la 
tranquilidad y la seguridad 
en la calle, son y siguen sien
do el objeto principal de 
nuestros afanes”, manifesta
ba en cierta ocasión, siendo 
director general de Seguri
dad, don Emilio Rodríguez 
Román.

La labor policial desarro
llada dentro de los cauces de 
la ley y contra la delincuen
cia de toda índole, desde la 
más común a la terrorista 
—añadía— debe ser potencia
da gracias al celo, vocación

Dos semanas más tarde, 
declaraba en Zaragoza: "La 
policía no puede estar al ser
vicio de personalides o gru
pos que nos caigan simpáti
cos, sino al servicio de Es
paña y la Monarquía... por 
lo tanto, tenemos que abrir
nos, aunque a algunos no les 
guste, a la vida pública. Te
nemos que vivir en la socie
dad y el mundo de nuestro 
tiempo... tenemos que alum
brar un sistema democráticg 
en el cual el auténtico y ver
dadero protagonista sea el 
pueblo español”.

"ESPERAMOS A LOS 
REFUGIADOS 
POLITICOS”

AMNISTIA EN LOS 
CORAZONES

Referente al regreso de 
los refugiados políticos, el

Balance de víctimas del terrorismo desde la 
formación del nuevo Gobierno

• 14 MUERTOS Y 
16 HERIDOS

Un total de catorce muertos y dieciséis 
heridos de distinta consideración componen el 

elance de las víctimas causadas por el terro- 
''isnio desde la formación del actual Gobierno.

Con el fallecimiento del policía nacio- 
hal, Higinio Gómez Rico, son seis los miem- 

■'os de este Cuerpo asesinados, entre los que 
5e encuentra un sargento y un cabo de dichas

fuerzas. Asimismo, la Guardia Civil registró 
cuatro muertos bajo las balas del terrorismo.

Las restantes personas asesinadas fue
ron un industrial, un administrativo, un con
cejal y un militante de las Juventudes Comu
nistas.

El número de heridos en el mismo pe
ríodo de tiempo se eleva, con el atentado de 
ayer mañana al Sr. Rodríguez Román, a 16.

Refiriéndose a la amnis
tía general, el Sr. Rodríguez 
Román declaraba:

"Hablar de amnistía total 
es discutible. Lo esencial es, 
una reconciliación en los co
razones... sea como fuera 
—concluía— sepan que el 
Gobierno está dispuesto a 
conseguir que los actuales 
condenados pueden benefi
ciarse lo máximo posible de 
la aplicación del último de
creto de amnistía...”.

LOS AUTORES 
SIN IDENTIFICAR

Todavía no han sido iden
tificados los presuntos auto
res del atentado perpetrado 
contra el exdirector general 
de Seguridad don Emilio 
Rodríguez Román según 
informan fuentes de la po
licía.

No obstante, las mis
mas fuentes indican que 
existen indicios bastante fa
vorables para determinar la 
autoría de los hechos. Por el 
momento la policía está rea
lizando investigaciones y el 
laboratorio de balística está 
efectuando el examen técni
co pericial del proyectil dis
parado por los terroristas 
contra el señor Rodríguez 
Román.

¿Está

onndencialisimo
Pórez- Vorela

en las cuerdas?
MADRID, 8.

O sí me sé quién está haciendo correr el 
rumor de que Suárez está en las cuerdas. Y 
digo yo que si Suárez estuviera en las cuerdas

fC

no iría a comer —«con una sobremesa distendida»— 
a casa del conde de Motrico, don José María de 
Areilza. Usted quisiera saber, de verdad, cómo está 
Suárez en este momento, porque el señor Giscard, 
presidente de la República Francesa y amigo del 
Rey Don Juan Carlos, ha dicho públicamente que la 
responsabilidad del posible retraso de' nuestro 
ingreso en la CEE solamente puede achacarse a 
Suárez. Pero si Suárez hubiera estado en las cuerdas 
ya habría ido a mendigar a Giscard el favor del Mer
cado Común, aunque entorpeciera ese viaje nuestras 
relaciones con Alemania, que es de las potencias 
europeas la más interesada o la que menos pro
blemas tiene para que España ingrese de verdad en 
la Comunidad.

Usted quiere saber cómo están las cosas de Suárez 
y, efectivamente, yo puedo decirle que hay rumores 
—muchos de ellos interesados— para casi todos los 
gustos. Se dice, por ejemplo, que los grandes líderes 
del conglomerado de partidos que es la UCD no 
quieren qúe la UCD cristalice. Se dice también que 
hay una maniobra dentro de los sectores disidentes 
de UCD, por la derecha y por la izquierda, para 
echar a Suárez. Se dice, en fin —y esto sí es verdad de 
Dios—, que sin prisa pero sin pausa se está creando el 
cuábrión de un gran movimiento que va a ir desde 
Fuerza Nueva hasta el Partido Socialista. ¿Tiene esta 
operación algo que ver con el almuerzo Suárez- 
Areilza? Pues parece que no, entre otras cosas 
porque Areilza está en la operación, pero no de 
número uno o dos, sino como comparsa. En una 
palabra: Suárez tiene problemas. Y los tiene por el 
lado militar, por el lado económico, por el lado de la 
seguridad ciudadana, por el lado sindical y por otros 
muchos lados. Pero mi opinión es que —y perdone si 
le molesta— Suárez no está en las cuerdas. Ni mucho 
menos.

u
»

hhkdptfkos de suciinda mano

Lo que sí me parece grave, si se confirma la ■■ 
noticia que me llega por el ¡ring, ring, ring!”, , es la •• 
compra de 15 ó 20 helicópteros de segunda mano al un 
Ejército alemán. La propuesta de compra está, al ■■ 
parecer, sobre el despacho de la Subsecretaría de na 
Defensa y los helicópteros de la casa MBB, con tur- ■■ 
bina inglesa, irían destinados al Ejército. Servirían •• 
para transportar una sección y tienen -supongo que •• 
cuando salen de fábrica- la ventaja de que pueden 
penetrar con facilidad en desfiladeros difíciles. Con 
los datos que tengo en la mano, la operación'es una 
ganga, porque nos los ofrecen, precio/unidad, por un un 
tercio de su valor a salida de fábrica (100 millones de 
pesetas, duro arriba o abajo). Pero, mi querido «u 
amigo, tienen un inconvenienté: su alto consumo y 
su elevado, coste en reparaciones. Y, desde el punto «u 
de vista político, el inconveniente es más grave: ¿la ■■ 
necesaria tccnificación de nuestros Ejércitos pasa, 
como en este caso, por la compra de material de 
cuarta división que, en la mayoría de los casos, es 
despreciado por países tercermundistas? La palabra, uu 
ya lo saben, b tiene el señor ministro de Defensa.

na Así que dicho esto, vamos a esto otro. Las fuerzas 
••de seguridad del Estado temían/temen un grave 
SS atentado. En los últimos días -después de la muerte 
na de Delgado de Codex- varios periódicos recibieron 
■ • amenazas y la Policía había adoptado una se,rie de 
■ ■ medidas para evitarlos. Ayer fue ametrallado el'ex 
í! director general de seguridad Rodríguez Román. ¿Se 
a a producirá una tregua a partir de hoy? Parece que no. 
■• Aparte de que han entrado en servicio 1res mil 
■ ■ nuevos policías, en Madrid se han extremado todas 
■ • las medidas de vigilancia, incluidos los Ministerios 
3 3 militares, donde, por ejemplo, en Ejército se patrulla 
a a también en los sótanos. ¿Se espera algún grave acon- 
33 tecimicnto?
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HERfí/ BA TASU/VA montó ef número en la constitución 
de /as Juntas Genera/es de A/ava

Ibanez

El problema de la gasolina

DESPUES de un sinnúmero de noticias contradic
torias, de golpe se nos ha venido encima el pro
blema del petróleo del que según fuentes oficiales te

nemos reserva para menos de cuarenta días y no hay 
suministros a la vista para reforzar las reservas hasta 
mediados riel verano, contando, claro está, con el fuer
te consumo que representa el turismo extranjero y las 
vacaciones interiores. No faltan quienes piensan en 
la urgente necesidad de racionar la gasolina,y aunque 
el problema no es de dinero, sino de suministro, se 
podría alcanzar una fuerte restricción elevando los 
precios.

Sin embargo, en los medios económicos se 
hace observar que el gran problema de la falta 
de crudos no es la gasolina, que representa una 
pequeña parte del consumo nacional, sino la in
dustria que se mueve con petróleo o que lo uti
liza para sus productos, que puede ser la prime
ra víctima de esta tremenda crisis.

Según los comentaristas, la parte ma's impor
tante del problema que se nos viene encima, po
dría ser la repercusión en la crisis industrial.

“0 el delegeilo 
regio o nesolros
VITORIA, 8.— En el palacio de la Diputación Forai se 

celebró el acto de constitución de las juntas generales de 
Alava que se componene de 56 personas. Queda sin cubrir 
una plaza, correspondiente a la demarcación de la herman
dad de Bernedo, ya que en un municipio de esta hermandad 
no se realizaron elecciones municip^es a falta de candida-
tos.

En la sesión constitutiva 
de lá^ juntas correspondía 
proceder a la elección del 
diputado general o presiden
te de la Diputación Forai. 
En una primera vuelta nin
guno de' los candidatos ob
tuvo la mayoría de dos ter
cios exigidas para obtener 
tal cargo. Y en la segunda 
votación, para la cual el 
decreto para juntas genera
les de Alava exigía mayoría 
absoluta, obtuvo el .puesto., 
tal como se esperaba, el abo
gado Emilio Guevara Salet,

Antes de que fuera encontrado el cadáver

LAJIÎRIPLE A" SE ATRIBUYO
EL ASESINATO OEL JOVEN
DE ANDOAIN SAN SEBASTIAN: INCENDIO 

PROVOCADO EN UNA 
CONCESIONARIA DE LA “PEUGEOT”

SAN SEBASTIAN, 8 (Europa Press).— 
La organización “Triple A” se ha atribuido 
la muerte del joven José Ramón Anda, a 
través de una llamada telefónica al diario 
“Egin”. El joven, de 17 años de edad, fue 
encontrado muerto en la carretera de An- 
doain a Urnieta, en la mañana del domin-

La llamada telefónica se produjo a las 
cinco y media de la madrugada del mismo 
domingo, media hora antes de que el ca
dáver del joven fuera encontrado con un ti
ro en la cabeza.

La persona que hizo la llamada telefóni
ca facilitó el número del Documento de 
Identidad de la víctima y el nombre de ésta.

Según la llamada, el motivo del atentado 
es la relación que tuvo la víctima con ETA. 
El comunicante finalizó diciendo, “después 
os tocará a vosotros”.

SAN SEBASTIAN, 8 (Europa Press).—. 
Varios individuos lanzaron en la noche de 
ayer una lata de gasolina contra la conce
sionaria de “Peugeot” en San Sebastián. Se 
produjo un incendio en la exposición de 
automóviles, que fue sofocado por los bom
beros de San Sebastián.

Al parecer, tres o cuatro jóvenes rom
pieron los cristales del local y lanzaron una 
lata de gasolina dentro de una bolsa de tela, 
que produjo el incendio. El vigilante del lo
cal salió a la calle al oir la explosión, los in
dividuos le retuvieron durante unos mo
mentos y le obligaron a acompañarles hasta 
una calle próxima al lugar del atentado. '

El incendio destruyó dos coches “Peu
geot” de la exposición, uno de ellos del 
propietario del concesionario. Los daños 
materiales ascienden a un total de 1.800.000 
pesetas.

persona propuesta por el 
PNV y considerada muy cer
cana a este partido.

Durante el desarrollo del 
acto varios miembros de las 
agrupaciones independientes 
solicitaron permiso para leer 
un escrito, en el cual se afir
ma que no admiten la pre
sencia de un delegado regio 
en la sala y que o bien salía 
este de la sala o se ausenta
ban ellos. Sin embargo cuan
do se leyó tal documento, 
aún no se había procedido 
a la elección del diputado 
general, puesto que corres
ponde normalmente con el 

.delegaifo regio, por lo que 
desde la mesa de edad, cons
tituida para la constitución 
de las juntas, se advirtió 
que no existía aún tal de
legado regio. De todas ma
neras, tres miembros de las 
coaliciones independientes 
apoyadas por Herri Batasu
na han abandonado el salón 
de juntas antes de que fina
lizara la sesión. En el trans
curso del acto se leyó tam
bién una comunicación del 
Rey en la cual se decía que 
delega la prerrogativa que le 
corresponde de presidir las 
juntas en la persona que 
resultase elegida diputado 
general.

“EL REY NO PUEDE 
PRESIDIR"

Una vez que resultó ele
gido como diputado general 
Emilio Guevara Saleta, úni
co candidato propuesto por 
el PNV, un miembro de una 
agrupación independiente 
por la cuadrilla de Vitoria, 
apoyada por el Rey no 
podía presidir las juntas ge
nerales en tanto que no 
había jurado los fueros. 
En consecuencia, proponía 
que se retirara de la sala el 
delegado regio y que se 
nombrara una comisión re
presentativa de todos los

5!«
SANTORAL: Nuestra Seño

ra de los Desamparados. San 
Eladio y Santa Elvira.

EL SOL sale a las 5,06 y se 

pone a las 19,16 (hora solar).
LA LUNA sale a las 15,42 y 

se pone a las 3,19 (hora solar).

ee
Pájaro que huye, no hace 
daño.

* Pájaro que tiene nido, 
nunca perdido.

Pájaro seas, y en poder de 
muchachos te veas.

1234.— Coronación del'Rey de 
Navarra, Teo baldo I eri la catedral 
de Pamplona.

1350.— Fin de la guerra de los 
cien años entre Francia e Inglaterra.

1521.— La lucha entre catolicis
mo y protestantismo queda plantea
da con la condena de las predicacio
nes de Lutero por la dieta de 
Worms.

1627,— Sebastián Cabo to descu
bre el rio Paraná.

1689.— Los Jranceses toman po
sesión de Minnesota.

1702.— Con motivo de la guerra 
de sucesión española,. Holanda de
clara la guerra a Francia y a España.

1790.— Durante la revolución 
francesa- ‘^ace” el sistema métrico 
decimal, por decreto de la Asam
blea Nacional.

1797.— Muere en el cadalso 
Francisco Noel Babeuf, precursor 
del comunismo.

1816.— Abolición del divorcio 
en Francia.

1828.— Nace el fundador de la 
asociación internacional de la Cruz 
Foja, el suizo Enrique Dunant.

1845.— Alfredo de Vigny es ele
gido miembro de la Academia Fran
cesa.

18 73.— De]a de existir el filóso
fo y economista inglés Stuart MUI,

El Rey había delegado la 
presidencia de las juntase 
la persona que resultase 
elegida diputado general

sectores públicos y priva
dos alaveses, que, debida
mente asesorada, “actualice 
los fueros, dando a estas 
juntas generales los poderes 
legislativos y ejecutivos que 
secularmente han poseído". 
Al no aceptarse estos pun
tos, algunos procuradores de 
hermandad independientes 
(de un total de diez, nueve 
se consideran oficialmente 
apoyados por Herri Batasu
na) hicieron mención de re
tirarse de la sala. Sin embar
go, un procurador del PNV 
explicó que en aquellos mo
mentos no había conciencia 
de que se encontrara en la 
sala ningún delegado regio.

Efectivamente, el dipu
tado general tenía previa-

SANS 
; no he hí 

ese sentie 
a una co 
sin hacer 
cretas. S 

s’ hace tier 
I- cuando si

mente que aceptar o noS 
ofrecimiento, hecho enm 
carta remitida por el Rr 
quien ofrecía la presWenti 
de las juntas, como dele$ 
do regio, a quien resulto 
elegido diputado general.

Hacia la una de la tank 
al entrar en el salón de» 
siones el diputado genen 
y aceptar el cargo de del 
gado regio, salieron dels 
lón todos los procuradon 
independientes y los í 
Herri Batasuna exceptotre 
Estos tres votaro.n en coit 
de dos propuestas del PK 
para que las juntas aproh 
ran el declarar el apoyo 
estatuto de Guernica yi 
incorporación de Alava 
Consejo General del Pi 
Vasco.

Convocatoria extraordinaria 
de las I

Juntas Generales de Vizcaya
BILBAO, 8 (Efe).— La violencia y la paralización de 

Lemdniz serán los temas que traten las juntas generala 
de Vizcaya, convocadas con carácter extraordinario pan 
el próximo día 22, en la Diputación de Vizcaya.

El tema de la violencia, para tratarlo en profundidad 
fue propuesto por el diputado general, José María Mi 
kuz, del Partido Nacionalista Vasco.

Además del tema de la violencia y de la toma depo^ 
tura sobre la paralización de la central nuclear de Lemd 
niz, las juntas tratarán la euskaldunización, el paro patri
monio sindical, la devolución del “Guernica” de Picas» 
a la villa forai y la urgencia de aprobación en Madrid de 
estatuto de Guemica.

En esta sesión de las juntas se decidirá la incorpon 
ción de las miañas al Consejo General Vasco y su repre
sentación, de tres miembros, en el renovado ente preau 
tonómico después de las elecciones generales.

La reunión se celebrará en la Diputación de Vizcap 
ya que la sala de juntas de Guemica está en obras. 
que las mociones que se presenten sean incorporadas al 
orden del día, deberán ser presentadas antes del día 
de mayo.

a liti
1877.— Nace el escritor y cro

nista José Marta Salaverria, en 
Castellón de la Plana.

1880.— Fallece el novelista fran
cés Gustavo Flaubert.

1883.— Nace en Madrid José 
Ortega y Gasset.

1892.— Se constituye el orfeón 
pamplonés.

18V5.— Nace en Gelves (Sevilla) 
José Gómez Ortega “Joselito el Ga
llo

1897.— Viene al mundo en Ca
diz el escritor y periodista José 
Marta Pemdn.

1977.— El conde de Barcelona 
anuncia la próxima cesión de sus 
derechos dina’sticos a su hijo el 
Rey Juan Carlos.
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MADRID, 8. (Efe).-íW 
tinuará la atmósfera 
ble sobre la Península, 
precipitaciones irredul^^S 
siendo más intensas en 
dalucía y área mediterránV 
según prevé hoy el 
Nacional de Meteorología d I

En el centro y sud®®’'' 
habrá riesgo de tormén^: 
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en Baleares y Canarias. «
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llj^j^ez Freire puntualiza en San Sebastián sobre el tema de las ikastolas

“No declare
S’ sólo hablé

ON horas estas para deliberar 
serenamente sobre el futuro. Los 
altos dirigentes de UCD están 
reunidos para atar los cabos suel
tos ante la obra llamada Diputa

ido la 
.ntase 
tase 
leral
eptar o noi j 
hecho en ui

I por el Ri) 
la president! 
como dele$ 

uien resulb 
Jo general, 
la de la tank

jtado gene; 
:argo de del 
lieron dels

¡ san SEBASTIAN, 8 (Logos).-“Yo 
I no he hecho ninguna declaración en 
f ese sentido a ningún periódico. Asistí 
h a una comida y hable del tema, pero 

Csin hacer ningunas declaraciones con
cretas. Solamente repetí lo que dije 
hace tiempo, hace diez o doce años, 

í cuando se crearon las “ikastolas” en el 
otro régimen político con el fin de fo
mentar el idioma y como defensa y fo
mento de este espíritu de la cultura 
vasca: que no lo creí oportuno por la 
situación política existente. Yo serví 
en aquella situación política a España 
con lealtad como la sirvo ahora, pero 
me parecía que la creación de las ikas
tolas podrán ser un rechazo hacia el 
Gobierno central y que el fin para el 
que se crearon no fuese lo más exacto 
posible. Decía yo que me llenaba de 
preocupación cuapdo llegaban noticias 
en las que se decía que alguna ikastola 
no se dedicaba al desarrollo y fomento

ción General.

“Y dije que el fin de las 
ikastolas es el fomento del 
idioma y la cultura vasca” 

"La negociación con ETA no 
es de mi competencia"

Y esas reuniones se hacen sobre una ciu
dad regida por las izquierdas, quizá para 
encontrar los resortes que contrarresten 
ese "accidente electoral" de las municipales 
con un fuerte avance-centrista en la con
quista de carteras regionales. Porque dentro 
de una semana tendremos que saber a qué 
atenernos respecto ai nuevo ente preauto
nómico, si es que a estas horas no lo sabe
mos ya.
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del euskera y que trataban de politizar 
a los alumnos. Esto era nocivo para no
sotros los vascos y no podía generali
zar.

A mí esto me parecía negativo y po
día producir efectos graves de cara al 
futuro.

Las reacciones que han tenido estas 
declaraciones en vez de perturbarme y 
enojarme me han llenado de satisfac
ción al ver que todo el mundo conside
ra que debe ser el fin de las ikastolas 
el fomento del idioma y la cultura vas
ca. Esto es lo que dije”, de esta forma 
se expresó el ministro del Interior, te
niente general Ibáñez Freire en el trans
curso de una informal rueda de Prensa 
que se celebró en el Gobierno Civil 

• con asistencia del gobernador civil An
tonio de Oyarzábal y del director ge
neral de Seguridad, Mariano Nicolás 
duranté la visita que el ministro reali
zó a la provincia para mantener con
tactos con los responsables de Orden 
Público.

A una pregunta de por que no rec
tificó estas declaraciones, el señor 
Ibáñez Freire manifestó que no que
ría rectificar porque no quería dar la 
impresión de arrepentimiento de 
algo que no dijo y que prefería hacer 
las rectificaciones en su visita a San 
Sebastián.

NO HAY MEDIDAS DE EXCEPCION

Sobre si en el País Vasco se van a 
adoptar medidas especiales en el tema 
de orden público, el ministro del Inte
rior manifestó que el tema del orden 
público hay que mantenerlo en todas 
partes con las medidas habituales y 
Aúe en el País Vasco no hay ninguna 
medida de excepción. Estamos estu
diando en cada lugar el grado de delin
cuencia más habitual para mantener la 
seguridad pública. Si en Guipúzcoa las 
condiciones asi lo creyeran oportuno, 
se aumentaría el refuerzo policial al 
igual que se ha hecho en Madrid, pero 
por el momento los efectivos de la Po- 
icia Nacional no han variado aunque 

llegan relevos de refuerzo.
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ARMADAS
SEVILLA, 8 (Efe).- El próximo día 

26, con molivo de la festivioad deL“pía 
de las Fuerzas Armadas”, se celebrará en 
Sevilla un aclo de carácler nacional en 
homen^e a la Bandera de España.

A esle aclo, que eslá previsto sea 
presidido por .S.S. .M.M. los Beyes de 
Fspaña, las Fuerzas Armadas tratarán 
de darle un acontecimiento popular en 
razón al símbolo de unión que la ban
dera representa para todos los españoles, 
rndependientemenle de sus ideologías o 
Jy^ar (le nacimiento, según una ñola 
hecha pública ayer tarde por la (.apita- 
rña General de la 11 Begión .Militar.

rara materiabzar dicha participación 
popular, el acto se celebrará en la plaza 
de España de Sevilla, “en la que todas las 
provincias y regiones tienen su represen
tación en escudos en cerámica y en los 
nombres de puertas y puentes”, pun- 

I paliza la nota.

El señor Ibáñez Freire dijo también 
que en el País Vasco hay un número 
suficiente de Policía Nacional y del 
Cuerpo General de Policía así como 
miembros de la Guardia Civil y que se 
les va a dotar de las técnicas más pre
cisas para cada momento. En cuanto 
a la posibilidad de que haya cambio de 
gobernadores en el País Vasco, mani
festó que en este momento no va a ha
ber ningún cambio de forma inmedia
ta, aunque como 4odo en la vida es 
permutable es posible que se produz-
C3 •

Él señor Ibáñez Freire manifestó 
que la cuestión del orden público se 
corresponde al de otras regiones y que 
en el País Vasco no es el problema más 
importante, ni único, sino que es un 
aspecto más de todo un problema ge
neral como el problema económico, 
político, etc. Dijo también que las me
didas de orden público deben tener su 
tratamiento dentro del conjunto de los 
problemas del País Vasco.

Respecto al suceso de Andoain en 
que un joven resultó muerto en extra
ñas circunstancias, dijo que se están 
haciendo las investigaciones oportunas 
para que se conozca a los autores del 
hecho y que si hay detenidos ^n 
puestos a disposición de la Autoridad 
Judicial. , ,

El gobernador civil de Guipúzcoa, 
que también asistió a la rueda de Pren
sa, manifestó con relación a este tema 
que se está efectuando una invertiga- 
ción con todo rigor y que no existen 
pruebas en estos momentos de que los 
autores de este suceso sean de la extre
ma derecha.

En cuanto a las medidas conixa el 
terrorismo el ministro manifestó que 
se están tomando las adoptadas inter
nacionalmente y que no existen unas 
medidas en principio contra ETA, sino 
contra todo tipo de terrorismo sea del 
matiz que sea.

NEGOCIACION CON ETA

En relación con el tema de la nego
ciación con ETA, el ministro dijo que 
ello no es de su competencia, sino que 
entra dentro de la política del Gobier
no y que, por el momento, desde que 
es ministro, el tema de la negociación 
con ETA no ha sido tratado.

En cuanto al estatuto de autonomía 
advirtió que el no es quien para hacer

H El acto de homenaje a la Bandera
se celebrará en la 
plaza de España de Sevilla

Al acto se invitará a lodo el pueblo 
de Sevilla, que tendrá libre acceso a la 
zona exterior del canal de la menciona
da plaza, desde el que podrá contemplar 
la totalidad del acto. En el mi^o par
ticiparán unidades de los tres ejércitos.

En este acto se reserva una partici
pación dircí'ta a la juventud. Por ello se 
ha invitado a lodos los colegios <le 
E.ÍÍ.B. de Sevilla para que, entre los 
niños voluntarios de los distintos cursos, 
seleccionen a un máxim<) de 30, que, 
acompañado.s de un prolesor, tendrán 
un lugar reservado. Este grupo, en un 
determinado momento del a<’lo desti
larán baio la Bandera de España pertene
ciente a alguna de las unMade.s de las 
que lomen parte en la lormaídón, situa
da en las inmediaciones del lugar desde 
donde presidan el acto SS. MM. los Be
yes.

este tipo de declaraciones y que es un 
tema que compete al Gobierno.

PASE A LA RESERVA

A la pregunta de si es cierto tal co
mo en principio se habló de la mano 
dura del ministro por su condición de 
militar, el señor Ibáñez Freire manifes
tó que el tiempo dirá si su actuación 
ha sido dura o no, pero que por su 
condición tie militar no se puede decir 
que sea duro. Sobre si había sido nom
brado ministro por su condición de mi
litar, el señor Ibáñez Freire dijo que no 
quiere mezclar el Ejercito con sus fun
ciones del Ministerio del Interior y que 
por eso mismo ha pedido el pase a la 
reserva y que^i fuera por su condición 
de militar habría cincuenta personas 
más en la escala del Ejército con más 
posibilidades que él para ser ministro.

EL CONSEJO GENERAL DEL 
PAIS VASCO PROTESTA POR LAS 
DECLARACIONES DEL MINISTRO

Celebró ayer sesión, la primera des
pues de Semana Santa, el Consejo Ge
neral del País Vasco.

En relación con las manifestaciones 
hechas por el ministro del Interior, se
ñor Ibáñez Freire, sobre ciertas alega
ciones referentes a las ikastolas se 
acordó enviar un telegrama al presi
dente del Gobierno con el siguiente 
texto:

“El Consejo General del País Vasco 
manifiesta a V.E., su absoluta discon
formidad por las desafortunadas decla
raciones del ministro del Interior acer
ca de la obra inicial de las ikastolas, 
cuya existencia, funcionamiento y po
tenciación es considerada esencial a 
juicio de este consejo, para el verdade
ro futuro autonómico del pueblo vas
co. Asimismo le trasladamos la repulsa 
generalizada que tales declaraciones 
han producida en Euskadi”.

HUELGA EN ANDOAIN

Fábricas y comercios de Andoain 
pararon ayer, como protesta de la 
muerte violenta del joven José Ramón 
Alza Echevarría, natural y vecino de 
esta localidad, ocurrida en la madruga
da del domingo. A lo largo de la maña
na los comercios y los bares fueron ce
rrados, así como las fábricas y centros 
de enseñanza.

A última hora de la noche del do
mingo se celebró en el Ayuntamiento 
de Andoain una asamblea, en la que, 
además de los vecinos asistieron los 
miembros de la corporación municipal 
a título personal, representantes de 
partidos políticos, asociaciones popu
lares, etc., en dicha asamblea se trató 
de recomponer los hechos y de cono
cer los datos y las circunstancias de 
la muerte y, según se dijo, en la misma, 
sobre las cuatro de la madrugada fue 
visto José Ramón en las calles del pue
blo, que celebraba sus fiestas patrona
les. A esa hora aproximadamente 
abandonó la localidad para dirigirse a 
su casa, al caserío Upategui, situado a 
unos dos kilómetros del casco urbano 
y se dirigió andando. Poco después de 
las cuatro de la madrugada fue visto 
por algún autorpovilista que se dirigía 
el joven por la carretera, y alh se ha 
perdido la pista. El cadáver del joven, 
todavía caliente fue encontrado sobre 
las siete de la mañana del domingo por 
un vecino. El cuerpo presentaba un im
pacto de bala del 9 corto y tema fajP" 
bien algunos rasguños y la lengua parti
da por lo que se supone que el joven 
tuvo algún forcejeo con sus agresores. 
El cadaver del joven fue hallado mas 
allá del caserío donde vivía.

Y mientras la UCD ata sus cabos, el 
Ayuntamiento zaragozano echa a andar sin 
protocolo y sin ruidos estridentes, pero con 
ganas. Emprende el municipio una andadu
ra difícil, para la que no se cuenta demasia
do con generosas ayudas y aportaciones del 
poder central. Recientemente el alcalde so
cialista de Zaragoza nos decía que las arcas 
municipales no ven "ni un clavel de los 
fondos del Estado desde el mes de enero. 
Pero el alcalde socialista, a pesar de esa ca
rencia, manifiesta su optimismo de todas 
las formas que puede. Por ejemplo; si la 
Administración no da ni un clavel a Zara
goza, su alcalde ha dispuesto que todas las 
mañanas haya sobre su mesa de despacho 
un pequeño búcaro conteniendo tres rosas 
frescas. Porque las rosas, entre los políticos 
de este país, siempre han sido simbólicas. 
La diferencia en cuanto a la aceptación de 
esos símbolos está en el número de rosas y 
en la mano con la que se cogen. Así, la 
alcaldía de Zaragoza ha pasado de la noche 
a la mañana de las cinco rosas simbólicas 
-que las había- al manojo de tres.

Con símbolo o sin símbolo, el hecho de 
que los rosales municipales sigan dando pé
talos al despacho del alcalde viene a ser 
todo un buen augurio para el futuro. Por
que el día en que no haya rosas en el despa
cho del alcalde será, o porque no es tempo
rada adecuada, o porque el optimismo se 
habrá marchado de ese despacho, cosa que 
ningún zaragozano desea.

Las rosas rompen la rutina municipal. 
Eso está claro. Y su presencia da ánimos a 
los zaragozanos y, por extensión, a todos 
los aragoneses. Animos para tragar las 
malas noticias que con frecuencia se produ
cen. Hoy, sin ir más lejos, Aragón se ha 
encontrado con otro avión en el suelo. Del 
cielo aragonés siguen cayendo aviones y 
aviones. Y cuando no, caen bombas. Siem
pre cae algo. Menos los "claveles" que espe
ra el alcalde de Zaragoza.

Al Madrazo, sin ir más lejos, le ha caído 
un camión encima. Al Madrazo.de Zaragoza 
ya le habían caído otras cosas’ que hicieron 
de él urt fantasma del recuerdo. Y ahora, el 
camión.

Está visto que sobre esta tierra siempre 
cae lo que no debe. Cuando se esperan 
"claveles", llegan los reactores supersónicos 
y los camiones de gran tonelaje y izas!

J. L. Costa [Velasco
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Fotografía de Gómez, seleccionada para el cartel de los Sanfermines 19}$

El fantasma de los violentos
sucesos del año pasado

i^8HFtMNES-7S
(¡'Volverán los turistasP

PAMPLONA, 8 (Servicio especial para 
ARAGON/exprès).— A dos meses de San Fermín se respira 
ya un ambiente presanferminero, al menos oficial. Y digo 
oficial, porque a nivel turístico, tanto nacional como 
internacional, las perspectivas son menos halagüeñas. 
¿Influirán los ^ngrientos acontecimientos de los días 8 y 9 
de julio del año pasado en el retraimiento del turismo? 
¿Aquellos dos días con sus noches fueron una premonición 
del fin de los sanfermines? ¿Su terror casi apocalíptico 

ambiente sanferminero yseguirá pesando en el 
presanferminero?

A nivel oficial, NO.
Ya está en las calles, en 

los escaparates, en los bares 
y tabernas el cartel 
anunciador de la Feria del 
Toro de Pamplona 1979, 
que se celebra durante las 
corridas de San Fermín. Las 
ganaderías contratadas para 
las nueve corridas de este

corridas en vez de ocho, es 
decir una corrida más, por 
ser domingo el día 15. Los 
pamploneses no entienden 
un domingo como salida de
fiestas, y pidieron 
Ayuntamiento que 
alargaran un día más 
encierros y las corridas.

al 
se 

los 
De

año son; Eduardo Miura, 
Martínez Uranga Hnos.
(Chopera), Pablo Romero, 
Conde de la Corte, Salvador 
Guardiola, Marqués de 
Albaserrada, María Isabel 
Ibarra e Ibarra e Hijos, 
Marqués de Domecq y 
Francisco Martínez 
Benavides.

' MAS CORRIDAS

Este año habrá nueve

estas nueve corridas saldrán 
los ganadores de la Feria del 
Toro: premio al mejor todo 
y premio a la mejor 
ganadería.

Su cartel anunciador no 
ha hecho impacto.^ Pinto 
Coelho lo ofreció. La Casa 
Misericordia lo aceptó por 
ser de su firma. Pero como 
cartel, que debe ser un grito 
en la pared, al ciudadano les 
deja frío.

No sucede lo mismo con 
el cartel anunciador de los

El programa de festejos se 
editará este año en español 
y euskera

Sanfermines propiamente 
tales. Corno siempre el tema 
es el esencial a la Fiesta 
pamplonesa: el encierro. 
Pero este año es una 
fotografía inédita, en el
sentido de que es un
encierro distinto al que se 
veía los años pasados. Es un 
encierro sin aglomeraciones 
de corredores de fuera, cop 
corredores sólo de casa, al 
estilo de aquí.

A parte del éxito de la
fotografía, un juego de 
sombras y penumbras
azules en contraste con

en 
la

Gómez sacó la fotografía 
en el último tramo de la 
c^e Estafeta y atribuye su 
éxito “a los mozos de 
Pamplona, que dieron un 
colorido maravilloso”, 
nuevo al encierro. Hace años 
que no se veían los toros 
rodeados de tantas camisas 
blancas o blusas del País.

Además de la aprobación 
de fiestas por parte del 
Ayuntamiento, la Comisión 
taurina de là Casa de 
Misericordia ha comunicado 
a la prensa un avance del

tercer espada.
EL PROGRAMA, 
BILINGUE

Se mueven 
organismos oficiales

los 
en la

riada de corredores y toros, 
“el cartel es el éxito de los 
sanfermines chiquitos” (los 
días 23, 24 y 25 de 
septiembre de 1978 
celebrados en sustitución de 
los frustrados en julio).

cartel de la Feria 
Fermín, a base de

de San 
Dámaso

González, Julio Robles, 
Palomo Linares, Emilio 
Muñoz, Niño de la Capea, El 
Viti, Ruiz Miguel y Galán 
torearán los “miuras” de 
San Fermín, a falta del

preparación del programa de 
fiestas, que será bilingue 
este año, en euskera y 
castellano. Parece que el 
turismo se mueve menos. Si 
para estas fechas de mayo 
en años anteriores el 

- Camping Ezkaba tenía de 
50 a 100 peticiones, este 
año no tiene ninguna. Los 
hoteles, que siempre han 
tenido aseguradas las 
reservas de año a año, andan 
muy mal de reservas por 
ahora. Hay preocupación en 
las agencias de viajes, pues 
no hay demanda de reservas 
de habitaciones todavía.

ELISEOS
PROXIMO ESTRENO

Anuncian los pilotos

«HISTORIA DE EVA», cuando un 
HOMBRE DESCUBRE QUE UNA NIÑA YA 

ES MUJER MADRID, 8 (Agencias).— No 
se están produciendo retrasos en 
los vuelos de Iberia como conse
cuencia de la actitud de sus pilo
tos al aplicar estrictamente la 
clausula 109 de su contrato* de 
trabajo, referente al número de 
vuelos máximos que deben reali
zar en una jornada.

Esta información tranquiliza
dora facilitada por Iberia y con
firmada con los datos de la Sub
secretaría de Aviación Civil, con
trasta con el anuncio de que los 
ligeros retrasos producidos en 
los primeros días de aplicación 
de la mencionada cláusula irían 
aumentando por acumulación en 
días sucesivos. Portavoces del 
SEPLA han explicado a Logos 
este aparente contrasentido ase
gurando que la Compañía Iberia 
está haciendo uso de algunos 
pilotos que tenían algunos días 
libres para ir “saliendo del paso”, 

■^o obstante, la situación podría 
empeorar notablemente si Iberia 
no se decide a discutir seriamen
te de nuevo las peticiones de sus 
pilotos puesto que el recurso a 
los compañeros con días libres 
no es ilimitado.

Por otra parte, las mismas 
fuentes del Sindicato de Pilotos 
anuncian la puesta en marcha de 
nuevas actitudes de trabajo si en 
la presente semana Iberia no 
muestra una actitud más favora
ble al diálogo.

ARTES GRAFICAS: REUNION 
DE EMPRESARIOS Y 
TRABAJADORES

(MAYORES DE 18 AÑOS)

La mera celebración de una 
nueva sesión negociadora, presi
dida por el director general de 
Trabajo, señor Prados Terriente, 
es un paso positivo para la reso
lución del conflicto de Artes 
Gráficas oue va ha originado dos
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AUMENTARAN 
LOS RETRASOS

días de huelga, según ha podido 
apreciar Logos en fuentes patro
nales.

De acuerdo con sus manifes
taciones, tos empresarios no hu
biesen aceptado, tal como ya 
ocurrió el viernes, entrar en una 
nueva negociación, a menos que 
previamente los representantes 
de los trabajadores ofreciesen al
gún indicio de que la discusión 
se centraría exclusivamente so
bre los puntos más controverti
dos: unificación en una o dos 
columnas de los distintos con
ceptos salariales y oficios feme
ninos. En el caso de que los tra
bajadores hubiesen mantenido el 
criterio de que la reunión no te
nía nada que ver con el acto de 
conciliación previo al dictado de 
laudo, sin ofrecer nada a cambio, 
dicha reunión, que se inició a las 
cinco de la tarde, no hubiese te
nido lugar.

Las deliberaciones del conve
nio colectivo nacional de Artes 
Gráficas (que afecta a unos 
120.000 trabajadores) se rompie
ron, tras diez sesiones de negocia
ción, el pasado día 26 a las nue
ve de la noche. Ese mismo día, a 
última hora de la mañana, las 
centrales sindicales habían pre
sentado en el Ministerio de Tra
bajo petición de huelga legal pa
ra los días 3,4,9,10,15,16 y 17, 
Los empresarios, a su vez presen
taron petición de conflicto co
lectivo al día siguiente 27, por la 
mañana, de ahí el rechazo de los 
representantes de los trabajado
res a aceptar su tramitación, por 
estimar que, al estar convocada 
una huelga, no procedía darle 
curso. La repercusión real de la 
huelga durante los días 3 y 4 es 
muy difícil conocerla puesto que 
como ya es habitual, las cifras de 
empresarios y trabajadores fueron 
totalmente diferentes.

“EL DIA 14, JORNADA 1
INTERNACIONAL DE LUCHAt 
CONTRA PIRELLI EN B
ITALIA, FRANCIA Y K
ESPAÑA”>

Representantes de USO, Çw 
OO. y sindicalistas de las fabrics 
españolas Michelin, Pirelli y Iw 
restone han participado en 
rín en el convenio internacioo»| 
del sector de neumáticos junl'K 
con delegaciones de lnglatef®p 
Francia y Portugal, según lm*L 
ma la USO. B

En la reunión, organizada pí’R 
la Federación Unitaria deTratU'^ 
jadores de Química, se ha 
tado la necesidad de unificarse'; 
fuerzos para combatir los int’^'L 
tos de reestructuración, 
versión y diversificación pro®¡jj 
tiva de las multinacionales 
sector que se considera comos’ 
intento de dividir a los trabar 
dores de los distintos paísesJ’J 
este sentido los delegados 
sentes acordaron establecer u" 
coordinación internacional 
manente de los trabajadores^ 
los grupos Firestone, Michels' 
Pirelli, Dunlop y Ceat. La 
ración invita a participar en 
a todos los trabajadores y 
catos europeos, sin ningún ®'’ 
criminación.

UGT DE “RENFE” CRITICA 
A LA DIRECCION DE LA 
EMPRESA 

MADl 
Provincia 
Juan Luí 
delito de 
sa y dem 
mayor.

Al ju 
del PSOl 
“Diario 1

Inter 
de “Sábí 
de la Se 
También 
parte del 
Sob's, de 
Barcelon

Term 
conclusii 
un délit' 
cial de 1 
cebo y d

El sindicato ferroviario 
taluña de la UGT ha expi'CS’L 
diversas críticas respecto a la, 
rección de RENFE en un coifl" 
nicado remitido a Efe. ■. ji

Se hace referencia al 
que la dirección de RENFE । 
desarrollando respecto al 
miento del convenio cole^b*'; 
que afecta a 72.000 trabaja® i 
res”.
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Dada /a grave situación

smen «SUBIOS^ [sjbbirb 
u pouiia iKiBEm

MADRID, 8 (Logos).- Un denominado “consejo de cin-
< co sabios" pertenecientes a los Ministerios de Economía, 

Hacienda, Industria y Energía, a través de la Comisaria para 
' Ja Energía, estudia estos días las medidas que en la política 

energética piensa adoptar el Gobierno, dada la grave situa
ción por la que se atraviesa en estos momentos, con un esca
so "stock" de reservas en productos petrolíferos, como con- 

■. secuencia de la crisis iraní, y las medidas restrictivas impues
tas por algunos países pertenecientes a la OPEP en cuanto 

, a suministro de crudos.
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Las medidas, según ha sa- 
i bido Logos, no serían apli- 
í cadas antes de finales de ju

nio, entre otras razones por- 
; que el cuadro no está com- 

pletamente realizado toda
vía, y existen serias dudas 
en cuanto al racionamiento 
de algunos productos, fun
damentalmente la gasolina, 
que es el que a nivel popu
lar más preocupa.

El ministro de Hacienda, 
Sr. García Añoveros, es par
tidario de un rápido incre
mento de los precios de los 
productos energéticos, co
mo lo era Francisco Fernán-

dez Ordóñez, quien desde el 
pasado mes de septiembre 
reiteró en numerosas ocasio
nes la necesidad de este in
cremento. Igual sucede con 
el nuevo ministro de Indus
tria y Energía, Carlos Rúste
lo, quien ha manifestado ya 
públicamente en actos y en
trevistas, la necesidad de 
que se produzcan esos incre
mentos, y en una línea in
termedia se encuentra el ti
tular de Comercio, Juan An
tonio García Diez.
OPOSICION

La oposición más fuerte

El juicio contra el director 
de "EJ País"

c

VISTO PARA
SENTENCIA

MADRID, 8 (Logos).- Ante la sesión quinta de la Audwncia 
Provincial se celebró ayer juicio contra el director de “El País”, don 
Juan Luis Cebrián, acusado por el rn misterio público de un presunto 
delito de desacato, por la publicación de un ¿iitorial titulado ‘Tren- 
sa y democracia” y por el cual solicita el fiscal tres meses de arresto 
mayor.

Al juicio asistieron el diputado socialista y secretario de prensa 
del PSOE, don Javier Solana, y los directores de “Cambio 16” y 
“Diario 1¿”. ....

Intervinieron como testigos don Eugenio Suárez López, director 
de “Sábado Gráfico”, el ex director de “Informaciones”, don Jesús 
de la Sema,.y el embajador y periodista, don José María Alfaro. 
También estaban citados como testigos, y se renunció a eUo por 
parte del fiscal y defensa, don Emilio Romero, don Antonio Alvarez 
Solis, don José Mario .Amero y el director de “La Vanguardia” de 
Barcelona,don Horacio Sáinz Guerrero.

Terminada la prueba testifical, el fiscal elevo a definitivas sus 
conclusiones, reafirmando que el procesado es presunto autor de 
un delito de desacato a la sección primera de la Audiencia Provin
cial de Madrid, que fue quien dictó la sentencia sobre Maite Man
cebo y debía ser condenado a arresto mayor.

GRAN OFERTA DE 
FRIGORIFICOS

BUTANO
30 litros 60 litros 200 litros
Para su automóvil, rulot, su chalet o casa de campo

PUERTA
donde comprar cuesta menos
AVDA. DE HERNAN CORTES, 10. ZARAGOZA 

(JUNTO ESTACION AUTOBUSES AGREDA)

nacional

Continúa la “guerra" entre 
ministerios
Hasta pasado junio no subirá el 
precio de la gasolina

A Los fines de semana podrían 
limitarse la circulación de 
vehículos por carretera

al incremento de los precios 
parte de Economía, a través 
del vicepresidente económi
co, Sr. Abril, quien mantie
ne a toda costa la tesis de 
que los precios de los crudos 
no deben incrementarse, por
que, prácticamente, por la 
apreciación de la peseta, nos 
están saliendo más baratos 
que el año pasado. En este 
sentido se manifestó ha
ce unos días el ministro de 
Economía, Sr. Leal Maído- 
nado, quien afirmó que no 
hay necesidad de que se su
ban los precios de los pro
ductos derivados de los cru
dos.

La oposición de Econo
mía están en función del ín
dice de.precios al consumo, 
tratando de que no se dispá
re y pase del 6,5 en el mes 
de junio, como tiene previs
to el Sr..Abril Martorell, in
dice que sería muy difícil de 
mantener, si se incrementan 
ahora los precios de los cru
dos, y especialmente él de la 
gasolina, que siempre produ
ce una reacción en espiral de 
los precios a todos los nive
les.

Ante la grave situación 
de aprovisionamiento, una 
delegación española viajará 
esta semana a Irán, con el 
fin de activar el abasteci
miento de crudos a España, 
restringidos desde la parali
zación de los productos pe
trolíferos tras la grave crisis 
de aquél país.

Otra delegación española, 
ésta procedente del Ministe
rio de Comercio viajará esta

semana a Méjico, para tratar 
de que este país aumente 
sus ventas de crudo a Espa
ña, y se convierta, poco a 
poco en uno de los princi
pales abastecedores de la ne
cesidad española.

RACIONALIZACION

En cuanto a las noticias 
difundidas sobre el raciona
miento de la gasolina, no 
son previsibles en un plazo 
inmediato, y menos de cara 
al verano. “La estimación 
inicial —se ha informado a 
Logos—, es que habrá incre
mento del precio de la gaso
lina,pero no ahora, sino den
tro de unas semanas”, y que 
como medidas para conte
ner el consumo se estudia 
no sólo el posible raciona
miento en un futuro no leja
no, con todos los inconve
nientes que ello comporta, 
como es el mercado negro, 
sino la posibilidad de una 
"fórmula de prohibición de 
circüiación de vehículos por 
carretera los domingos y fes
tivos”, aunque no hay nada 
concreto todavía sobre el te
ma.

En el tema del precio de 
la gasolina^ no hay nada con
creto, según se ha informa
do a Logos, y todas las ci
fras dadas hasta ahora son 
puramente especulativas. “El 
Gobierno no tiene en este 
momento ninguna cifra con
creta sobre nuevos precios, 
y hablar de ello es prematu- - 
ro”, se ha manifestado a Lo
gos en fuentes próximas al 
Ministerio de Economía.
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COLONIZACION

Me da en la nariz que los judíos quieren colo
nizarnos. Que quieren colonizarnos ideológi
camente. Que quieren colonizarnos ideológicamen

te a través de la televisión.
La tele nos dio aquél serial de QB Vil, que era 

una de judíos, de mucho cuidado. Ahora nos está 
poniendo Moisés, para qué les voy acontar. Y lue
go vendrá el Holocausto, que no hará falta que les 
cuente. Unas veces el malo era el doctor Adam 
Keino, otras el faraón y los egipcios, la tercera Hit
ler y sus nazis. Y ios pobrecitos judíos, las víctimas 
eternas.

No digo que con lo de la Guerra Mundial no an
den cargados de razón. En lo de Moisés ya tengo 
mis dudas, porque por lo que he leído de la histo
ria no se halla muy probada documentaimente. Y 
de lo que no me cuentan nada estas aventuras es lo 
de Israel y Palestina, hoy.

Ya me fastidiaba la colonización vía televisión, 
con sus problemas a a base de negros, que a noso
tros ni nos van ni nos vienen; con sus problemas 
policiales, que nos llenan la casa de películas en las 
que se dice lo humanos que son sus guardias, y có
mo quieren a la familia y a los niños, y lo poco que 
ganan; y con sus indios, que los sioux eran malísi
mos, y por eso llegó el Séptimo de Caballería y los 
genócidió. Pues si no quería caldo, ahora otra taza. 
Y esta, de judíos.

A mí me parece que con los judíos (lo mismo 
que con los americanos, los chinos y hasta los mis
mos españoles), no es oro todo lo que reluce. Opi
no que en el mundo ha habido otros problemas 
que los del Holocausto, el Moisés, los cheyennes y 
el Kunta Kinte. Y que eso está muy lejos. Y que es 
muy literario. Y que nos es ajenísimo.

Cavilo que los problemas nacionales y los plane
tarios se nos hurtan a la hora de la información, 
con historias de éxodos, mandingas y demás. El es
pectador español así no se cree que vive en el pa
raíso, pero lo mantienen en el limbo. Y a consu
mir, que esta vida son cuatro días.

Cada día nos convertimos más en colonia; no de 
la que huele, sino de la que se puede utilizar para 
lo que más convenga. Antes por los yankis; luego 
a lo mejor, por los de Israel. Vaya un panorama.

FRENO AL ENDEU
DAMIENTO PRIVADO
CON EL EXTERIOR

MADRID, 8 (Logos)..- El endeudamiento del sector pri
vado continúa expandiéndose con fuerza en el 79, pues al 
parecer, y según datos sin confirmar, España ha contratado 
en el primer trimestre de este año eurocréditos por importe 
de dos mil millones de dólares según indica en su último 
número el avance del boletín Servex del Banco de Bilbao.

Esto, junto con el turismo y la evolución favorable del 
comercio exterior, que en razón del mayor ritmo expansivo 
de las exportaciones ha conseguido una cobertura del 80 
por ciento en el primer trimestre, ha contribuido a un su
perávit de pagos exteriores de 960,5 millones de dólares 
para el periodo enero-marzo de este año, que unido al com
portamiento expansivo del gasto púbhco, está favoreciendo 
un incremento de las disponibilidades líquidas por encima 
de los límites establecidos y poniendo en peligro la política 
monetaria del país.

Ante esta situación las autoridades hah decidido s^ir al 
paso, mediante la aprobación —en el Consejo de Ministros 
del pasado 27 de abril- de una serie de medidas que, en 
definitiva, pretenden un mayor equilibrio de la balanza de 
pagos y un frenaje de hquidez, y que, respecto al sector 
exterior se concretan en: Mayores facihdades a la importa
ción, que se va a beneficiar de una rebaja de los aranceles 
y de la ampliación del régimen de libre comercio a nuestros 
productos, la obligación de los titulares de créditos en divi
sas, excepción hecha del tesoro, de constituir ’ en el Banco 
de España, depósitos sin interés y en pesetas, del 25 por 
cien de las divisas dispuestas con cargos a estos créditos y 
en la bonificación del 95 por cien del impuesto de trans
misiones patrimoniales a las emisiones de obligaciones, tior 
españoles en el mercado nacional.
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En la catedral de Buenos Aires

LOS PERONISTAS 
CELEBRAN EL 
ANIVERSARIO 
OE "EVITA"

-^X tranjfírn

EL PETROLEO
A/E - 8-5^

Chadii 
reafirir 
posturí

Movimientos "subterráneos" 
entre ios a/tos jefes mi/itares 
argentinos
B ÚENOS AIR ES, 8 (E fe). — Dirigen tes justicia listas y una 

numerosa concurrencia asistieron ayer, lunes, a la misa 
solemne que se celebró en la basílica del Santísimo 
Sacramento, de la capital federal, para evocar el natalicio de 
Eva Duarte de Perón.

Ofició el santo sacrificio el padre Rafael Garvini, y, a su 
término, los asistentes, fuera del templo, entonaron la marcha 
peronista y cánticos partidarios, reclamando, además, la 
"Libertada Isabel".

Una discreta vigilancia policial se observó en los 
alrededores del templo, la cual se tornó un poco más severa 
en la intersección de Tucumán, y San Martín, a fin de evitar 
que el público se concentrara en una manifestación.

SEGUIRA SUBIENDO
CARACAS, 8 (Efe).— Antes de 1981 los precios del 

petróleo alcanzarán un precio de 50 dólares barril, afirmó 
ayer el ex-candidato presidencial venezolano, Leonardo 
Montiel Ortega.

fuente de energía capaz de 
sustituir al petróleo cuando 
ya se da por seguro su 
desaparición y las reservas 
actuales comenzarán en

k i I ó m etros a I Sur dt 
Johannesburgo, cerca de Iji 
minas que suministrarán 12 
millones de toneladas dt 
carbón al año.

el Saha

¡arc
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DECLARACIONES DE
LAMBRUSCHINI

El comandante en jefe de la Armada argentina, .almirante 
Armando Lambruschini, anunció ayer que el Gobierno 
militar estudia "las bases del plan político para el país".

El marino, que inspeccionó los astilleros donde se 
construye el destructor lanzamissiles "Santísima Trinidad", 
afirmó que el estudio político "requiere gran meditación", y 
constituye el paso más importante del proceso iniciado por 
las fuerzas armadas hace más de tres años.

Después de derrocar al régimen anticonstitucional de 
María Esteta Martínez de Perón, el 24 de marzo de 1976, los 
militares anunciaron que ofrecerían al país un proyecto de 
solución política al problema institucional que. provocó, 
durante más de cuatro décadas, la inestabilidad del Gobierno.

VISITA DEL ALMIRANTE
MASSERA: A PARAGUAY

Montiel Ortega está 
considerado como uno de 
los hombres que mejor 
conocen el mercado 
petrolero y a su cargo estará 
un seminario sobre los 
problemas del petróleo, que 
tendrá lugar en la Facultad 
de Economía de la 
Universidad del Zulía y que, 
según Montiel, tratará la 
actual situación del mercado 
mundial de los 
hidrocarburos y sus 
perspectivas a muy corto 
plazo.

“Lo que está pasando en 
el mundo —indicó— es una 
verdadera revolución en 
materia petrolera y los 
venezolanos debemos 
aprovechar esta situación 
para dominar el petróleo, 
que es la etapa siguiente a su 
nacionalización en 1975”.

Añadió que la tendencia
actual en el mundo

En año y medio, cada barril 
puede llegar a costar 50 dólares
En la década de los 90 empezará 
a agotarse la disponibilidad mundial

El almirante argentino Emilio Eduardo Massera calificó 
ayer su visita al Paraguay de estrictamente privada sin 
implicaciones de carácter político.

El ex-comandante en jefe de la Armada y ex-miembro de 
la Junta Militar de Gobierno de su país, se entrevistó ayer con 
el presidente de la República, general Alfredo Stroessner, en 
el Palacio de Gobierno.

El almirante Massera llegó anteanoche a Asunción y en el 
aeródromo fue recibido por el comandante en jefe de la 
Armada Nacional, vice-a Imiran te César Cortesse, quien fue 
compañero suyo de estudios en la Academia- Naval argentina, 
y otros mandos militares paraguayos.

Al ser interrogado sobre una eventual candidatura suya a 
la Presidencia de la República Argentina, contestó sonriendo:

'No quiero hablar de política, por favor" y agregó:
" Yo vine como amigo del Paraguay; no quiero complicarle 

la vida al Paraguay".

petrolero es continuar el 
alza en los precios hasta 
llegar, antes de 1981, a 50 
dólares el barril.

En cuanto a Venezuela 
precisó que es necesario que 
el Gobierno tome las riendas 
de la industria en todos sus
renglones y asuma 
comercialización directa.

HACIA ARRIBA

la

Señaló que tal como está 
planteado el mercado de los 
hidrocarburos en la 
actualidad es imprescindible 
un cambio de estrategia con 
las ex-concesionarias que 
son las que ahora tienen el 
control del comercio a 
precios abusivos para los 
clientes tradicionales.

Según un informe de la

Sociedad Norteamericana de 
Ingenieros, los precios del 
petróleo seguirán en 
aumento ante la evidencia 
de que la producción 
mundial de crudo iniciará su 
curva descendente en el año 
1993 y que las posibilidades 
de encontrar nuevos yaci
mientos son cada vez más 
remotas.
“Quedan muy pocas 

zonas por explorar en la 
tierra, y al actual ritmo de 
consumo la producción 
envpezará a bajar en un 
plazo máximo de 15 años”, 
dice el estudio.

F is i cos, geólogos e 
ingenieros coinciden en gue 
la década de los 90 será el 
principio de la gran crisis 
mundial energética con la 
disminución de los índices 
de comercialización del 
petróleo a consecuencia de 
la escasez de sus reservas. La 
industria norteamericana 
invertirá este año 24.000 
millones de dólares en la 
busca de nuevas fuentes 
de oro neqro, un 14 por 
ciento mas que el año 
pasado y un 31 por ciento 
más que en el 77.

breve a ser insuficientes para 
satisfacer un ritmo de
producción en progresión 
constante.

De seiscientas zonas 
geológicas susceptibles de 
contener yacimientos de gas 
y de petróleo en el mundo, 
cuatrocientas han sido ya 
“intensamente exploradas”, 
y solamente ciento sesenta 
160 se consideran 
económicamente 
explotables.

INDEPENDENCIA 
ENERGETICA DE AFRICA 
DEL SUR

NO HAY MAS

Sigue sin hallarse una

Gracias a sus dos fábricas 
para la producción de 
gasolina a partir de carbones 
bituminosos, Africa del Sur 
goza, desde ahora, de una 
independencia energética 
que la pone al abrigo de una 
“amenaza de muerte’^, 
declaró ayer el primer 
ministro surafricano, Piete 
Botha.

Financiadas por el 
Estado y capitales privados, 
las dos fábricas, bautizadas 
“Sasol uno y dos’’, 
alcanzarán su pleno 
rendimiento en 1982. Están 
situadas a unos 70

NUEVA SOCIEDAD 
SAUDI DE SERVICIOS ' 
PETROLIFEROS

Se ha constituido un 
nueva sociedad saudí di 
servicios petrolíferos 
‘Petronal’ encargada de la 
comercialización de gas y 
productos refi nados, 
anunció ayer Abdel Hadi í 
Taher, gobernador del i 
organismo general saudí del 
Petróleo y Minerales ' 
‘Petromin’.

Afiliada a 'Petromin', i 
organismo estatal, la nueva - 
sociedad será administrada * 
por ‘jóvenes saudíes ■ 
especializados’. Tendrá su i 
sede principal en Londres y [ 
sucursales en Houston ’ 
(Estados Unidos! ' 
principalmente, precisó^ 
Taher en una declaración ai ; 
diario saudí‘Al Rayad’. í 
EL CAFE COLOMBIANO » 
CONTINUA SU ASCENSO

La cotización del café 
colombiano continuó ayfif 
su ascenso de la pasada 
semana y cerró a 1,55-1/2 
dólares libra nominal, 
mientras en general los cafés 
registrados en el mercado de 
importación del producto 
tenían una sesión mixta, 
desde alza de 0,55 a baja de 
0,60 centavos de dólar libra.
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Respuesta a las denuncias sobre violaciones de derechos humanos

Somoza: Que Washington 
se meta en sus cosas

maurit, 
AGITACI 
ESTUDIA

MANAGUA, 8 (Efe).— Invocando 
los principios de ‘‘no intervención” e 
“igualdad jurídica de los estados”, el 
Gobierno de Nicaragua rechazó ayer 
las recientes declaraciones de Hodding 
Carter, del departamento norteame
ricano de Estado, sobre las violacio
nes de los derechos humanos en este 
país.

La cancillería estima “inconve
niente” que H. Carter emita opinio
nes y califique situaciones que sólo 
competen, según el Gobierno nica- 
ragüense, a los ciudadanos de esta na
ción centroamericana.

El funcionario estadounidense pi
dió recientemente al general Anasta
sio .Somoza la libertad de Alfonso 
Robelo y Rafael Córdoba Rivas, 
miembros de la Comisión Eolítica del 
“Frente Amplio Opositor” (FAO). 
Además, solicitó al presidente nica
ragüense que “ponga fin a todas las 
violaciones de los derechos huma
nos”.

En un comunicado entregado ayer 
a “Efe”, la cancillería nicaragüense 
dice que H. Carter “se basó en infor
maciones incorrectas” cuando habló 
de “arrestos arbitrarios practicados 
por la guardia”.

A raíz de la detención de Robelo 
y Córdoba Rivas, el ejército nicara
güense emitió un boletín oficial para 
aclarar que esos dos líderes oposito-

res se encontraban detenidos de acuer
do con la ley, para ser sujetos de una 
investigación en relación con “activi
dades subversivas” planeadas para el 
Primero de Mayo, Día Internacional 
del Trabajo.

La nota agrega que “el Ministerio 
de Relaciones Exteriores /eafirma la 
voluntad del Gobierno, relativa a la 
observancia y promoción de los de
rechos humanos en Nicaragua y su 
creencia de que esos nobles fines no 
deben ser utilizados con propósitos 
diferentes”.

Pueden ser 13 los españoles presos políticos en Uruguay

SALE DE EL SALVADOR EL 
EMBAJADOR COSTARRICENSE

.SAN SALVADOR, 8 (Efe).- El 
embajador de Costa Rica en El Sal
vador, Julio Esquivel Valverde, aban
donó ayer su sede diplomática, dejan
do en el interior a tres sujetos miem-i 
bros del “Bloque Popular Rcvolucio-\ 
nario” (BPR).

Poco después el diplomático salió 
del país rumbo a Costa Rica en un 
vuelo especial.

EL “BPR” tomó el viernes pasado 
las Embajadas de Costa Rica y la de 
Erancia pidiendo al Gobierno salva
doreño la puesta en libertad del secre
tario general de esa agrupación, fa
cundo Guardado.

También pedí_n la libertad del es
tudiante Ricardo Mena, de Marciano 
Melendez, Numa Alberto Escobar y 
José Oscar López.

La información sobre la salida del 
embajador fue confirmada a “Efe” 
por el canciller salvadoreño, José An
tonio Rodríguez Forth.

Explicó el funcionario que í pe
sar de haber salido el embajador, los 
cuerpos de seguridad no entrarán en 
el edificio de la sede diplomática. Re
cordo que es territorio costarricense 
y sera el Gobierno de ese país el que 
decidirá qué hacer, subrayo.

Junto con el embajador Esquivel 
Valverde salieron también sus com
patriotas, Rose Mary Guevara, secre
taria y vice-cónsul, Anabel Castillo, 
^cretaria y las empleadas salvadore
ñas, Eisa Esperanza Alas y Rosa Vil
ma Arias.

fensoras de los derechos humanos re
ciben sistemáticamente quejas por las 
detenciones practicadas en Uruguay 
desde que las fuerzas armadas de 
aquel país tomaron el poder en ¡unió 
deT973.
., solicitar la “inmediata libera- 

detenidos por motivos 
políticos, “AI” subrayó en el comu
nicado que el Gobierno uruguayo 
“invalida gradualmente” las liberta
des básicas contenidas en la Constitu
ción.

Después de protestar por la diso
lución desde noviembre de 1973 de

PRESOS PÜI4TICOS
EN URUGUAY

WASHINGTON 8 (Efe).- La or
ganización “Amnistía Internacional” 
(Al) distribuyó ayer en Washington 
una lista de catorce personas encar
celadas por las autoridades urugua- 

dc sus creencias políti-y as a causa 
cas.

Segim la niisriia íuenic, numero
sas agrupaciones internacionales de-

“catorce grupos y partidos políti- 
por presuntas “asociaciones ilí

citas , la nota se lamentó igualmen
te del panorama sindical del país.

Entre los detenidos a que se re
fiere el comunicado figuró el maes
tro Didasko Pérez, el abogado Al
fonso Avelino Fernández, 
niero Anselmo Fernández
neral Víctor Licandro.

el inge- 
y el ge-

El documento indicó 
que el fotógrafo español 
Salvador Bernal Ferez, de 
de edad, se encuentra en el grupo 
♦ ® españoles de
tenidos en Uruguay”, supuestamen
te por componer fotografías “sobre 
las torturas practicadas por las fuer
zas armadas uruguayas”.
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SANTIAGO DE CHILE, 8 (Efe); | gS» 
Otras Tf personas recobraron ayer 1« L „ " '
libertad después de ser acusadas P^r E . 
el Gobierno de infracciones a la I El eml 
de Segundad Interior del Estado, con niilsres"í 
h^cual el número de liberados llega * , recruJecei

El ministro de la Corte de Ape^' K 9°^ 
ciones, Hernán Cereceda Bravo dir » 
puso la libertad durante el día, previ* s pasada nri 
interrogación, de 12 personas y luego » p pn 
de otras 29, todas ellas detenida* ** E víu de un 
día Frimero de Mayo con motivo o* K tera 
la festividad del Trabajo y los suceso’ » en |j ' 
rgistrados en esa oportunidad con®- S 
dorados por el Gobierno adversos aj* W INOPERi 
tranquilidad y normalidad del p**’ ■«—-

NUEVOS PRESOS CHILENOS 
EN LIBERTAD

El fiscal militar designado * 
vf¿ para instruir proceso contra 1/ 
personas acusadas de agresión a poli' 
cías dispuso la libertad de cinco de 
ellas, por falta de pruebas y declaro 
reos a las restantes.

El ministro Cereceda continusr* 
hoy interrogando a otras persons* V 
se estima que declarará la libertado* 
más detenidos, por estimar que no 
hay motivos para ser .procesadas po’ 
infracción a la Ley de Seguridad b*’ 
terior del Estado.

^in en 
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ARGELIA 
EN
SUS
trece

argel, 8 (Efe-Afp).- 
El presidente argelino, Chad- 

' liBendJedid, reafirmó ayer la 
posición argelina sobre la 
cuestión del Sahara Deciden- 
(gj según informa la agencia 
"France Presse".

La citada agencia añade 
que el jefe del Estado argeli
no, Que presidió en su cali- 

: dad de secretario general 
del F.L.N. la sesión de clau
sura de una reunión de comi
sarios nacionales del partido, 
declaró que en el problema 
del Sahara Occidental "Ar- 

; gelia reafirma su posición en 
■ la necesidad de establecer 
‘ una paz justa y permanente. 

"Esta paz, añáfiió, no puede 
' ser instaurada en detrimento 
' de los principios e intereses 
i legitimos de los pueblos de 
[ la región".

El Consejo de Ministros, , 
por otro lado, reservó el pa
sado domingo buena parte 
de su reunión semanal a la 
reciente visita a Argel del pre
sidente del Gobierno espa
ñol, Adolfo Suarez, y del co- 
m‘té de la O.U.A. sobre el 
Sahara Occidental.

Mientras, el primer minis
tro argelino, Mohamed Be- 
nahmed Abdeighani, declaró 
que la visita de Suárez habría 

I permitido "clarificar las posi- 
I dones concernientes a la des- 
I colonización del Sahara Oc- 
I ddental y a abrir las perspec- 
I tivas de las relaciones hispa- 
l no-argelinas".

MAURITANIA:
AGITACION EN MEDIOS
estudiantiles

mi

Manifestaciones de estu
diantes se produjeron el lu
nes en Nuakchott, donde los 
problemas culturales, que en
frentan periódicamente a las 
comunidades mora y negra 
de Mauritania suscitan desde 
hace días un aumento de agi
tación, informa la agencia 
France Presse.

El origen de esta nueva 
^Sitación se encuentra en el 
eumento del coeficiente de 

■ instrucción cívica dispen- 
^da exclusivamente en len- 
9oa árabe en el sector de la 
enseñanza secundaria.

Los alumnos mauritanos 
de raza negra, en su mayoría 
de cultura francófona, pro
testan cpntra esta -decisión 
Qoe, a escasas semanas de los 
exámenes de fin de curso, 
conceden ventaja, según ellos, 
e los estudiantes árabes.

IRAN: 21 fusilados
osla oiañana
TEHERAN, 8 (Efe).- Cuando faltan sólo dos días para que la revolución ^aní cumpla 

su primer trimestre, una ejecución masiva de 21 personalidades del viejo régimen ha ^bi- 
do a 192 el total de las ejecuciones ordenadas por los tribunales revolucionarios islámicos.

A primeras horas de esta madrugada, 21 responsables del régimen del Sha Reza Pahlevi, 
entre ellos un presidente de Parlamento, dos exministros y un general, murieron en 
Teherán ante un pelotón de fusilamiento compuesto por “gu^dianes de la revolución” 
recién nombrados, ha anunciado la “Voz de la Revolución Iraní" (Radio Teherán).

UN DIA DURARON 
LOS JUICIOS

VAN 32 GENERALES

Entre ellos, varios
ex-ministros

y otro general

por radio un llamamiento a 
todos los iraníes invitándo
les a ayudar a las autorida
des a localizar a los respon
sables del viejo régimen hui
dos después de la revolución 
y que al parecer se encuen- 
trnn escondidos en regiones

Los juicios, que comen
zaron en la mañana del pasa
do lunes y terminaron hacia 
medianoche de ayer (22.30 
hora española), se celebra
ron en secreto ante tres tri
bunales revolucionarios di
ferentes.

Entre los ejecutaflos des
tacan:

— El doctor Javad Said, 
de 57 años, antiguo presi
dente del “Majlis” (Cámara 
Baja del Parlamento iranO y 
último secretario general del 
“Rastajiz”^ partido único 
del viejo regimen.

— Mohamed Reza Ameli 
Teheraní, de 52 años, exmi
nistro de Información, nom
brado ministro de Justicia 
en otoño del año pasado.

— Golam Reza Kiampur, 
ministro de Información y 
Justicia en un gabinete del 
ex primer ministro Amir 
Abbas Hoveida (ejecutado 
con anterioridad) que formó 
parte también del Gobierno 
nombrado en ctoño pasado.

— El general de brigada 
All Fathi-Amín, ek coman
dante de la división blindada 
de Hamadán (oeste de Irán), 
trasladado mas tarde a Tehe
rán donde, según Radio Te
heran, fue uno de los res
ponsables de la matanza del 
pasado 28 de enero, fecha 
en que cayeron más de cien 
manifestantes opuestos al 
régimen del Sha. Con Amín, 
asciende a 32 el número de 
generales del Sha ejecutados 
por orden de tribunales re
volucionarios.

Entre los restantes 17 
ejecutados, en su mayoría 
oficiales de la "Savak” (poli
cía secreta del Sha) figuran 
dos coroneles, cuatro co
mandantes y un teniente, 
acusados todos ellos de ac-
tos de represión, torturas y 
matanzas, y declarados cui

de “luchar contrapables 
Dios y 
ción en

Con 
hoy se

sembrar la corrup
ta tierra”.

las ejecuciones de 
reanudan los juicios

El fiscal revolucionario pide 
al pueblo su ayuda en la 
denuncia de servidores del 
régimen del Sha

Los juicios contra los ejecutados 
de hoy han durado un día

con la única excepción de la 
ejecución, el pasado lunes, 
del general Fazloaliáh Nazi- 
mi, antiguo comandante de 
una brigada de la "Guardia 
de Hierro",

DENUNCIAD, 
DENUNCIAD

fronterizas de difícil acceso.
Entre los “agentes del 

viejo régimen" buscados por 
las autoridades se encuen
tran el exjefe de la oficina 
de la emperatriz Farah Diba, 
Houshang Nahavandi, el ex 
ministro de Planificación, 
Abdol Majid Majidi, y el ex 
primer ministro Jaafar Sha

Por otro lado, el fiscal 
general revolucionario, Meh-«limarídmos suspendidos general revolucionario, men- 
d¡ Oa dirigido hoy

Petición ante el Consejo de Seguridad de la O.N.U

rif-Emami.
La “Voz 

ción Iraní”
de la Revolu- 
ha difundido

hoy también un comunica-

libanB: ase se veyae
; NACIONES UNIDAS, 8 (Efe).- En la carta 
' ií*? ?! embajador de Líbano en las Naciones Unidas 

------ I ; al presidente del Consejo de Seguridad, soB- 
ft fEfe).- I J'líndo una reunión urgente de este organismo, 

. la T'llX»»'»! OIIA lo o oz» Î Inídafi de len

;nos

ron ayer 1«
tusadas por 
ea a la ÍA'i 
Astado, con 
idoi llega «

: de Apíl*' 
Bravo 
día< previ* 
naa y lueg® 
ctenidai d 
motivo o* 
loa auceso* 
dad con®- 
Iveraoa al*

del pal*

nado a 
contra 1/ 
¡ón a poji- 
; cinco of 
y deciar®

K n, — ““** uigente de este organismo,
'hassan Tueni dice que las naciones Unidas deben 

. poner fin a la intervención israelí en el sur de su 
país.

f El embajador libanés formuló llamamientos si- 
S muarés el pasado 25 de abril y el 2 de este mes, tras 

I^’^’íf.’^^wrse los combates en la zona.
El Gobierno de Líbano pretende recuperar la 

Sur del territorio limítrofe con Israel ocupa- 
* P®* milicias cristianas tras la retirada israelí la
, El Consejo de Seguridad aprobó entonces el en- 

pu de un destacamento de cascos azules a la fron- 
*te entre el Líbano e Israel para garantizar la paz 

«n la zona.

I I^PERANCIA

I

El Gobierno central de Beirut exige la 
devolución de su soberanía sobre el sur del país

lontiniisT* 
lersona» y 
ibertad de 
ir que no 
isaaas po' 
uridad

^in embargo las fuerzaa de laa Nacionea Unidaa 
^®i}*i^ieron ocupar aua objetivoa ante la re- 

** °* miliciaa cristianaa.
No contento con aua conatantea y caai pemia- 

In^ ■ ^^i/raionca en Líbano, larael agrede ahora 
del fundamcntalea de la unidad or^túca
tpo 1, *1 pretender que tiene derecho a “pro-
j^^r a la población de la zona fronteriza, particu- 
^^cnte a loa ciudadanos criatianoa de Líbano’ ae- 

el embajador libanéa en au carta.
Esta violación de loa más elemcntalea princi- 

d*^ derecho internacional ae acentúa con las 
,eciMacione8 oficialea israelíes de (lue el llamado 
enclave cristiano” es esencial para la seguridad de 
rael agrega el embajador Tueni.

El representante libanés subraya que su Go
bierno no tiene otro proposito que restablecer su 
soberanía sobre todo el territorio para garantizar la 
seguridad internacional.

“Esto sólo podrá ser conseguido tras la retirada 
. total e incondicional israelí del territorio bbanes 

además de abandonar su panel de mediador entre 
las comunidades libanesas y de interferir en las rela
ciones del líbano con otros pueblos y Gobiernos

El Consejo de Seguridad respondió a los últimos 
llamamientos del Líbano con una declaración en la 
que expresaba “profunda preocupación por los 
acontecimientos y hacía un llamamiento a todos 
los interesados para que evitasen un empcoramien- , 
to en la situación.

USA PIDE ALTO EL FUEGO

El Departamento de Estado norteamericano pi
dió hoy a Israel que acabe con los ataques aereos 
sobre bases palestinas instaladas en Líbano.

La protesta norteamericana siguió hoy a la soli
citud expuesta ante Washington por el ministro de 
Asuntos Exteriores egipcio, Butros (.hali, quien so
licitó el urgente cese de aquellas incursiones, que 
podían hacer peLgrar los tratados de paz suscritos 
para la zona. ,.

Por segundo día consecutivo, aviones israciH-S 
bombardearon de nuevo bases palestinas situadas 
en un área supuesteincnle protegida por el alto el

fuego, tras atacar ayer campamentos enclavados en 
el norte libanes.

INCOGNITA SOBRE LOS DELEGADOS 
EGIPCIOS A LA CONFERENCIA ISLAMICA

Los delegados egipcios, a los que posiblemente 
se les negara la entrada en la Conferencia Islámica 
que se inicia hoy en Fez (Marruecos), permanecían 
anoche en El Cairo. Un portavoz dijo que no se ha 
tomado aún, oficialmente, una decision con rcspec-

TTn^portavoz de la Conferencia anunció ayer en 
Marruecos que el comité prenaratorio de la reumon 
de ministros musulmanes de Asuntos Extenores ha
bía decidido que Egipto debería ser apartado de la 
organización islámica a causa de su tratado de paz 

^^”l)n enviado del secretariado de la Conferencia, 
Yussel Sella, llegó anteayer a El Cairo para entrevis
tarse con el viceprimer ministro, Hassan lohami, 
que encabeza la delegación egipcia. Sella salió ayer 
hacia Marruecos.

Su misión consistía en persuadir a los egipcios 
para que desisten de ir a Fez. , .

La delegación egipcia tema prevuto sabr hacia 
Marruecos el pasado sábado, pero la salida fue pos
puesta hasta el último momento. -

Por su parte, un portavoz de Tohami dijo que la 
decisión del comité no le había sido comunicada 
oficialmente, todavía, a Isgipto.

do oficial en el que se ad
vierte a los vecinos de Tehe
rán contra los falsos “guar
dianes de la revolución". 
Según la emisora, ningún 
“guardia de la revolución" 
tiene permiso para invadir ho-- 
gares ajenos, a no ser que 
vaya provisto de la oportuna 
orden judicial.

Según fuentes general
mente bien informadas en 
Teherán, trece personas han 
sido detenidas en relación 
con el asesinato del líder re
ligioso, ayatollah Morteza 
Motaheri, el colaborador de 
Jomeini y presunto jefe del 
“Consejo Revolucionario", 
que cayó víctima de un 
atentado hace una semana.

En una hoja clandestina 
distribuida el pasado lunes 
en Teherán, el grupo extre
mista islámico "Forghan”; 
que se atribuyó los atenta
dos contra el ayatollah 
Motaheri y el ex jefe del 
Alto Estado Mayor, general 
Mohammed Vali Gharani, 
anuncia que dará muerte a 
todos los principales líderes 
religiosos de Irán, al tiempo 
que ataca a la Unión Sovié
tica por el apoyo prestado al 
clero iraní.

El panfleto termina con 
un llamamiento a la guerrp 
contra el “ajondismo" tér
mino creado por “Forghan” 
para referirse a la interven- 
ciónde.'los "ajondos” o 
"mullahs" en los asuntos de 
Estado.

CONTRA SADAT

El ayatollah Ruhollah 
Jomeini invitó ayer a todos 
los países islámicos a rom
per sus relaciones con Egip
to por “la gran traición 
cometida contra el Islam y 
los musulmanes” que cons
tituye la firma del tratado 
de paz egipcio-israelí.

El principal jefe religioso 
iraní, que respondió breve
mente a un mensaje del co
ronel Muammar-EI-Gadhafi. 
jefe del Estado .libio, pidió 
igualmente al pueblo egipcio 
que “luche contra el traidor 
(Sadat) y se desembarace de 
la sumisión a Norteamérica 
y al sionismo”.

ONCE HELICOPTEROS 
INGLESES REPATRIADOS 
DEL IRAN

La compañía británica 
“Bristow Helicopteres" ha 
logrado repatriar secreta
mente once de sus aparatos, 
alquilados por el derrocado 
Gobierno del Sha del Irán, 
cuya nacionalización temía 
por las nuevas autoridades 
de Teherán —afirma hoy en 
Londres el periódico conser
vador “Daily Express”.

Estos once helicópteros 
“Bel 212" que estaban esta
cionados cerca de los cam
pos petrolíferos del sur de 
Persia, tienen un valor de 
unos diez millones de libras 
esterlinas, según el diario 
nacional-derechista inglés.

Bajo pretexto de opera
ciones de control, sus Pilo
tos volaron hacia Dubay,, 
donde fueron desmontados 
y cargados en un “Boeing 
747” con destino a Luxem- 
burgo,desde donde han sido 
llevados a Inglaterra.

La firma “Bristow" tieng 
—según el “Daily Express”— 
la más importante flota de 
helicópteros del mundo.

SGCB2021
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MAS TELEFONOS
EN ZARAGOZA

A partir de mañana, día 
9, entrará en servicio el 
equipo correspondiente a 
2.000 nuevas líneas telefó
nicas automáticas en la cen
tral de Zaragoza-Paúl.

Con la indicada amplia
ción, se atenderán a la ma
yor parte de las peticiones 
pendientes del indicado sec
tor, que se irán cumplimen
tando progresivamente y en 
la medida que vaya comple
tándose la red exterior de 
cables.

La Boisa esta mañana BOLSA de

BALANCE
FAVORABLE

(/nformación bursátil fa- 
ciUtada por ei Banco de Viz
caya a "A/e").

Madrid

La primera sesión de la jor
nada ha estado en su mayon'a 
con mejor disposición que arroja 
un balance favorable en su con
junto. Los bancos comerciales 
se reparten entre repeticiones y 
signos favorables, de 6 puntos 
en Santander, 4 en Popular y 
3 en el Bilbao. En los industria
les alguna abstención, repeticio
nes y pérdida de 2 enteros en 
el Urquijo. El sector eléctrico 
tiene la mayor subida de los 
índices, mejorando 1,13 puntos 
quizá influido por la favorable 
junta de Iberduero, acompañado 
en el terreno de lo práctico con 
las alzas de 3 en Cantábrico, 2,5 
en Iberduero y 1,5 en Sevillana. 
Unión cerraba con baja de 1 
entero pero el cierre había pe-

dido para este valor e Iberduero. 
Pocas variaciones en inmobilia
rias y constructoras, con lo más 
notorio en el alza de 2 enteros 
para Cristalería y la baja de 2 en 
Vacsa. Cortas fluctuaciones en 
inversión, salvo Fibansa más 3,5 
y en monopolios, Telefónica 
mejorando un cuartillo y 1,5 
enteros Campsa. En automóvil 
y siderúrgicas las variaciones 
son mínimas, teniendo mayor 
relieve las alteraciones de carh- 
bio en químicas donde se pro
ducen bajas de 6 en Ibys y 2,5 
en Torras y ganancias de 3 en 
Cepsa, 2 en Petromed y 1 en 
Oxígeno. El cierre sostenido. 
Indice: 100,79, más 0,35.

BILBAO

Inicio semanal con algo 
mejor ambiente, pero con

de

con alza de 2,25, seguido de 
Sevillana con 2 y 1,5 en Unión, 
Hidrola 0,25, repite Viesgo y re
torna 2, Fecsa. Hornos ganando 
2 es la única variación positiva 
del corro, en sentido contrario 
y con igual importe opera 
Tubacex, Olarra y Cerrajera que 
pierden sus ganancias del vier
nes, siendo el valor más castiga
do Mènera con 4. Predominio de 
repeticiones en los bancos, sien
do los únicos con alza de 2 pun
tos Central y Guipuzcoano, 
importe que desmerece el Exte
rior. En químicas solamente 
ofrecen fluctuación Papelera 
con más 2 y Explosivos con 
-1. En transportes, Aznar pier
de 2 y los dos monopolios se 
deprecian una unidad. Cierre 
equilibrado con algún dinero 
para banco.

estrechez de mercado habitual 
desde hace algunas fechas. Las 
eléctricas tónica de mejora, sien
do Iberduero la más destacada

BARCELONA

RIALTO DESDE 
HOY

1649: Tras la victoria de Cromwell y la muerte de Carlos I de Inglate
rra. un campesino Uamado WINSTANLEY funda la primera comuna revo
lucionaria de la historia.

Una comunidad pionera, principios sociaUstas incluidos, a la que no le 
dejaron tener futuro...

Un film que, igual, le hace cambiar el curso de su propia historio.

Jornada de comportamiento 
similar a la precedente. El dine
ro continúa mostrándose retraí
do y selectivo y el papel de 
escasa presencia ha podido ser 
absorbido en todos los corros. 
Los valores en retroceso son 
escasos y el equilibrio que ha 
caracterizado a la sesión mar
caba también el cierre de la 
misma. Dentro .del grupo ban- 
cario destacan avances de 6 en 
Santander, 4 en Popular y 3 en 
Bancobao. iberduero gana 2,5 
en eléctricas y las químicas 
destacan con la mejora de 5 en 
Cepsa. Repeticiones en inmobi- 

. liarlas y automóvil.

ESCASAS 
PERSPECTIVAS
DE RECUPERACION

L’N nL.M DE
KEVIN BROWNLOW
Y .ANDREW MOLDO

.Milc^HalíiweU 
Jr.'unn- Wlilis 
leiTS Higgins 
David Bramie'. 
PhJ Obver 
.Aiison Halbwell 
Sid Raí* le

La continuación del dina
mismo en el sector de bienes 
de consumo, las favorables 
perspectivas del comercio 
exterior y la ausencia de 
despegue en la inversión son 
los rasgos más característi
cos de la evólución de la in
dustria (excluida construc
ción), según la encuesta de 
expectativas empresariales, 
correspondiente al mes de 
marzo, que realiza el Banco 
de Vizcaya.

A pesar de que los resul
tados de la encuesta para el 
mes de marzo muestran por 
tercer mes consecutivo una 
mejoría en las expectativas 
de evolución del negocio, las 
perspectivas de recuperación 
no se manifiestan clara
mente.

AGRICULTORES EMPACADORES
HILO SISAL PARA AGAVILLAR Y EMPACAR (Alta y baja presión)

Fabricación SIN NUDOS
Hilo empacar alta presión de Polipropileno - Corindón - Butano. Mar 

ca HILCOSA — Exigir esta marca

DE NO ENCONTRARLO EN SU HABITUAL PROVEEDOR DIRIGIRSE A-

F. VERA ILUNDAIN, S. A.
PORCHES DEL MERCADO. 23 — GENERAL FRANCO, 38-40 - ZARAGOZA

EL MEJOR PRECIO LA MEJOR CALIDAD
SACOS AGRICOLAS - SACOS DE POLIPROPILENO - TALEGAS - CUERDAS, etc.

La incierta evolución de 
los planes de inversión en el 
conjunto de la industria (ex
cluida construcción) duran
te el primer trimestre, así 
como el nivel deprimido de 
la cartera de pedidos en el 
sector de bienes de inver
sión no permiten esperar 
una sensible recuperación de 
la formación de capital en 
los próximos meses.

Por otro lado, la evolu
ción decreciente del indica
dor de las importaciones 
previstas, iniciada el mes an
terior después de mostrar 
una tendencia levemente en 
aumento durante 1978, pa
rece anunciar una previsible 
ausencia de restablecimiento . 
de la actividad industrial en 
un futuro próximo.

ANUNCIOS POR 
PALABRAS

FINCAS
FINCAS OLave. Uncete, 
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales: 
Hipotecas.

banco de huesea...un banco de “ínteres” capital

ELECTRICAS

MINERAS

SIDEROMETALURGICAS

ALIMENTACION

QUIMICAS

CONSTRUCCION

VARIOS

BANCOS

Banco Zaragozano ...................
Banco Exterior...........................
Banco Central ...................... ..
Banco Español de Crédito 
Banco Hispano Americano . . . 
Banco de Santander
Banco Popular Español
Banco de Bilbao.........................
Banco de Vizcaya................
Banco Industrial de Cataluña
Banco Occidental......................
Banco Atlántico.........................
Banco Urquijo...........................
Banco Industrial del Sur...........

Hidro Española .............  
Sevillana...........................  
Cantábrico ...................... 
Eléctrica Viesgo ...... 
Hidro Cataluña................  
Iberduero ........................  
E. Reunidas...................... 
Unión E. Madrileña . . . . 
Penosa..............................  
Fecsa 1.000 ......................

Ponferrada . 
Duro Felgüera

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

Azucarera 
Ebro . . . 
Aguilas . .

Petróleos. . 
Explosivos. 
Energías . .

Dragados................  
Urbis...................  
Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso ....

Telefónica ..... 
Galerías Preciados 
Campsa................  
Tabacalera...........  
Unión Fénix . . . 
Seat......................  
Renta inmobiliaria

Preced.

248 
278 
316 
250 
272 
307 
246 
260 
273 
158 
174
236 
263
194

65,25 
53,5
59
62
47
55,25 
38
66,25 
55
55,25

hoy

250 
278 
313 
250
272 
313 
252 
263
273

261

65,25 
55,25 
62
61 
48
60 
39
68 
55
55,25

I

36 35

48 46

14,75
46

67 67

265 —

53 55

163 168

42,25 41,5

30 28,5

198 198
62 62
88 88

101 102

77,75 77

64 65

230 233,5

121 118

360 358

50 49

56 57

i ZARAC 
DOS).- El 

naron anoi 
Economic! 

José Luis 
'recientes n 
hacia Mad 
có ayer a ' 
del Gobier

es que, pi 
dida unil 

■ además qi 
] tra la inf 

Ínió el añ< 

encuentra 
las empre 
tira.es de 
mente las 
portaban 
grandísim 
cuanto qu 

s la peseta 
I millones j 

dida de 
Europa, 

ÿ momento 
( diéndola.

s r

Cambios de la sesión de
hoy facilitados por

ï-üfljfl D€ AHORROS 
IX ZARACOZA, ARAúOn Y RICW)

PROBLE] 
LA EXPC

Pero a 
de los ai 
problema 
momento 
Pa existe

de 
yó

El COSTE DE LA VIDA 
HA AUMENTADO 
EL 58,9 POR CIENTO, 
DESDE JULIO DE 1976

MADRID, 8 (Logos).- Un 58,9 por ciento ha subido el 
precios al consumo desde junio de 1976, fecha en que se susti'*' 

la anterior denominación de "índice del coste de la vida'',r‘"'
tribuyendo al mismo, fundamentalmente, los precios de los | 
tos alimenticios y de primera necesidad". |

Según fuentes sindicales consultadas por Logos el incremento?^ | 
larial desde julio de 1976 la fecha, contando con los topes estahW^*"^ 
dos en 1977 y 1978, no ha sobrepasado la media del 45 por cieh”' | 
con lo que la depreciación del salario se estima en casi un catol^ í 

por ciento.
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JAVIER FERRER (CEOE) cenó 
anoche con Abril Martorell
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"La revaluación de la peseta va a poner a las empresas 

exportadoras españolas en grandísimos problemas"

(
ZARAGOZA, 8 (ARAGON/expres, por Manolo PRA
DOS).— El presidente y los vicepresidentes de la CEOE ce
naron anoche en Madrid, con el vicepresidente para Asuntos 
Económicos, Abril Martorell y con el ininistro de Hacienda 
José Luis Leal, para tratar de la oposición de CEOE a las 
recientes medidas económicas del Gobierno. Antes de partir 
hacia Madrid, Javier Ferrer, vicepresidente de CEOE, expli- 

geó ayer a ‘*A/e” la postura de la patronal ante los proyectos 
pel Gobierno.

- La impresión nuestra

( es que, primero, es una me- 
I dida unilateral y corta, y 

además que para luchar con-
I tra la inflación, como ocu- ' p nió el año pasado, lo que se 

encuentra más a mano son 
jg: las empresas y de lo que se R;. tira.es de las empresas. Really mente las empresas que ex- 

portaban se van a ver en 
grandísimos problemas, en 

r-’ cuanto que la revaluación de 
K la peseta les supone muchos 

millones y sobre todo la pér- 
/. dida de competitividad en

Europa, que ya en estos
r- momentos estábamos 
> diéndola.

r problemas a
: la EXPORTACION
■

t;
"■

per-

Pero además la liberación 
los aranceles crea otros 

problemas, y es que en estos 
momentos en que en Euro
pa existe una productividad 
grande y ventas bajas, ya en 
España artículos importados 
con los antiguos aranceles

recorte espectacular de los 
créditos y hubo problemas 
de descuentos de letras en 
los bancos. Este año, hasta 
hace tres meses, no los ha 
habido, parece que empieza 
a haberlos, pero los habrá 
más profundámente' si en 
efecto esos doscientos no-

"Si quieren promover la inversión, 
lo que hace falta es dinero a largo y 
medio plazo, a más de tres años"

No podemos seguir funcionando 
prácticamente sin legislación 

laboral"

como varaos a estar cuatro 
años, varaos a hacer un plan 
económico para esos cuatro 
años, y entonces tenemos 
previsto que crezcan las dis
ponibilidades hquidas, en 
tantos por ciento, que el 
paro se disminuya tanto, las 
exportaciones, la inflación, 
etcétera, todo lo que se 
Uama un plan económico. 
Pero un verdadero plan eco
nómico yo creo que no lo 
tiene nadie en estos momen
tos.
PROPUESTAS 
INMEDIATAS

Hemos leído con auténtico interés la memoria co
rrespondiente a las actividades desarrolladas por el De
partamento de Obras'Públicas y Urbanismo de la Di
putación General de Aragón a lo largo de 1978. Se tra
ta de un valioso documento en el que se hace una ex
celente exposición de los problemas que le competen 
y que, además, pone de relieve la dedicación que 
aquel Departamento les dispensa.

Sin embargo, vuelve a dejar sin aclarar un tema 
trascendental para Aragón que lleva coleando muchos 
años sin que aquí o en Madrid —donde hasta ahora se 
solían ventiar estos asuntos— haya sürgido un valiente 
que lo afrontara cara a cara informando sobre su ver
dadera situación.

Nos referimos al Gran Canal del Ebro. del que to
dos hablamos sin saber todavía si es una entelequia o 
acabará en gozosa realidad. Añadiremos que nada de 
cuanto podamos comentar afecta ni de lejos ni de cer
ca a nuestro ente autonómico por tratarse de un pro
yecto planteado con mucha anterioridad a su consti
tución. Así de claro.

EL GRAN CANAL DEL EBRO

En el apartado correspondiente a “Sistemas de rie
gos en Aragón” de la citada memoria se dice textual
mente: “Asimismo debe procederse al estudio de via
bilidad para conocer en su verdadera dimensión la rea
lidad del Gran Canal de la derecha, del Ebro, el cual 
permitirá...”_

Resulta sorprendente que a estas alturas se hable 
todavía de un “estudio de viabilidad” de este Canal 
cuando en junio de 1976 quedó constituida en el Cen
tro de Estudios HidrográÜcos de Madrid, una comi
sión encargada de dictaminarla. Su programa de tra
bajo comprendía los siguientes apartados: “Estudio 
de antecedentes”, “Estudio previo al trazado”, “Re
cursos de agua” y “Recursos de suelos”.

Se le fijó un plazo de diez meses para emitir dicta
men y se asignó una subvención dé dieciocho millones 
para financiar el trabajo. Nos consta que al IRYDA se 
le encomendó el estudio de suelos, estudio que sobre 
unas 400.000 hectáreas, posiblemente afectadas por 
el canal, ünalizó a principios de 1978. De todo lo de
más, nunca más se supo. Que tengamos noticia noso
tros, claro.

¿Por qué tanto misterio? Esperemos que la Dipu
tación General consiga aclararlo. Y cuanto antes me
jor, porque al paso que vamos el día menos pensado 
nos encontramos cón la sorpresa de que en el Ebro ya 
no queda agua ni para lavar un pañuelo.

— ¿Cuales serían las pro
puestas inmediatas de 
CEOE?

— La propuesta nuestra 
más inmediata es la cuestión 
laboral. En estos momentos 
no podemos seguir funcio
nando en España práctica
mente sin legislación labo
ral. Realmente estamos ne
gociando convenios total
mente en precario porque 
no sabemos para quién ne
gociamos ni quién se tiene 
que sentar, quién nos tiene 
que hacer a nivel nacional 
o se tiene... no sabemos na
da. Las Magistraturas de 
Trabajo más hacen interpre
tar las antiguas leyes que 
aplicar unas actualizadas, los 
sindicatos han cambiado to
talmente y estamos con la 
legislación laboral del sindi
cato vertical, ¿Qué tiene 
que ver con el sindicato ver
tical con los actuales sindi
catos? Hay que hacer una 
nueva legislación laboral, 
que sepamos todos los em
presarios a qué atenernos en 
el futuro, y no sólo los em
presarios sino también los 
trabajadores.

— ¿Qué van a decirle al 
señor Abril: que no les gus
tan las medidas económicas 
solamente?

— Por supuesto, eso ya se 
lo hemos dicho. Pero lo cier
to es que el Gobierno quiere 
hablar con nosotros en estos 
momentos, a través de Abril 
Martorell y José Luis Leal, 
el equipo económico, por
que está preocupado porque 
nosotros hemos manifestado 
nuestra disconformidad. 
Nosotros le vamos a decir 
lo que he dicho hasta ahora; 
problemas financieros im
portantísimos, problemas la
borales de falta de legisla
ción laboral, importantísi
mos problemas de cara a los 

.exportadores que están dan
do trabajo a una gran parte 
de empresas y de trabajado
res. Hay empresas en Zara
goza que están exportando 
el setenta por ciento de su 
producción, y todo eso es lo 
que le vamos a decir al Go
bierno.

COSAS DE LA RENEE
venta y cinco mil millones 
salen a la palestra como de 
hecho ya han salido gran 
parte de ellos y tienen que 
absorberlos los bancos obli
gatoriamente a través de los 
coeficientes de caja, y tie
nen que absorberlo las Cajas

mente los exportadores esta
ban pidiendo devaluación de 
la peseta, cosa que a mí per
sonalmente también me 
parecía muy problemático y 
poco lógico.

Y en cuanto a la dismi
nución de aranceles, la ade
cuación o desaparición de 

' aranceles con la Comunidad 
Económica Europea, debe 
hacerse paulatinamente en 
los diez años que quedan, y 
dando tiempo a las empresas 
para que se utülen y se re
formen y se mentaheen de 
que van a entrar en el Mer
cado Común.

de Ahorros, y eso es dinero 
que se quita de la circula
ción privada para dárselo a
la pública.

La terminación de las obras de electrificación de la 
línea férrea Madrid-Zaragoza estaba prevista exacta
mente para 1976. Acabamos de efectuar un viaje a. 
Madrid en el Taiga y la electrificación continifa atas
cada en Baldes. Se han construido algunas estaciones 
transformadoras y poco más en resumidas cuentas.

También se trabaja en la modernización de la vía 
entre Baldes y Bubierca. La mejora está más adelan
tada, pero aún faltan muchos kilómetros para que Se 
comience a notar. Total, que para cuando lleguen tre
nes de Madrid al Portillo por doble vía electrificada 
ya se habrá inventado algún artilugio para que no se 
“caigan” los aviones en vuelo y entonces no viajarán 
en tren ni los empleados de la RENFE.

A propósito. En el viaje citado anotamos una nove
dad: Se ha incorporado un nuevo idioma a los utili
zados en la cinta rnagnetofónica que anuncia a los 
viajeros la proximidad de las distintas estaciones: el 
catalán. He aquí una nueva meta a conquistar por el 
Consello d’a Fabla. ¡Entaban!

HACE FALTA DINERO
eran más baratos que los 
productos que se fabricaban 
aquí. Entonces, si todavía 
se rebajan los aranceles, crea 
nías problemas, y las empre
sas generan menos. En este 
país nos tenemos que con- 
'^encer de una vez que la 
^ejor medida de luchar con- 

el paro’ es hacer fuertes 
*as empresas y que no se 
vayan abajo. No hay nadie 

se convenza de esto, 
y es una pena porque lo 

importante en estos 
'’lomentos en este país es 
uchar contra el paro. De la 
^Ituna manera que se com- 
áte el paro es echando aba

jo empresas o creándoles 
problemas. Si las empresas 

' paro aumentará
' indefectiblemente, y de esto 

no el mundo se tiene que 
le neutrales sindica- 

F s, Gobierno, partidos polí- 
t embargo, ocurre

nr-° contrario, que lasI u p rnedidas que toma
I sani nuevo es preci-
I hu crear más pro-I ® ^ns empresas. No lo I entiendo.
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3 " Poro realmente el plan 
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vicepresidente 
el „ «’ico Abril Martorell 

Pasado año...
Abril Martorell nunca

I in revalua-
I oe la peseta. Precisa-

FALTA DE 
FINANCIACION

Hay otra medida econó
mica que es el tema de la 
financiación, que en estos 
momentos también es grave. 
Las pequeñas empresas, 
sobre todo, pero en general 
la empresa, tiene graves pro
blemas de financiación. En 
estos momentos, en vez de 
atacar al sector público, que 
este año estaba previsto que 
tuviera ciento veinte mil 
millones de pesetas, luego se 
hizo una ampliación a dos
cientos noventa y cinco mil 
millones de pesetas.; lo cier
to es que eso es falta de fi
nanciación que va a tener la 
empresa privada. Está de
mostrado que la empresa 
privada es la que más lucha 
contra el paro, y nos están 
quitando financiación a base 
de fortalecer el sector públi
co. Doscientos noventa y 
cinco mil millones son mu
cho déficit que tienen que 
absorber la Banca y las Cajas 
de Ahorros, en vez de inver
tirlo en el sector privado.

— Pero los problemas de 
financiación no son nuevos 
y serán difíciles de resolver, 
¿no es cierto?

— El año pasado hubo un

Por otro lado, si quieren 
promover la inversión, lo 
que hace falta es dinero a 
largo plazo y a medio plazo, 
a más de tres años. Ha habi
do una medida que lleva di
nero a corto, a largo plazo, 
pero eso es quitar de un 
sitio para poner en otro; 
eso sería bueno quitándolo 
del sector público. Y lo que 
hay que atacar es los costos 
del dinero en estos momen
tos porque se ha disparado 
tremendamente y gran culpa 
de eUo lo tiene la falta de 
dinero que hay. Los créditos 
a un dieciocho o a un veinte 

’por ciento, no es factible 
cogerlos, y a ese precio yo 
creo que ni habrá demanda 
de créditos ni a corto ni a 
largo.

— ¿Serían partidarios, no 
de un plan de desarrollo, 
pero sí un plan económico 
a un plazo más o menos lar
go, para dar seguridad al em
presario?

— Nosotros de-'"’ "íes de 
desarrollo no som<.i . irtida- 
rios porque lo que somos 
partidarios es de liberalizar 
la empresa, darle libertad 
para que la empresa se esta
blezca donde quiera, como 
quiera y cuando quiera. De 
lo que sí que somos partida
rios es de un plan económi
co a largo plazo. Estando en 
el Gobierno, deberían decir;

EL MERCADO DE LANUZA
Todos estamos de acuerdo en que debe conservarse 

el mercado de la Plaza de Lanuza. Unos por su fuerza 
evocadora, otros por sus valores artísticos o históricos 
y casi todos por su elemental sentido de solidaridad 
con los minoristas que allí ganan su vida. Lo dicho, 
todos de acuerdo.

En donde ya no existe tal unanimidad es en cuanto 
a su emplazamiento. Muchos, muchísimos, opinan 
que debería trasladarse, dentro de su mismo entorno 
por supuesto, para permitir que la Vía imperial alcan
zara, tal como fue proyectada, el puente de Santiago. 
Opinan asimismo que al cortar su trayectoria y dejar 
la obra inacabada, se comete una ciara injusticia pues
to que hace casi inútiles tantas expropiaciones —con 
su natural secuela de amarguras y sufrimientos— que 
para abrirle paso en los tramos anteriores tuvieron 
que soportar centenares de vecinos y pequeños comer
ciantes.

Añaden que el traslado —que podría hacerse piedra 
a piedra —a otra zona del mismo sector, sanearía 
aquel barrio —que buena falta le hace— daría a los 
minoristas mayores comodidades y facilidades en su 
trabajo y aseguraría, a los usuarios unas garantías hi
giénicas que hoy están por ver.

Ya sabemos que se trata de un tema en el que con
curren muchos intereses, pero sería bueno que todos 
nos esforzáramos por encontrar una solución que sin 
satisfacer a nadie por completo fuera aceptada por 
todos. Con posturas radicalistas, no lo olvidemos, 
nunca haremos ciudad.

JALON
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J()l<\AI)AS 
l'KAACESAS

ESTAN constituyendo 

un relevante éxito las 
Jornadas Francesas organiza

das por la Escuela Oficial de 
Idiomas, la Facultad de Filo
sofía y Letras y el Instituto 
Francés de Zaragoza. Estas 
jornadas que se iniciaron el 
pasado jueves se prolongarán 
hasta el viernes próximo. En 
el programa preparado al 
efecto destacan las sesiones

de cine francés, conferencias 
y otras actividades, tales co
mo la exposición del libro 
francés, que se presenta en 
Is Facultad de Filosofía y 
Letras del 7 al 12 de mayo. 
Is instalación de un stand de 
información turística y cul
tural sobre el "Bearn" en la 
Escuela Oficial de Idiomas, 
etc.

En el aspecto musical, ci
taremos el concierto-e^ec- 
táculo "Ciudad de Pau"pro
gramado para mañana miér
coles, a las ocho y media de 
Is tarde, en el Teatro Princi-

Farmacias de servicio, día y noche

Alfonso I. 35. Pey Dehesa.
Avda. Cataluña. 88. Salanova.
Barcelona (Delicias), 51-C. Angós.
García Lorca (Final S. José), 6. Arias.
Rodrigo Rebolledo (Las Fuentes), 43. Blasco 

Torrijo.

FARMACIAS ABIERTAS HASTA LAS 10 DE
LA NOCHE, EXCEPTO EN EL PERIODO DE 
MEDIODIA "

Avda. Navarra. (Ang. Vía Hispanidad) 
10. Pérez Real. '

Avda. San José, 21. Martínez Cordón.
Doña Blanca de Navarra, 46-48. Esteban. 
Embarcadero (Casablanca), 32. Romero. 
Frya Julián Garcés (Torrero), 29, Casas. 
General Mola, 43. Muñoz.
Hernán Cortés, 34. Rosinach.
Paseo Marina Moreno, 22. Frej.

Bosco (Esq. Corona Aragón), 1. Alfonso 
Cubilla.

Santa Cruz la Serós (Balsas Ebro Viejo), 17 Her
nandez.

NOTA; Los servicios de oxigenoterapia pueden soli
citarse en todas las farmacias o avisando directamen
te al telefono 257253.

377712
Servicio Médico 

de Urgencia
CRUZ BLANCA

LIBROS

pidarxjs presupuesto

POSTERS

REVISTAS
FOLLETOS

PERIODICOS

PROPAGANDAS

(departamento propio de 
creatividad y maquetado)

' talleres de
.RAGON EXPRES

Marcial, núm. 2 - teléf. 216983

- ZARAGOZA-

LEA TODOS 
LOS LUNES

PsI, y en el que in tervendrán 
el grupo argentino "Los Mu
sicantes" y el guitarrista 
Francisco Ortiz. Este con
cierto, que testimonia el pa
pel privilegiado de Pa’u en 
las relaciones de Francia 
con la Hispanidad, está de
dicado a la hermandad histó
rica de Aragón y el "Bearn ".

Asimismo, el próximo 
viernes, a las 7,30 de la tar
de, en el teatro citsdo, la 
concertista Gisele Gruss, ex
alumna del famoso maestro 
Alfred Cortot, dará un reci
tal de piano, interpretando 
obras de Couperin, fíameau, 
Dukas, Debussy, etc. Es li
bre la entrada a todos estos 
actos.

yii\0 ESPAÑOL

A comarcal de la 
UAGA, del campo de 

Cariñena, ha organizado para 
el día 11 de mayo, a las ocho 
de la tarde, en el cine Olim
pia de la capital del vino de 
Aragón, una charla coloquio 
sobre el tema "El vino espa
ñol frente a la Comunidad 
Económica Europea " Será 
dirigida por D. Gabriel Irave- 
dra Llopis, del gabinete téc
nico del INDO y participarán 
en la misma representantes 
de cooperativas, organizacio
nes profesionales agrarias y 
todas cuentas entidades o 
personas deseen intervenir. 
Además del desarrollo del te
ma citado, se abrirá un déja
te en torno a la ctual proble
mática de la vitivinicultura 
en general.

CICLO IfE
COVEERENCIAS

E N el aspecto cultural 
destaca la inaugura

ción de la tercera parte del 
ciclo de conferencias sobre 
los medios de comunicación 
social, organizado por el ser
vicio cultural de la Caja de 
Ahorros de la Inmaculada.

Ayer lunes, a las ocho de 
la tarde, y en el salón de ac
tos de la avenida de la Inde
pendencia, D. Santiago Mon
tes Mozo, profesor de "Teo
ría de la comunicación" 
de la Facultad de Ciencias 
de la Información de Madrid 
disertó sobre el tema "La 
televisión y la cultura". Hoy, 
día 8, en el mismo lugar y a 
la misma hora, el periodista 
Miguel de Santiago, redactor 
de "Informaciones", hablará 
de la "Misión cultural del pe
riódico ".

Por su parte, la Coral Za
ragoza, auspiciada por la ci
tada entidad de Ahorro, se 
desplazó el donn'ngo a Jaca, 
donde celebró una jornada 
de trabajo conjunto con la 
Chorale "Resonances", de 
P3U, que culminó en un con
cierto que tuvo lugar en el 
templo jacetano de Santiago.

Esta jornada viene a ser 
como a modo de pórtico de 
las actuaciones que ofrecerán 
ambas corales en las ciudades 
de Pau y Zaragoza los días 
19 y 20 de mayo, y 2 y 3 de 
junio respectivamente.

Sin prensas ni moldes

CERAMICA
AUTENTICAMENTE
ARTESANAL

ZARAGOZA, 7 (ARA- 
GON/expres). - Un grupo 
de artesanos ceramistas de 
El Burgo de Ebro, en cola
boración con la Escuela de 
Artes Aplicadas, en la plaza 
de José Antonio, en el nú
mero 5, ha preparado una 
exposición de sus produc
tos piezas de alfarería total
mente artesanales basadas 
en la técnica invariable que 
los adelantos modernos no 
pueden superar nada más 
que en una perfección que 
poco tiene que ver con lo 
que de verdad hay en esa 
creación que parte del noble 
barro.

Con tierra, agua, fuego y 
óxidos, ese conjunto de ar
tesanos alfareros de El Bur
go de Ebro pretenden valer
se de las viejas técnicas pero 
introducir en sus formas y

líneas las influencias moder
nistas para mantener el tra
dicional empuje del arte ce
rámico aragonés.

Esta muestra es todo lo 
contrario de lo que se acos
tumbra a exponer normal
mente puesto que se huye 
de la fabricación con moldes 
y prensas que reproducen 
los modelos de forma masi
va. Aquí la imperfección da 
personalidad a la obra y ca
da e 'ar es ejemplar úni
co q s visitantes pueden 
adquirir en la citada e)^osi- 
ción, para lo que se ha he
cho una racional valoración 
de los objetos de cerámica 
que allí pueden admirar los 
aficionados a la cerámica.

Esta exposición, que está 
abierta desde hoy de 18,30 
de la tarde a las 23 horas, se 
clausurará el próximo día 
1 7 de mayo.

.IIIZGAIHI 
lie V 

GIIAINNA 

E/ suicidio de 
co/or naranja
Dionisio, te he llamado a mi casa para buscarle 

un final hermoso a la historia de nuestro amor 
imposible.

— iOué cosas tienes, Ana María! ¿Quieres que le 
digamos adiós a lo mucho que nos quisimos abriendo 
una botelluela de champanete?

—Sí. Por eso lo ves encima de la mesa. Nos vamos a 
suicidar con champán del rico. Me ha costado la bote- 

I Ha trescientas pesetas y es de marca.
—Que yo sepa el champán es una de las pocas cosas 

que no venden a granel.
—¿Entonces, estás dispuesto a suicidarte conmigo 

a sabiendas de que ni el amor ni el champán se venden 
a granel?

—Quisiera que, en esta ocasión, fueras un poco se
ria. He venido a tu casa porque nunca te he negado 
nada. Pero debes comprender que han pasado muchos 
años desde lo nuestro y que cada uno hicimos nuestra 
vida por separado. Tú me fuiste fiel permaneciendo 
soltera, pero yo tengo cuatro hijos y una esposa que 
me adora.

—¿Quiere eso decir que no estás dispuesto a suici
darte conmigo por no dejar huérfanos y viuda?

—Quiere esto decir que no estoy dispuesto a que 
juegues conmigo. Tengo mi vida hecha y debes guar
dar un respeto a la mujer que tuvo más arte que tú 
para llevarme al altar.

—De acuerdo. Contigo nunca practiqué el arte ho
rizontal de echarme larga y ella sí.

—Como que es mi mujer.
—Me refiero a de solteros, que os tuvisteis que ca

sar de prisa y corriendo. No me lo negarás. Yo para 
ti sólo era tu novia formal. Y aún sigo siéndolo. Nun
ca te dejé pasar de un beso y ella sí.

—Si reconoces que la culpa es tuya, no te quejes 
de que me haya casado con otra.

—Pero tú eres mi novio eterno y ahora vamos a 
poner punto final a ese noviazgo.

—De acuerdo. Eso ya es entrar en razón. Vamos a 
despedirnos como buenos amigos.

—Te he llamado Dionisio, para que te suicides con
migo. Es lo último que pienso pedirte en esta vida. No 
me lo niegues.

—¿Y qué sería de mis hijos sin el padre que les ga
na el pan de cada día?

—Eso ya lo tengo pensado. Esta casa que es de mi 
propiedad y la cuenta a plazo fijo la pondré a nombre 
de ellos. Más no les'puedo dejar. '

—Pero tú eres una demente. Creí que me estabas 
tomando el pelo y ahora resulta que va de veras. 
Siempre estuviste un poco pasadica de cabeza, pero 
hasta llegar a pensar en esto... Matarse es lo último.

—¿No lo hicieron Romeo y Julieta y los Amantes 
de Teruel?

—Pero eso son leyendas y tú y yo somos dos perso
najes vivos.

—¿Así que no te quieres matar conmigo?
—Naturalmente que no. ¿Pero cómo se te ha ocu

rrido una cosa así?
—¿Tan absurdo lo ves? ¿Tanto apego le tienes a le 

vida? ¿Es que tu mujer y tus- hijos te importan más 
que mi amor?

—Decididamente tú no estás en tus cabales, Ane 
María. ¿Y cómo pensabas hacerlo, con veneno, a cu
chillo, o tirándonos, cogidos de la mano, por el mire- 
dor?

—Lo haremos a botella destapada.
—¿Es que has echado vitriolo al champán?
-Me refiero al destape de la botella de gas mortífe

ro. La del butano. Yo la llamo la muerte de color na
ranja y con ella no se sufre.

—Como un cencerro, igual que una regadera...
—Vamos a suicidarnos, Dionisio, no te hagas de ro

gar.
—Como un Napoleón de manicomio, como un re

baño de cabras...
— i El loco serás tú!.
—Ahora mismo descuelgo el teléfono y llamo a un 

amigp del doctor Rey Ardid para que nos de hora pa' 
ra acudir a su consulta. Yo mismo te acompañaré.

Dionisio, de 51 años, casado, ha denunciado a sü 
exnovia, Ana María, soltera, de 48 años, por entender 
que está completamente transtornada y es un peligro 
que viva sola, pues le ha dicho que si no quiere suici' 
darse con ella, se matará sola.
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Por diferencias salariales

Zaragoza viva PAG.
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I ZARAGOZA, 8 (ARAGON/exprès, por B. B. R.).- El tema del campo aflora estos 
I dias con una profusión inaudita no con la concreción que sería de desear. De momento 
I sólo en el tema de los seguros agrarios, los de cosechas y los de carácter social, han conoci- 
I do de alguna normativa determinada que, en principio, parece que favorece de alguna for- 
f ma a los agricultores autónomos con la congelación de las “jornadas teóricas”y la nueva 
l cuota compensatoria.
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El ministro Lamo de Es
pinosa ya tenía elaborado 
Pn programa antes de las pa- 
«Oas elecciones generales. 
Programa que sometido a las 

correcciones sería 
,¿®^ntado dentro de unas 
«manas.

Este programa dicen que 
™nsta de unos ochocientos 
®lios que darían lu^ar a un 
“ntenar de disposiciones 
^°n rango de ley, decreto u 
Pmen ministerial para en el 
p eno de los cuatro años 
2"e son los previsibles de 
mandato del actual Gobier- 

‘*®5a*’’’ollar en si todo 
« programa. Un programa 

varios 
•Partadps que comprenden 
■ '0 largó y a lo ancho toda 
iiA**I®.***®’''ítlca.-deÍ desarro- 

agricultor y el gana- 
,5®• lo relacionado con 

t„,_í°®diciones de vida, es- 
Jucturas de la producción 
y comercialización de sus 
Productos.

últimas reuniones 
a«i? • 5 •’epresentantes de las 
,r*®’5clones de labradores. 
Va ? u Lanío de Espinosa 
' habló de este programa y 

Inmediata determina- 
I ’h Para, a su tiempo, ser 

presentado a los agriculto
res y ganaderos y que estos 
lo estudiaran a su vez y die
ran su opinión antes de pro
ceder a aplicar sus términos 
en forma de legislación.

Lamo de Espinosa ha 
planteado en más de una 
ocasión el futuro del campo 
español y ha señalado en la 
mayoría de las oportunida
des que ha tenido para dar 
difusión a esas opiniones 
que el mayor problema que 
tenemos es el de la profesio- 
nalización del sector.

Esa sería para el ministro 
de Agricultura la única vía 
para llegar a- la adecuación 
de nuestras estructuras agrí
colas para la entrada de 
España en la Comunidad 
Económica Europea y por 
ello se considera fundamen
tal la atención a las explota
ciones agrarias familiares, 
base de la agricultura en el 
continente, tema que, según 
el propio ministro, hay que 
tratar sin demagogias ni 
tópicos, que han sido culti
vados por una sociedad^ que 
cada vez se refugia más en 
las grandes ciudades, que se 
aleja del medio rural y que, 
a pesar de vivir gracias a lo

que la agricultura produce, 
trata con olvido y despe
cho, con ignorancia y oes- 
precio al hombre del campo.

FEDERACION DE 
CAMARAS AGRARIAS

A un año de la celebra
ción de las elecciones para 
las Cámaras Agrarias, hasta 
el momento sus intervencio
nes prácticas han sido casi 
nulas. En principio se le va 
a dar prioridad a la constitu
ción de la Federación Nacio
nal de Cámaras Agrarias, 
pero antes hay que dar cur
so a la organización regional 
para lo que recientemente se 
han reunido en Madrid, pre
sidente de Cámaras, con el 
fin de unificar estatutos y 
que luego sea más fácil esa 
Federación Nacional.

Los trabajos continúan 
en colaboración con los 
entes preautonómicos y 
parece ser que al final del 
próximo verano ya será una 
realidad la constitución de 
esa federación.

COMO AGUA DE MAYO

Después de unos meses 
en los que la pluviometría

ha sido francamente excep
cional, con ios embalses casi 
a tope y ríos como nuestro 
Ebro por encima de su cau
ce natural, ahora llevamos 
unas semanas en las qué los 
vientos del norte han aleja
do a las nubes y han secado 
la corteza de la tierra, al 
tiempo que golpeaban una y 
otra vez a las plantas dolori
das fjor ese movimiento casi 
continuo-y por esa falta de 
frescura.

No, no se puede hablar 
de sequía, pero sí de que un 
buen chaparrón les vendría 
a los cereales en pleno de
sarrollo y a los maíces re
cién sembrados como esa 
agua que el refranero califi
ca de agua de mayo. “Como 
agua de mayo”. Esa agua 
que, de momento, alejan de 
nuestra zona ios pequeños 
y grandes anticiclones, las 
grandes presiones atmo^éri- 
cas. La esoeranza está en 
que los meteorólogos prevén 
un cambio de situación para 
que se haga posible que ese 
agua llegue.

LA HUELGA QUE 
NO CESA

La huelga puede llegar al 
campo en el momento más 
propicio para que las centra
les mantengan una postura 
de fuerza, al menos por lo 
que respecta al sector gana
dero y algunos cultivos re
gables. Lo cierto es que el 
convenio de los asalariados 
del campo se tenía que 
haber discutido en el mes 
de enero, pero algunas cen
trales han procurado pospo
ner las conversaciones hasta 
este mes de mayo, con una 
amenaza inmediata y otra 
un poco más lejana, pero 
francamente preocupante.

Sobre este tema hubo 
reunión ayer en ARAGA, en 
la que los empresarios acor
daron ir a la reunión de hoy 
con los representantes de los 
trabajadores con las mismas 
propuestas que estos pare
cen rechazar. Se trata de un 
aumento del 16 por ciento 
de la masa salarial, veintidós 
días de vacaciones y dos pa
gas extraordinarias de trein
ta días cada una en el mes 
de julio y Navidad. Se supri
men los cinco días de San 
Isidro, pero se pasa de vein
ticinco a treinta días en las 
pagas que ahora se señalan, 
con lo que se aumentan 
cinco.

La principal discrepancia 
está en el aumento salarial 
puesto que los representan
tes de los trabajadores pe
dían más del cuarenta por 
ciento de aumento, aunque 
luego rebajaron esa petición 
al treinta y tres; sin embargo 
los empresarios dicen no 
estar de acuerdo con esta 
petición ya que una central, 
la Federación de Trabajado
res de la Tierra, que estuvo 
presente en la gestión de los 
precios de los productos 
agrícolas fijados en general 
en un 12,54 por ciento, 
ahora representa a estos tra
bajadores y pide un aumen
to completamente desorbi
tado, según el parecer de los 
miembros de la Asociación 
Regional de Agricultores y 
Ganaderos de Aragón.

Las últimas noticias seña
lan que las posturas son irre
conciliables de momento y 
es muy posible que el próxi
mo día 14 de mayo se inicie 
la huelga en nuestros cam
pos.

UNQUE no se trata de dramatizar, hoy teñe- I 
JULmos que ponernos serios por los accidentes I 

que últimamente se vienen sucediendo. Cuando I 
todavía está caliente la noticia de la bomba que ca- I 
yó en La Botonera, y que afortunadamente no ma- I 
tó a nadie por los pelos, llega la noticia del "Phan- I 
torn" que se estrelló en la Sierra de Albarracín. i
Los accidentes, el último de los cuales se ha cobra- I
do dos vidas, son Inevitables, salvo que se erradi
que su causa, que en este caso no es otra que la 
existencia en Aragón de varios polígonos de tiro.

•
 También es inevitable que haya polígonos de 
tiro, por necesidad de la defensa nacional, 

pero ¿no son demasiados los que hay en esta re
gión? Algún día se puede producir una catástrofe 
entre la población civil, como pudo ocurrir con la 
bomba de La Botonera, porque en el camping se 

encontraban quinientas personas, y entonces será 
el llanto. Lo primero será un durísimo comunica
do de la Diputación General de Aragón lamentan
do las víctimas y pidiendo al Gobierno que se in
vestiguen las causas del accidente hasta sus últimas 
consecuencias. Mientras tanto, ni se enteran; qui
zas porque Teruel queda muy lejos.

•
 Como más vale prevenir que curar, bueno se

ría que el ente preautonómico aragonés, aun
que no estemos ahora en campaña electoral, empe
zara a preocuparse en serio por los problemas de la 
reglón, y también, cómo no, por la seguridad de 
los aragoneses, ai menos los que viven cerca de los 

polígonos de tiro. Y a ver si esta vez algunos parti
dos políticos se definen y nos cuentan qué piensan 
de estas cosas, que antes cada vez que ocurría una 
chorrada venían con montones de comunicados. 
Eran otros tiempos, claro.

•
 Por lo demás, tranquilidad, relax, un poco de 

lluvia para quitar el polvo de las calles y a es
perar al jueves para ver quién se divierte en el Ple
no municipal y quién se pone nervioso. Por cierto, 
que últimamente la gente se está preguntando si 
Zaragoza será algo más limpia con la nueva Corpo

ración, y ya anda el personal escamado con que no 
se hayan limpiado ni las paredes con propaganda 
electoral. No el Paseo de la Independencia, no, las 
paredes de la ciudad, que hay muchas y por todos 
ios barrios.

•
 Y ya que va de limpieza, esperar que el nue

vo delegado, Vicente RIns, que lo es también 
de parques y jardines, se dé una vuelta por la no
che para ver cómo se recoge la basura. Hay quien 
dice que los operarios desparraman más de la que 
recogen, y hay quien dice también que esto es asi 
porque trabajan a destajo. Bueno, pues a ver si se 

aclara la cosa con la empresa concesionaria porque 
se trata de que el servicio de recogida de basuras 
sea eficaz, y que no se limite a recoger las bolsas si
no que se barra y se friegue la ciudad, que pode
mos coger un tifus un día de estos.

•
 Claro que también se sugiere una campaña 

de mentallzación ciudadana para que todos 
colaboremos en la limpieza. Y como lo priiuero es 
lo primero, habrá que empezar por distribuir cien
tos de papeleras por . la ciudad, que las pocas que 
quedan están hechas un esquito. Bi algo se Hiciera 
con esto de la limpieza, el personal lo agradecería 

una barbaridad, mucho más que si se cambiaran los 
nombres de las calles, que tampoco está mal, aun
que habrá reticencias.

1 £L IIVFILTRADO
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Diarte que fue el autor del primer gol, en un 
partido en el que el Valencia no pudo vencer al 
Rayo (1-1) tuvo una actuación muy floja. Casi no hizo 

otra cosa que marcar ese tanto esperanzador. Aunque ya 
es algo que "Lobo" vaya consiguiendo alguno que otro, 
pues en las dos últimas temporadas ha tenido-la pólvora 
mojada.

Barcelona y Español, en un encuentro que ganaron los 
azulgranas (2-1) rivalizaron en dureza y "Mando" Molinos 
se desenvolvió como pez en el agua y como casi siempre 
estuvo bien.

El Burgos obtuvo una mínima victoria sobre el Celta y 
Ruiz Igartua en las filas del conjunto castellano mereció la 
calificación de aprobado.

De nada le sirvió al Granada su dominio porque al final 
acabó imponiéndose el Algeciras que se erigió en 
vencedor. En el cuadro granadino no actuó Pepe 
González, pero sí lo hicieron aceptablemente el 
guardameta Izcoa y el delantero Insfran.

No le andan bien las cosas a Rubial en el Tarrasa, pues 
ha sido sancionado por la directiva e incluso apartado del 
equipo. Frente ai colista Ferrol, el conjunto catalán se 
destapó con una goleada (6-1). Oviedo, aunque no marcó, 
jugó en el segundo tiempo, sustituyendo a Vila y cuajó 
una buena actuación.

Getafe y Valladolid protagonizaron en Madrid un 
soberbio partido, pero el ex-zaragocista Camacho no fue 
alineado en el cuadro castellano.

El Osasuna no pudo con el Castellón en el Sadar (1-1). 
En el equipo levantino Flanelles no salió hasta el minuto 
siete de la segunda parte, reemplazándola Bayarri. Estuvo 
bien el ex-zaragocista y además fue el autor del gol que 
valió a su equipo el empate, tanto que fue marcado de 
penalty.

El Murcia obtuvo un merecido triunfo sobre el 
Baracaldo (2-1) erigiéndose en gran figura del equipo 
pimentonero y del partido Simarro que estuvo 
sensacional. En cambio en las filas del conjunto vizcaíno, 
Duñabeitia se limitó a cumplir.

WA
■ k

S eñores hay que deciryp^ggJeViS 
lo decimos que la ,¿0de la cara, 

junta directiva zaragocista ha vueM Como sabi 
meter el remo hasta la empuñadura,'Aragonés Y 
parecer se hari propuesto jugar contrato en v 
cometer despropósitos y, para charflnteresarle 
del personal, están batiendo todas'únicamente si 
marcas habidas y por haber al respeadiez por c

Ustedes se preguntarán a qué »&ctualmente 
afirmación tan tajante y nosotros sai resulta que t 
vamos a explicar en breves rasgos.Toioroducido ant 
radica en la conveniencia o no Sue era la fect 
renovar al técnico yugoslavo Vujarftna realidad t 
Boskov el contrato que le une al Psaue al club le 
Zaragoza. La actual junta directiidicha fecha y 
compuesta por un presidente y lo un acuerdo 
dicen amen al presidente, está deseiínue se calific 
de que la renovación sea una realfcorar la ren 
cuanto antes, pero sucede que loqut^ban désarroi! 
podría haber hecho en unas condicioAn el orde 
economices ventajosísimas para el Rúnicamente se

TODOS MENOS UNO

La pasada semana se reunieron en Madrid todos los 
presidentes de los clubs de Primera División. Bueno 
todos menos uno, porque el presidente del Real Zaragoza 

-igual que en otra ocasión- volvió a faltar a la cita. Su 
primera falta —hace unos meses— fue por una avería de su 
automóvil y esta de ahora -totalmente justificada- ha 
sido debida a una inoportuna gripe. Mala suerte. Pero al 
mismo tiempo que deseamos al "mandamás" zaragocista 
un rápido y pronto restablecimiento, pensamos que si no 
habría sido válido el que un directivo le hubiera sustituido 
en la mencionada reunión de presidentes. Al menos así, el 
Zaragoza no habría estado ausente.

Menos mal que estas reuniones se va a celebrar, de 
ahora en adelante, cada mes y suponemos que a nuestro 
presidente no siempre se le va a estropear el coche o se va 
a poner enfermo.

En el fútbol, corno en casi todas las facetas de la vida, 
existen reglar fijes, que se fundamentan casi siempre 
en la costumbre. Y una de ellas, que nos viene desde tiempo 

inmemorial, señala al entrenador como cabeza de turco 
cuando las cosas se tuercen en un club, alegando que es más 
fácil pon^r a un señor de patitas en la calle que a una plan
tilla entera, incluidos el presidente y directivos. El presidente 
y directivos pueden hacer las cosas rematadamente mal, en 
la práctica son muy escasos los que se salvan en este senti
do, pero el entrenador servirá de para-rayos a estos señores 
y el aficionado se quedará conforme con tan absurda e in
comprensible solución. Así una y mil veces, así siempre...

,, mismo que hemos ha- lo podemos hacer de los jugado- 
blado de presidente y directivos, res que integran una plantilla

profesional cualquiera, aña
diendo que entre veinticinco 
suele haber de todo y que son 
ellos, nunca el entrenador en 
exclusiva, los responsables 
mas directos de la marcha de
portiva- de un club. Sin embar
go, los futbolistas son los into
cables del pelotón, son los ni
ños mimados en esta especie 
de círculo vicioso^ los ídolos 
de multitudes, y ya pueden 
hacer las mil y una, en perju- 
cio evidente de su club, que al 
fin y a la postre será el entre
nador el que salga por la puer
ta de servicio.

Sobre este tema existe otra

MAS GOLES

VOLVIMOS a cosechar elogios, pero de nuevo hemos 
regresado de vacío. En el "Bernabeu" fuimos la 
admiración de la España futbolística -el partido fue 

televisado- pero salimos con las orejas "gachas". Está 
visto y comprobado que, salvo en Bilbao, no puntuamos 
fuera de casa ni borrachos". Ni borrachos nosotros, ni 
borrachos ellos. ¿Hay quién lo entienda? ¿Quién es capaz 
de explicar el motivo? Nosotros no, desde luego.

Las circunstancias no pudieron ser más favorables. Nos 
pitaron un penalty a nuestro favor -inaudito contra el 
Madrid en su feudo- e Irazusta detuvo otro máximo 
castigo, señalado tal vez por esa absurda ley de la 
compensación que a algunos árbitros tanto les gusta 
aplicar. Pero, en fin, si nos apuran, bien señalados 
estuvieron los dos. Lo que ya no estuvo ni medio bien, 
sino todo lo contrario, fue ese gol impecable de "Pichi" 
Alonso que Gallardo Fernández lo invalidó ante la 
sorpresa de todos. Nadie se explicaba porque no subía al 
marcador ese tanto que hubiera podido suponer la 
igualada definitiva. Porque primero se dijo que había sido 
fuera de juego, cosa que no era cierta, y después se ha 
explicado que nuestro delantero entró en falta al remate, 
detalle que tampoco nadie advirtió. Sólo la imaginación 
del colegiado de turno privó a los zaragocistas de sumar 
un punto positivo. A pesar de que Boskov, que siempre 
nos sorprende con sus originales declaraciones, asegurase a 
los compañeros de información madrileños que el Real 
Madrid había merecido más goles. iOlé!

José Luis ERCiLLA

SIGUE ESTACIONARIO EL ESTADO 
DE LA SEÑORA KRANKL

/íranAr/ acompa/TacTo de la hermana de su esposa, a la sa/ida de /a Uni- 
aaa de Cuidados Intensivos de la clínica donde se halla la accidentada en la Ciudad Condal.

fTelefoto Efel.

premisa establecida, aqua 
que nos “cuenta” que cuarta 
sale un entrenador empica 
a ganar partidos el equi» 

Pues bien, ahora resulta m 
el Betis está representando! 
excepción que confirma | 
regla, para asombro de toda 
José Luis García Traid, nuu 
tro paisano, fue “despedida 
con nueve positivos en e! « 
ber de su equipo, (más iw 
ningún otro de los conjuiiiiJ 
de Segunda División), pori 
hecho de perder con el Ja3 
en el “Benito Villamarín”j 
fecha muy reciente, aparteotnj 
derrotas, más o menos sonadni 
lejos de su feudo. La direcfti] 
verdiblanca, como es costOT 
bre en casi todas las directiia 
del balompié español, decidió»] 
cese de José Luis y pensó enq 
fulgurante recuperación ddj 
equipo, pero resulta que seM 
puso la razón y la jugada se voH 
vió contra ellos. Les salió el tin 
por la culata.

El Betis continuó perdiení* 
partidos, ahora de la mano« 
León Lasa, sustituto de Garcu 
Traid, y después de hacer tó 
en Pamplona, (tres a uno ® 
contra, frente al Osasuna), hj® 
llorar en el “Benito Villamann 
al perder por dos a uno con» 
semicolista Tarrasa, bajando » 
Betis al séptimo lugar en el K 
blero clasifícatorio. La reaccio’ 
del graderío no se hizo esperé 
aunque en algún sector del 
mo se haya exagerado la not' 
hasta el limite de posibilidaoti 
insultando a todo el mundo o® 
pués de la derrota ante el Cf 
dro egarense y obligando » f 
directiva a dimitir, por pasaf’' 
de lista. También se pidió a'i' 
en grito la vuelta de GafO® 
Traid, aunque los “paniag"' 
dos” intenten negarlo, y 
nemos al Betis rozando el 0«^ 
culo y luchando de verdad r 
un ascenso que se le ha po»* 
diffcil.

Así pues, ni la directiva*®’ 
di-blanca ha conseguido cuW 
se con el cese de José Luis,»®’, 
todo lo contrario; ni el BeW- 
cambiar de mister, ha comff^’ 
do a ganar partidos y a dem®^ 
trar sus autenticas posibilidad 
de conjunto puntero, sino to® 
lo contrario. Siempre surgí * 
excepción que confirma la ríg* ' 
afortunadamente. Conste, 
terminar, que ni Josd Luis 
los directivos son los culp*® 
de perder los partidos ni I®* ’ 
tílices de las victorias; cor**^, 
drá buscar cabezas entre loíL 
gadores, para dejar las cosas 
su sitio. Yo así lo entiAu“

Enrique PEYRGI'^'^

John 
''Olea al 
oato Mu 
por 7-5, 
siete ma

En la 
se enfrei 
partido । 
oino poi
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la DE BQSKOV

nm cmi n EL CIERZO 
QUE

¡INADMISIBLE Y SANCIONADLE!

Zaraqoza hace unas fechas, ahora va a 
decir y no,¿5tarle al club de nuestros desvelos un 
<iue la actinio de la cara, caso de que se produzca, 

ta ha vueltol Como sabrán, el club de Requete 
mpuñadura'Aragonés y Vujadín Boskov tienen un 
uesto jugar contrato en vigor según el cual caso de 

Pai-a charflnteresarle al club su renovación 
ando todas-únicamente sufriría un incremento del 
>er al respe^diez por ciento de la ficha que 
n a qué vi^actualmente viene disfrutando; pero 
nosotros sel resulta que todo ello se debía haber 

ÎS rasgos.Tofproducido antes del pasado 5 de Abril, 
cia o no"que era la fecha tope para que ello fuera 
lavo Vujadïuna realidad en el supuesto, claro está, 
le une al dique al club le interesase. Pues bien, llegó 
nta directiiidicha fecha y el presidente zaragocista 
ente y lo oren un acuerdo verbal con el entrenador, 
!, está desiK'que se calificó de caballeresco, acordó 
a una realidídemorar la renovación hasta ver cómo se 
' que lo guillaban desarrollando los acontecimientos 
as condicioiyen el orden deportivo; con ello 
s para el Rafnicamente se ha logrado que en estos

instantes la continuidad dei técnico 
yugoslavo en el Real Zaragoza, tal como 
es el deseo de la afición, suponga para el 
club un desembolso económico muy 
superior en millones al que en un 
principio hubiera supuesto. Como se 
podrá observar nuestros directivos.han 
tenido una “visión de futuro” digna de 
encomio. Hacer peor las cosas, 
pensamos que ni a conciencia.

En todo este asunto hay ahora una 
doble vertiente, pues resulta que a 
Boskov le han salido varias “novias” 
muy apetecibles que van a hacer muy 
difícil que continúe entre nosotros, a no 
ser que pongamos sobre la mesa el 
dinero que el bueno de Vujadín está 
dispuesto a ganar. Pero poniéndonos en 
el caso de que pidiera la Luna de 
Valencia, ya nos contarán ustedes con 
qué cara puede la junta directiva 
comunicar a la afición que Vujadín no

sigue en Zaragoza, por los motivos 
aludidos, cuando resulta que la masa 
social apoya de una forma absoluta la 
gestión tan magnífica que ha venido 
desarrollando con relación a la cantera. 
El lío que se prepara ya verán como 
puede ser de órdago a la grande, y todo 
por culpa de las imprevisiones de unos 
directivos que un día sí y otro también 
nos han venido diciendo que los
problemas económicos * del club exigen 
el apoyo absoluto de I2 7“"
resolverlos, pero luego, 
en los despachos, nos

la afición para
con su quehacer 
demuestran que

hay que tocar madera en lo que a su 
gestión directiva se refiere. Así pues 
están las cosas, vamos a esperar 
atentamente cómo se desarrollan los 
acontecimientos, pues la cosa puede 
traer cola.

José SANZ FERNANDEZ

L Valencia, imagen perfecta de la irregularidad fut
bolística, venció por cuatro a cero al Barcelona y lo 

eliminó de la Copa del Rey, remontando los tres goles que 
le llevaba de ventaja. Y a continuación de obtener tan sor
prendente victoria. Marito Kempes, estrella del conjunto 
levantino y jugador número uno en el Mundial de Argenti
na, se permitió el lujo de manifestar, en público, lo si
guiente: "Se ha demostrado que, cuando queremos, pode
mos con todo". Me parece muy bien señor Kempes, pero, 
como resulta que hasta la fecha no quisieron, a juzgar por 
los resultados obtenidos y el fútbol practicado, ahora san
ción merecen y no prima. Esta es la línea recta, pero-...

OTRA DE LO MISMO
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por la misma regla de tres que me parecen inadmi
sibles y sancionables las declaraciones de Marito 

Kempes, también merecen mi más rotunda censura las 
palabras del barcelonista Asena, antes del encuentro en
tre "culés" Y "periquitos". Esto es lo que dijo "el bueno" 
de Asensi: "Con Quimet (léase Rifé) al frente del equipo, 
todos sentimos mayor responsabilidad". Que semejante 
cosa la diga un palurdo cualquiera, pase; pero todo un 
presidente de la AFE, profesional del fútbol e internacio
nal un montón de veces, la verdad, no tiene nombre. Juz
guen ustedes y saquen consecuencias. Sobre todo Luden 
Muller, claro.

MALA SUERTE LA DE KRANKL

Gloria ARIAS

PEYKONA
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is el eoui

EXTRAORDINARIO AMBIENTE

más cerca de Vd. ! AUTOMOVILES SANCHEZVicente Berdusan.t8 20 22 
(Plaza Roma)

Pregunte también por 
el "EQUIPO TOURING": 

más accesorios para su Fiesta... 
9 un precio todavía más interesante.

DOS GRANDES 
CAMPEONES 
DE LA RAQUETA

John McEnroe, de Estados Unidos, devuelve una pelota de 
''Olea al sueco Bjorn Borg, durante el partido final del Campeo
nato Mundial de Tenis celebrado en Dallas. McEnroe venció

' por 7-5,6-2 y 7-6, con lo cual consiguió 100.000 dólares (unos 
siete millones de pesetas).

En la fotografía de la derecha, la australiana Fromhotz que 
so enfrentó a la checoslovaca Regina Marsikova en Madrid, en 
P^ido correspondiente a la Copa Federación de Tenis Feme
nino por selecciones nacionales. (Telefoto y foto Efe).

directiva*^' 
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Automóviles Sánchez 
es tán rápido como un FIESTA"^ 
entregando FIESTAS.

SLRVICIO SUPER EXPRES LE PERMITIRA DISPONER 
rn» J fiesta en un tiempo record.
^dmpruebelo y confie en nuestra eficacia, demostrada

Mil i £ RES f)E clientes .SAI ISFFCHOS

AQU i no deseo felicitar al nuevo presidente de Helios, 
ya que los tres candidatos, Gonzalo Gómez, Fer
nando Ornat y Angel Visiedo me parecen formidables, por 

el mero hecho de haberse presentado a la elección. Sólo 
trato de felicitar al mismo Helios como sociedad y a cada 
uno de sus asociados, entre los que me enorgullece contar
me, por el ambiente que se respiraba en el Centro en la 
mañana dominguera,- en torno a las elecciones. Colas in
terminables de votantes y un deseo común y deportivo: 
"El deseo de que ganasen los mejores y de que todo redun
dase en beneficio de la comunidad". Otro día les hablaré 
del nuevo presidente, Angel Visiedo; tiemplo habrá para 
ello. Hoy me limito a recoger este ambiente extraordina
rio que se respiraba en torno a una elección democrática. 
Helios, una vez más, se ha merecido la matrícula de ho
nor.

N el partido de la máxima rivalidad catalana, Bar- 
celona-Espanol, Hansi Krankl tuvo que lamentar 

dos contratiempos de consideración, que lamentamos 
muy de veras. En el aspecto deportivo fue expulsado del 
terreno de juego por el colegiado andaluz, señof Navarre- 
te, privando al conjunto azul-grana de su máximo realiza
dor. Y en el aspecto personal, y ésto ya es más grave, su
frió un accidente de circulación a la salida del estadio, que 
ha colocado a la esposa del jugador entre la vida y la muer
te. Noche negra para Hansi Krankl la del sábado último. 
Deseo a la esposa del goleador austríaco una pronta y to
tal recuperación.
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lu mujer, reserva 
política del Mundo

BAGDAD, 8.-
Los no alineados se han reunido por 

primera vez en el mundo, para tratar 
sobre los problemas de la mujer. 
Delegaciones femeninas de más de cíen 
países han acudido a Bagdad. Así se 
moviliza esa inmensa “reserva 
política” formada por los centenares 
<e millones de mujeres de los países no 

lineados y del Tercer Mundo,

parte de sus petrodólares a la 
constitución del fondo. Saddam 
Hussein ha dicho: “Irak espera que 
esta propuesta obtenga el apoyo de 
todos los países no alineados y del 
mundo en general para satisfacer las 
aspiraciones comunes de las naciones 
industrializadas y en desarrollo y 
alcanzar el progreso social, económico 
y cultural de nuestros pueblos”.
ENSAYO GENERAL

LA PROPUESTA 
DE IRAK Esta iniciativa de Irak va a tener 

capital importancia para la política

Irak quiere 
dedicar parte 

de su 
petróleo 

a las damas

Le detuvieron 
a tiempo, en 
Los Angeles

QUERIA 
MATAR

Saddam Hussein el “hombre fuerte” 
de Irak, ha dirigido a este congreso dç 
Bagdad un discurso cargado de “alta 
política’’ —no de inquietudes 
feministas— a las delegaciones llegadas 
de los cinco continentes. Ha propuesto 
la creación de un fondo mundial én el 
que aportén contribuciones todos los 
países —independientemente de sus 
sistemas políticos y económicos— en 
proporción directa a su exportación a 
los países en desarrollo y a la inflación 
mundial. Ese fondo se destinaría a 
subvencionar las compras de los países 
del Tercer Mundo a las naciones 
industrializadas.

Irak, segundo exportador de 
petróleo del Oriente Medio, está 
dispuesto a dar ejemplo y destinar una

¡VUELTA CICLISTA fl ESPAÑa"] Aquejado de un ataque gripal

NO TOMO LA SALIDA JOSE LUIS VIEJO
SANTANDER, 8,- Ayer 

el corredor español Angel 
López, del Alamo fue el au
téntico protagonista de la 
etapa Haro-Santander de la 
que fue indiscutible vence
dor al protagonizar una es
capada en solitario de 142 
kilómetros, escapada que 
incluyó tres puertos, dos de 
primera y uno de segunda 
categoría. La meta estaba 
instalada en lo alto de la 
Peña Cabarga a donde López 
del Alamo llegó el primero 
con una ventila de dos mi
nutos y medio sobre el 
grueso del pelotón. En dis
tintas fases de la etapa, la 
diferencia había sido mayor.

La hazaña de un modesto 
ciclista, volvió a poner emo
ción a la jomada, conside
rada cc«no la de la etapa 
reina, de la Vuelta Ciclista ' 
a España,^ de la que es líder 
el holandés Zoetelmek.
CLASIFICACION
general____________

1.— joop Zoetelmek, 
(Hol.), 6643-55.

2 .— Christian Levavasseur 
(Eran.), 6645-11.

3 .— Felipe Yáñez (Esp.) 
6645-35.

4 .— Francisco Galdós 
(Esp.), 6645-58.

5 .— Manuel Esparza(Esp) 
6646-14.

gran premio de
LA MONTAÑA

1.— Felipe Yáñez (Esp.), 
51 puntos.

2,- Joop Zoetelmek, 
(Hoip, 38..

3 .— José Luis Viejo (Esp) 
34.

4 .— Vicente Belda (Esp.) 
31.

5 .— Angel López del Ala
mo (Esp.), 26.

JOSE LUIS VIEJO 
NO TOMO LA SALIDA

TORRELA VEGA (Santan
der), 8.— Gon tiempo frío y . 
amenazando lluvia se ha da-

do la salida a las doce menos 
cuarto de esta mañana a los 
ochenta supervivientes de la 
Vuelta CicUsta a España que 
van a cubrir un recorrido de 
178 kilómetros, estando el 
final de etapa en Gyón, en 
el velódromo de las Mestas, 
donde está prevista la llegada 
a las cuatro y media de la 
tarde. La etapa, que es la 
décimo cuarta, comprende 
dos puertos puntuables, uno 
de primera y otro de tercera. 

t^*^ticiable de esta 
mañaña^ ha sido la retirada 
de José Luis Viejo que no 
ha podido tomar la salida, 
aquejado de un ataque gri
pal y bronquitis.

aleawB
últimas noticias últimas noticias

mundial en la próxima década, pues 
los países ño alineados la colocarán 
como estandarte de su movimiento. He 
podido saber de fuente de toda 
solvencia —aunque oficialmente 
todavía no se anunciará nada— que la 
“curnbre” de los no alineados de 1982, 
la siguiente a la que el próximo 
septiembré va a celebrarse en La 
Habana, va a tener lugar en Bagdad. 
Fidel Castro y Tito —los dos líderes 
principales del “no alineamiento” en el 
mundo actual— apoyan la candidatura 
irakí, que se está asegurando también 
los votos de las naciones afroasiáticas e 
iberoamericanas. Me consta que 
México —que quiere introducirse en la 
“gran familia petrolera mundial”— está 
también en favor de la candidatura de 
Bagdad para la “cumbre” de no 
alineados de 1982. Este congreso de la 
mujer, al que han acudido más de cien 
delegaciones ha sido una especie de 
“ensayo general” de organización y 
una prueba a los no alineados de que 
Bagdad está, en realidad, en 
condiciones de organizar ese 
macrocertamen, que le dará singular 
protagonismo internacional durante 
los proximos años.

LAS RELACIONES CON 
ESPAÑA

Aunque los no alineados consideran 
muy poco probable que España s6 
acerque a su movimiento, tienen 
singular empeño en mantener unas 
relaciones estrechas con nuestro país. 
Se aguarda con gran interés la próxima 
visita de Fidel Castro a Madrid, antes 
de la “cumbre” de La Habana. 
Portavoces de los no alineados venidos 
a Bagdad me han calificado a España 
como Estado industrial “limítrofe” 
por su grado de desarrollo y por sus 
posiciones políticas en grandes 
problemas mundiales, (Oriente Medio, 
diálogo Nortesur, etc.) con la mayoría 
de ellos. Esa posición “limítrofe” 
puede dar también a España una 
función de “puente” entre las naciones 
industrializadas y las no alineadas. Por 
lo que a Irak, se refiere, me llaman 
aquí la atención de que sus relaciones 
con España son mejores que con 
ningún otro país de la Europa 
Occidental. Me ha dado, sin embargo, 
la impresión de que les inquieta que 
Madrid no haya nombrado todavía 
nuevo embajador para sustituir a José 
Mana U.llrich, que realizó aqui una 
brillante labor y fue trasladado a 
Argelia a finales de 1978.

CARTER
LOS ANGELES # 

(Efe-Upi).- Un hombr 
que fue detenido por 
agentes del servicio secre
to minutos antes deque 
el presidente Carter llega, 
ra a un edificio oficial de 
Los Angeles el pasado sj. 5 
bado para participar en la * 
fiesta del cinco de mayo 
ha sido acusado de cons 
piración para asesinar al 
presidente.

Raymond Lee Harvey 
de 35 años, ha implicado I 
al parecer a otras tres per * 
sonas en el presunto 
complot contra Carter 
En la denuncia formal 
presentada contra él no 
se dan los nombres délos ' 
□tros tres sospechosos. ' .

Harvey se hallaba a í 
unos 15 metros de la tri ! f 
buna instalada en el edifi
cio de la Administración i 
de Los Angeles, diez mi
nutos antes de que Carter . 
llegara a la misma, cuan ! Ti 
do fue detenido.y regis
trado por agentes secre 
tos que le encontraron 
encima una pistola del 
calibre 2 con el cañón 
atascado y setenta cartu
chos sin bala.

Harvey declaró a los 
agentes que su misión 
consistía en disparar su ¡ 
pistola contra el suelo en 
un acto de “diversión" y 
para indicar a los otros 
“que debían entrar en 
acción”.

También declaró que 
el pasado viernes por la 
noche, en un hotel de 
Los Angeles, escuchó a 
tres hombres discutir pla
nes para asesinar a Cárter. 
Según él eran hispanopar 
lantes de edades com
prendidas entre los 19 y 

: los 23 años.
El portavoz del servi

cio secreto. Jack Warner, 
sugirió tras efectuar la 
detención que el sospe
choso parece haber pasa- 

. do la mayor parte del dje 
bebiendo y que también 
podría haber estado dro
gado o padecer alguna 
dolencia mental.

EL REY RECIBE AL MINISTRO DE DEFENSA
MADRID, 8 (Líe).-- El Rey don Juan Carlos ha recibido en des- 

Cribido ‘S” l^efensa, Agustín Rodríguez SahagúA, según 

El despacho concedido por el Rey de España al señor Rodríguez 
SÏ a pnmeras horas de la mañana, con anteriori
ty def Senldo^^ Congre-

ESTACIONARIO, DENTRO DE LA GRAVEDAD
EL ESTADO DE LA ESPOSÀ DE KRANKL

BARCELONA, 8 (Efe).— Ingrid Krankl ha descansado esta no
che con normalidad, según ha indicado a Efe fuentes ligadas al F C 
Barcelona, desde la clínica donde se encuentra ta emlïab espóa 
del delantero centro azulgrana nocí ñaua la esposa

fí^ave pero las d?2íroll normales y los médicos consideran que se
el curso postoperatorio, si bien que seri

Jjanacurran aun cuatro o cinco días antes de hacer un^proSs 
tico definitivo en sentido optimista. pronos-

thorpe, en el banquillo

eo cx-líder del Partido Liberal británi
co jeremy Ihorpe, se sento hoy en el banquUlo de los acusados en

° caminal de Old Bailey, sitio que ocupará durante los
“C8 nroximos meses, aproximadamente

Esta es la duración estimada del juicio que comenzó hoy contra 
lhorpc, por conspiración e incitación al asesinato, a consecuencia de 
Noiman*ScoU homosexuales con el modelo masculino

EL CASO BOADELLA SIGUE BAJO
JURISDICCION MILITAR_______

Boadella, miembro del grupo teatral Lis Joglars , sigue bajoTa jurisdicción militar se- 
gun se . desprende de una nota elaborada por el Consejo Superior 
ael Ejercito.
1 ío® organismo militar, tras una consulta de la Capitanía de 
k-k ' Region Mihtar estimó que la jurisdicción militar no se in- 

y lo .comunicó a la autoridad judicial castense 
de la Cuarta Region Militar, que guarda un mutismo absoluto.
«q Ha que se encargan de la defen-de Albert Boadella manifestaron a “Efe”, que siguen esperando 

ordinaria reclame el caso, aunque todavía no se han 
producido noticias al respecto.
BILBAD: EL MINISTRO DEL INTERIOR VISITA
LA JEFATURA DE POLICIA Y EL CUARTEL
DE BASAURI _____________________

■ 11 (Luropa Press).-- El ministro del Interior, Antonio
Ibanez I reire, ha visitado, a-primeras horas de esta mañana la Je
fatura Superior de Policía de Bilbao, y se ha entrevistado con el je-

® misma, Manuel Ballesteros, y con funcionarios del cuerpo. 
A todos ellos, el señor Ibáñe-z Freire les animó en el cumplimiento 
de su servicio.

Posteriormente, el ministro se trasladó al cuartel de la Policía Na
cional en Basauri, donde ha conversado con los jefes, oficiales subo
ficiales y tropa, del acuartelamiento.

También está previsto que en la jomada de hoy, el señor Ibáñez 
l'reire se reuna con el alcalde de Bilbao, Jon Castañares, y con el 
presidente de la Diputación, señor Macua, en el Gobierno Civil así 
como con otras autoridades locales y provinciales.
DESCUBRIMIENTO DE UN DEPOSJiO DE 
COCTELES MOLOTOV

PARIS, 8 (Ele-Afp).— La policía francesa ha descubierto un de
posito^ con un centenar de cocteles molotov en un garaje en Saint 
Mandé (Val de Marne), en las afueras de-París.

En el mismo lugar la policía encontró además, ufi Renault ;> ro- 
bííúo, tres revólveres, y docenas de porras. El arrendatario del local 
esta detenido en la actualidad.

PROBABLE VIAJE DEL PAPA A FATIMA
El\l OCTUBRE '

LISBOA, 8 (Efe).— Juan Pablo II podrá viajar como peregrino*! 
santuario de r atima el próximo mes de octubre, según fuentes cck- B 
siasticas citadas por el matutino “0 Dia” hoy. B

La hipótesis fue adr/.itida también por el obispo de Leiría y F^ti; 
ma, Alberto Cosme do Amaral, en una rueda de prensa que concede 
a su regreso del Vaticano, done fue recibido en audiencia por el 
Pa.

El obispo fue portador de un mensaje de Juan Pablo II, escrito 
expresamente para la próxima peregrinación del 13 demavoalM"' f tuano.

El prelado anunció también que en la miamaf echa será bend^®' 
da la prunera piedra del centro pastoral de Pablo VI en Fátinia,qu' 
allí quedara ubicado en memoria del primer Papa que viajó a Fatin'* 
como peregrino, en mayo de 1967.

EL REY DON JUAN CARLOS RECIBIO A LOS 
MIEMBROS DE LAS MESAS DEL CONGRESO 
Y DEL SENADO

MADRID, 8 (Europa Press).— Unos treinta y cinco minuto* I” ■ 
durado la audiencia que el Rey don Juan Carlos ha mantenido a 
mañana en el palacio de La Zarzuela con los miembros de lasnie**! K 
del Congreso y del Senado, según ha manifestado a Europa Pre**® B 
secretario primero de la Cámara Baja, Víctor Carrascal. K

A la audiencia, (jue comenzó a las diez y media, han faltado by*' B 
cepresidente tercero del Congreso, María Victoria Fernandez « 
(de CD) y el secretario de la Mesa del Senado, losé Martínez Bijof*' T 
man (del PSOE). ’

En el acto, Landelino Lavilla, presidente del Congreso, pronun
cio unas palabras en las que explicó el carácter de la visita. Señil® 
que la considera necesaria porque la Constitución establece b 
narquia parlamentaria, y subrayó la difícU tarca que tiene por d'' 

actual parlamento. “Pero -añadió— estamos llamados a re*' 
uzarla. Con la ayuda de todos, saldremos adelante, porque, e” ' 
fondo, aunque con diferencias ideológicas, todos estamos cm bare* 
dos en lo mismo .
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n. ‘Li "’cía is a 
'••'lepent 

. - Se
•Piones, 
^’’tidade 
’’•«nte e

SGCB2021



J.L.e.

TEfi*

tables deficiencias que pue* 
.da haber.

LOS HOMBRES Y 
MUJERES DE LA 
COMISION

lo II, escrito R 
mayo al M®’ B

— Puedo decir que son 
esperadas por la gente con 
ilusión y esperanza.

— ¿Por qué?

^eiría y I 
[ue conceda 
:ia por el P*’

— ¿Cómo van a ser las 
fiestas de este año?

lerá bendcor h 
Fátiina,<in' R 
íjó a Fátim* K

altado b **' 
idez Fspa^’ 
'nez

io, pronun; 
lita. Seÿo 
Iccc la Mæ 
me por d'" 
lados a rea- 
•que, en «* 
8 embarca'

peregrino* 
fuentes cck-

minuto* í” 
1 tenido esb 
ie la* mesa; 
opa Presad

1

OR

fe

— Nunca.

sentido de las fiestas.

ro.
— Como siempre la ma

cuestatodo eso

ría 
FAR

Un hombre H - 
tenido po^ i i 
rvicio secre. ' 
rites de que 
Carter llega, 
io oficial de 
!l pasado sá- j 
ticipar en la 
:o de mayo, 
do de cons 

asesinar al '

Lee Harvey, 
a implicado 
ras tres per- 
I presunto 
tra Carter, 
cia formal 
ntra él no 
ibresdelos^ 
echosos. ' 

hallaba 31
>s de la tri 
en el edifi- ; 

I in istración i 
ÎS, diez mi- 
que Carter 
sma, cuan' ’ 
do y regis- 
ntes secre'i 
icontraron 
listóla del 

el cañón 
anta cartu-

laró a los ¡ 
su rpisión : > 
lisparar su 
bI suelo en 
versión" y - 

los otros I 
entrar en ;

iciaró que 
ies por la.

hotel de 
escuchó a 
iscutir pía-, 
r a Cárter, ■ 
ispanopar- ; , 
des com- ¡ j 
! los I9y I

del servi' 
k Warner, 
ectuar la 
el sospe- 

íber pasa 
te del día 
i también 
lado dro- 
¡r alguna

Realiza: I
José Luis ERCILLA I 

Colabora: I
Isidoro SANCHEZ f

Ç ASETAS hierve en fiestas. Un año más, con animación y alegría, la populosa 
barriada zaragozana conmemora a su Patrona la Virgen de la Rosa. Con diver

sos actos de categoría y rango. La diversión ante todo, que para eso estamos en 
fiestas, pero dentro de ella también caben las actividades culturales, los concursos 
de carrozas, etc. i Felices fiestas, amigos! ____________

A/fonso Pafacian, presidente de ia Comisión de Feste/os

POR UNAS FIE’ji^S 
MAS POPULARES

fiestas de Casetas han estrenado este año nueva 
Comisión de Feste/os oue preside Alfonso Pa/acian 

barcia:
- ¿Cómo fue einombramiento?
" Pn una asamblea que se celebró en el Pabellón en la 

tuvieron entrada libre todos los vecinos que quisieron 
^^istir, AHI me eligieron presidente de la Comisión.

‘Democráticamente? 
feso es.
‘l^’bía más candida-

u ocho.®'

cio^?® pertenecía a asocia- 
entidart políticos

®*®- Yo concreta- 
« era el representante

de la peña “El Pitóte”.
— ¿Habías pertenecido 

alguna vez a la Comisión de
Festejos?

— ¿En qué sentido?
— Todos teníamos la idea 

de ofrecer unas fiestas más 
populares.

— ¿Lo habéis consegui
do?

— No del todo, porque 
no se puede cambiar de la 
noche a la rhañana. Hace 
felta tiempo y comprensión 
en la gente. Es muy compli
cado ya desde la base por
que no se cuenta con dine

preparado en la calle, como 
asimismo la semana deporti
vo cultural que es gratuita 
para el público.

— El Pabellón está ador
nado igual que otros años.

— Si' porque a la gente le 
gusta. Eso justifica que se 
tenga que cobrar la entrada 
para subsanar los gastos.

— Estaba anunciado que 
iba a actuar Labordeta el día 
1 por la tarde ¿por qué no 
acudió?

— Nos avisó a última ho

— Porque esperamos que 
sean alegres, desenfadadas, 
populares y divertidas para 
todos. Casetas quiere ser, es, 
hospitalaria con los foraste
ros para que nadie se sienta 
extraño entre nosotros. To

— Sin embargo supongo, 
que eras consciente de lo 
que suponía el cargo.

— Sí, pero no tenía, ni 
idea de que supusiese tanto 
trabajo y más este año que
hemos cambiado un poco el

dre del cordero.
-No se pueden evitar las

actuaciones de artistas de
categoría porque gustan a 
toda clase de público, pero 

dinero.
También cuestan dinero los
numerosos actos que hemos

ra que no había encontrado 
a los músicos que le pudie
ran acompañar lo que supu
so una gran decepción para 
todos, pero especialmente 
para ese público deseoso de 
escuchar a nuestro cantau-

dos podrán participar en to
do y pasarlo muy bien.

— ¿Algo más?

Presidente: Alfonso Pala- 
cian.

Vicepresidente: Agustín 
Al besa.

Pili Garro.Secretario:
Tesorero: Laura Palacian

— Casi todos los de la
Comisión de Festejos somos
nuevos, pero hemos puesto 
voluntad y trabajo. Sólo pe
dimos perdón por las inevi-

Vocales: Goyita Pablo 
Angel Guimet, Andrés Pei- 
ró, Manuel Ferrero, Joaquín 
Izquierdo, Ignacio Márquez, 
J. Manuel Bartolomé, Enri
que Cía vería, Ramiro Martí
nez, Justo Ojosnegros
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VENTILACION

( El presiden

Funci

BAR. RESTAURANTE

EL AGUILA
ESPECIALIDADES DE LA CASA:

SELECTA VARIEDAD DE LA GASTRONONIA ARAGONESA I

GRUPO RIPOLIU AIRE ACONDICIONADO - GRATO SERVICIO

FABRICA DE PINTURAS

DELEGACION DE ZARAGOZA

ZARAGOZA

GDNARI, S.A.
TORNILLERIA Y DERIVADOS

Cada d ía

PAG. 2 A/E - 8-5-79

M

ARAGON/expres
publica las crónicas 

y comentarios de más 
caliente actualidad

INSTALACIONES GANADERAS 
Y MONTAJES INDUSTRIALES

Coronel Reig, 16 
Teléfono 771482 
América, s/n. 3.° Izda. 
Teléfono 771016

Carretera de Logroño, Km. 14
Polígono “El Aguila" naves 52 - 53
Teléfonos 77 00 50 - 77 01 01
UTEBO (Zaragoza)-ll

Polígono Cogullada, Calle B, Nido 31
Teléfonos 29 12 63 y 29 83 44

AVICULTURA - PORCINO 
VACUNO - LANAR

INSTALACIONES 
COMPLETAS

Camino del cementerio s/n.
Teléfono 976/7714 40

CASETAS 
(Zaragoza)

tos.

'í ■■pes 
Pescadort 
Gems C

SAME MONTO TODA LA INFRAESTRUCTURA ELECTRICA 

DEL Polígono industrial "EL AGUILA", proximo
A CASETAS

Î •

LLAVES MANO. LOCALES COMERCIALES A PRECIO DE COSTO

S.A. Aragonesa de Montajes Eléctricos

4^1’ - -

í ' i.:.

1 t”'-

Oficina técnica 
Especialidades eléctricas 
Montajes industriales 
Alta y baja tensión 
Centros de transformación 
Armarios de mando y control 
Automatismos

Polígono Cogullada calle F jfno. 395550 - 395554

Bloque Torrecillas, nave ZARAGOZA

CASETAS PISOS ACOGIDOS
GRUPO PRIMERO. Expdte. Z-I-7046/76

CALLE DEL OLMO, angular a Moncayo. Junto Harinera. Precio 
antiguo. Calefacción y agua caliente central. Garaje. 16 años de 
facüidades. TODAS LAS MEJORAS.

PROMUEVE Y CONSTRUYE CNES. SOLA
Uon la ayuda financiera de la CAJA DE AHORROb DE ZARAGOZA 

Informes en las obras. Teléfono 770661

(ZARAGOZA)

Naves standarizadas para 
Industria y Ganadería
Pabellones prefabricados modulares 
Accesorios ganadería en general 
Ventilación - manual y programada 
Trabajos prensa y calderería

SISTEMAS PATENTADOS 
N.o 235.496

ES.í' 
pes

CONEJO - CHULETAS - CHULETON - CARNE ASADA 
A LA PARRILLA - CABEZAS Y UNA AMPLISIMA Y

i cíales de 
campeón 

I mosca. P 
[ nailers J 
i Clónales ( 
I —¿Co 
I cuenta I 
I res San f 
ir -Ahí 
í 132.

-Sab 
auténtic 
trofeos.

—La
I ña funci 
I tamos le

CARRETERA DE LOGROÑO KM. 9 
UTEBO (ZARAGOZA)

-Dig
-En 

provinci 
brades 
Manuel 
sificó ! 
ello rep 
en los I 
en Santi

Tiestas?
-Aq 

mos el I 
las fies 
nuestra 
de may 
la maña

--¿E 
-Esl

FABRICACION DE TORNILLOS
AUTORROSCANTES Y DOBLE ENTRADA 
PARA TABLERO AGLOMERADO
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ba—"■ .............
Fl oresidente de la peña de pescadores San Miguel, con nuestro 

P compañero.

eras 
ILES

odulareg 

leral 

ramada
1

IOS
Funciona desde hace tres años

LA PENA DE

EL DECANO DE

LOS FERIANTES
"Aero-Babi" Cepero, un feriante

Hace un cuarto de siglo 
que acude a Casetas

PESCADORES

ÍTE

A i

tajas.
José Luis

cionaJes de esta modalidad.

-¿Con cuántos socios

SAN MIGUEL

SASTRESASTRERIA ARTESANO

ElB. SANCHEZ RAZON

Plaza de España, s/n. 
Teléfono 77 15 73 
CASETAS (Zaragoza)

ES todo un campeón en el apasionante deporte de la 
pesca. Es también el actual presidente de la Peña de 
Pescadores San Miguel. Nos estamos refiriendo a José Luis 

Gervas Clemente que en los pasados campeonatos provin- 
‘ cíales de “casting" quedó campeón en 7 gramos y medio, 

campeón también en 18, subcampeón en 113 y tercero en 
mosca. Por eso en los días 14 y 15 de julio acudirá a Gra- 

■ nollers representando a Zaragoza en los campeonatos na-

RCSlDeNCIAL
cuenta la Peña de Pescado
res San Miguel de Casetas?

Ahora mismo tenemos 
132.

—Sabemos que son unos 
auténticos acaparadores de 
trofeos.

—La verdad es que la pe
ña funciona muy bien y es
tamos logrando muchos éxi
tos.

-Dígame el último.
-En los campeonatos 

provinciales de trucha, cele
brados el pasado domingo, 
Manuel Val Cormano se cla
sificó subcampeón y por 
ello representará a Zaragoza 
en los nacionales a celebrar 
en Santander.

—¿Qué hacen para las 
fiestas?

-Aquí en Casetas hace
mos el concurso de pesca de 
las fiestas que lo organiza 
nuestra sociedad, el día 13 
de mayo de ocho a doce de 
la mañana.

—¿En qué escenario?
—Esta previsto en el río

4 
Í2-53 
)1

Ebro, pero si no baja bien 
lo haremos en el Canal Im
perial. Luego, a las seis de la 
tarde de ese mismo día se 
procederá a la entrega de 
trofeos en la “Peña los Co
cineros”, en un acto que ser
virá de agradecimiento a to
das las casas comerciales, en
tidades y particulares que 
han colaborado con noso
tros ofreciendo premios y 
trofeos, habiéndose volcado 
materialmente con la peña 
de pescadores San Miguel.

Efectivamente tuvimos 
ocasión de ver los trofeos y 
son realmente bonitos y va
liosos. 

Antes de despedirnos 
José Luis Gervas nos dice:

Esperemos que todo es
to sirva de estímulo para to
dos aquellos que son pesca
dores y no son socios de 
nuestra peña. Les invitamos 
a que se animen a enrolarse 
en nuestra sociedad, ya que 

'encontraran numerosas ven-

EXTENSO
SURTIDO

EN CAMISAS,
CORBATAS Y

PRENDAS PARA

EL BIEN VESTIR

JUAN Cepero 
cano de los _ 

> es el de
feriantes.

Desde hace casi un cuarto 
de siglo, acude puntualmen
te a las Jiestas de Casetas 
con sus cacharros dedicados 
a los niños:

— ¿Qué lleva ahora?
— Un carrusel infantil, un 

“Aero-Babi”. Desde que soy 
feriante siempre me he dedi
cado a los niños. Por eso se 

«ei AGUILA’*

E.I.Z.A.S.A
19 FASE

120 VIVIENDAS 
IÍTEBO

PRECIO DE PROMOCION
730.000 Pts. menos que el precio Oficial. 
URBANIZACION DE 360VIVIENDAS, DEL GROPO

EDIFICACION EN BLOQUES SUELTOS " CUATRO ”5 DE M^Ón^AÑA^^CARP^nVeRIA^NTER^^ EN MADERAS

TRASTEROS OPCIONALES ' MINIMOS GASTOS OE COMUNIDAD.

Blancas, 2 • 7” b Tels. 23Ô550 y 233177 • Zarago^
PAG. 3 A/E -8-5-79

dan muchos casos de que 
vienen padres con hijos que 
anteriormente habían veni
do ellos cuando eran niños.

— ¿Han cambiado mucho 
las ferias ?

—Entonces, en los prime
ros años, estaba yo casi solo, 
ahora hay más competencia, 
pero continuo viniendo muy 
a gusto.

— ¿Es dura la profesión 
de feriante?

—Dura no, durísima. Hay 
que saber de todo para solu
cionar todos los problemas 
que surgen, en ocasiones te
nemos que acudir a hablar 
con los propios alcaldes...

—Los feriantes son como 
los caracoles con la casa a 
cuestas ¿uerdad?

—Exacto. Vamos siempre 
con nuestra casa a cuestas.

Aunque la verdad es que 
Juan Cepero posee una cara
vana llena de confort, pero 
claro no es lo mismo vivir 
en una casa rodante, por 
muy bien instalada que este', 
que morar en una vivienda 
normal. Pero esa es su profe
sión —la de feriante— y por 
eso recorre casi todas las fe
rias de España. Hace poco 
ha venido de Mallorca y 
ahora está en Casetas.
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I Los polígonos 
I industriales
! de Aragón PrAy rnladili
"Q mifl»

URANTE varias semanas 
hemos ido recorriendo 

los diversos polígonos industria
les de Aragon tratando de ofre
cerles la esencia, el cotidiano vi
vir de unas empresas que un día 
salieron de sus desplazamientos 
en el corazón de la ciudad, en 
busca de otra ubicación más ade
cuada a sus necesidades. Y así 
fueron surgiendo los polígonos 
industriales de Aragón, entre 
los que se encuentra en un papel 
estelar por su importancia el lla
mado “El Aguila” que es una 
magnífica realidad tangible rea
lizada por E.I.Z.A.S.A. con la 
colaboración financiera de la Ca
ja de Ahorros de la Inmaculada

quien una vez más ha hecho 
una función social digna de ser 
destacada, pues este polígono es 
un importante grano de arena 
para la evolución industrial de 
Aragón.

EL POLIGONO
INDUSTRIAL “EL AGUILA”

Salimos de Zaragoza toman
do la carretera de Logroño v 
tras pasar Utebo, poco antes de 
llegar a Casetas, nos encontra
mos con las magníficas naves, 
modernas y flamantes del Polí
gono de “El Aguila”, ubicado 
en el mismo a tan sólo diez mi
nutos de Zaragoza en automóvil, 
de ahí que digamos que su situa-

ción es incomparable. Este polí
gono fue iniciado hace ahora 
unos siete años aproximadamen
te y lleva construidos en su fase 
primera más de 100.000 metros 
cuadrados, ofreciendo un aspec
to inmejorable, dotado de unas 
calles amplias, bien asfaltadas, 
excelente tendido eléctrico y 
unas naves que como decíamos 
anteriormente son amplias, lu
minosas, y capaces para alber
gar cualquier tipo de industria, 
pues sus características estruc
turales son insuperables, como 
hemos podido comprobar pul
sando la opinión de diversos 
industriales establecidos aquí 
hace más o menos tiempo, pero 
coincidentes en un punto como 
es el de que están satisfechos

EL ALGUACIL, HOMENAJEADO

Epr haberse establecido en el po- 
gono a la vez que consideran 
que han realizado una inmejora

ble inversión, pues el valor de las 
mismas se ha revalorizado consi
derablemente en un corto espa
cio de tiempo.

AL HABLA CON ElZASA

Don Emiliano Bergara, alguacil de Casetas durante 37 años, con moti-
vo de su reciente jubilación fue objeto de un simpático homenaje

Ni le sobra 
precio

Pero para hablar con propie
dad nos hemos desplazado hasta 
E.I.Z.A.S.A en donde D. Miguel 
Carreras Calvete Director Geren
te de la misma, con gran amabi- 

' lidad nos atiende haciendo un 
alto en sus múltiples ocupacio
nes profesionales.

—¿Cómo se produjo el naci
miento de este flamante polífo
no industrial?

—En algunos puntos de la 
periferia zaragozana se estaban 
construyendo naves, sin un plan 
de ordenación adecuado, por lo 
que conscientes de la necesidad 
que había de contar con un polí
gono industrial adecuado, con 
todas de la ley, ordenado y 
aprobado por el Ayuntamiento 
de Utebo, Comisión Provincial 
de Urbanismo y siguiendo las di
rectrices marcadas por el Minis
terio de la Vivienda a través de 
su coaespondiente comisión de 
urbanismo, nos pusimos a tra
bajar ■ no sin tener que vencer 
los mil y un problemas que fue
ron saliendo a nuestro paso. He 
aquí hoy el fruto recogido de 
nuestros esfuerzos, a la vista de 
lo que podemos decir que ha 
merecido la pena trabajar por 
este logro y conste que quedan 
más de cien mil metros más en 
espera de hacer otras fases y que 

posibilidades de expan
sión son más grandes si anexio
namos diversos terrenos que cir
cundan nuestro polígono actual
mente.

Hemos de hacer constar que 
este polígono tiene una infraes
tructura en dotación y previ-

sión excelente, pues existen 4 
centros de transformación pro
pios que ElZASA ha cedido a 
Electricas, la cual proporciona a 
la nave la acometida que desee 
smplemente y si pasa de la ini
cial prevista, tendrá que ir al 
centro que está distante unos 
cien metros o menos de la nave 
para pedir la potencia que dicha 
empresa pueda necesitar. Exis
ten telefonos, servicios comple- 
*”1® Y correspondientes 
sahdas para casos de incendio.
las naves

En un polígono flamante, 
bonito y moderno como éste 
uno de los más importantes fac
tores a tener en cuenta es el de 
las naves y aquí podemos decir 
que éstas además de espaciosas 
han sido construidas con mate
riales de primerisima calidad, 
habiéndose realizado hasta la fe
cha unos 10.000 metros cua
drados de nave, aunque se hizo 
acopio de armaduras y bloques 
para hacer 40.000 metros de 
nave. Es justo mencionar que 
como nos dice nuestro interlo
cutor Sr. Carreras, la ejecución 
fue muy ordenada y escalonada.

—Aparte de lo legislado ¿qué 
mejoras han partido de su inicia
tiva privada?

—Además de seguir al pié de 
la letra el Plan de Ordenación de 
Utebo y todo lo le^lado al res
pecto, hemos creado por inicia
tiva çrivada el centro cívico, ca
fetería, restaurante, etc. además 
de una báscula para poder pesar 
hasta 40.000 kgs. Estos y otros 
servicios más incluidos en “El 
Aguila” hemos considerado mo
ralmente que son necesarios 
aunque nadie nos obligase a elTo, 
aunque en otros muchos polígo
nos aragoneses carezcan de ellos.

—¿Cuántas naves quedan en 
venta de las 77 que había dispo
nibles en esta primera fase?

—Tenemos unas 20 naves en

venta de distintas medidas quí 
oscilan desde los 325 metros i 
los 3.000 metros cuadrados y en 
las^ mismas se instalan puentet 
^as con una posibilidad de 
hasta 5 Tms. En la fórmula de 
pago y financiación hemos de 
a^adecer públicamente -noi 
dice el Sr. Carreras— el gran apo
yo que en todo momento noi 
ha proporcionado la Caja de 
Ahorros de la Inmaculada, puei 
gracias a ella ha sido posible 
convertir en realidad algo que 
parecía un proyecto imposible 
y utópico. Su ayuda ha sido 
principalmente a base de crédi
tos que se han subrogado a los 
compradores de forma que con 
un 20 por ciento del valor total 
de la nave, tienen acceso a la 
propiedad proporcionando para 
el pago del importe restante fa
cilidades de hasta 10 años. Diga 
una vez más que sin esta eficaz 
y valiosa ayuda no hubiéramos 
sido capaces de llevar tan ambi
cioso proyecto a buen puerto.

Existen cuatro tipos de na- 
''®?’.®’sunas de las cuales tienen 
oficinas de 5 metros de profun
didad, otras de 10 m. otras 25 
metros cuadrados etc. y otras di 
versas atendiendo las sugerencias 
que les han dado los clientes al 
respecto. Un ambulatorio de la 
Mutua Patronal, puente grúa, 
cafetería, restaurant, báscula, te
lefono en todas las naves, come- 
'^°^cs., etc. el proyecto de cons
trucción de una oficina banca-

.servicios de asesoría, infor
mática, pequeñas tiendas de ven
ta de artículos necesarios para el 
normal desarrollo de la industria, 
artículos de peletería, etc, for
man a grandes rasgos un conjun
to industrial de proyección na
cional, creado con perspectivas 
de futuro, como es el polígono

Aguila” que ayuda muy 
positivamente al desarrollo in
dustrial de Aragón.

Carlos CEBRIAN 
GONZALEZ

LA ABUELA MAYOR DE CASETAS

Ni más, ni menos

Aunque nació en El Redal (Logroño) doña Juana Cabezón Ciordia, se siente casetera 
h^r costados, pues lleva nada menos que 40 años viviendo en el populoso
OaTriO,

Ni le falta 
calidad

Electrodomésticos

DISTRIBUIDOR OFICIAL

Carmelo Sierra Vela
Olmo 8 - Teléfono 77 18 82 - CASETAS

EL COMERCIO DE MAS FACILIDADES DE ARAGON
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[ANOCHE DE

ISIDORO

Pabellón Deportivo
DIA 8, MARTES

ORQUESTA ESTRELLAS NEGRAS
i DIA 9, MIERCOLES

ORQUESTA ESTRELLAS NEGRAS
PALOMA SAN BASILIO

D/A 10, JUEVES

ORQUESTA VERSALLES
DIA 11, VIERNES

DIA 12, SABADO

ORQUESTA IRUÑA BAND

PECOS
DIA 13, DOMINGO

ORQUESTA IRUÑA BAND

casetera 
opuloSo

la CORONACION
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itorio de la 
lente grúa, 
báscula, te- 
aves, come
to de cons- 
cina banca- 
oría, infor- 
idas de ven
irlos para el 
la industria, 
a, etc, for- 
un conjun- 
fección na- 
erspectivas 
11 polígono 
lyuda muy 
arrollo in-

BRIAN 
NZALEZ

■jí

LA PEÑA 
"LOS 
RANCHEROS"

Fundada en 1978 y re
gistrada con el número 
910 de Asociaciones, es , 
una peña familiar que 
funciona con sus pro
pios estatutos. El presi
dente es, Eduardo Fra- 
ca y el secretario, Ro
berto Pablo. Su funda
mento es, el esparci
miento y la sana alegría 
y sus ideas son colabo
rar con todos los esta
mentos del barrio, ayu
dar en la medida posi
ble de sus posibilidades 
a cualquier iniciativa 
privada o de comunidad 
cuyo fin primordial es 
el de ayudar a una cau
sa justa. Como pueden 
ver todas las edades tie
nen cabida en esta sim

pática Peña.

I He aquí varias imágenes de la noche de la coro- 
1 nación de las reinas, en la antesala de las fiestas, 
velada que, como es habitual, estuvo muy ani

mada. >

ORQUESTA CIMARRON
MARTES Y TRECE
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ISABEL TEJERO PEQUERUL 
Reina a ia simpatía

—Ninguna, bueno, |«Mo una gran i 
menos. Sólo cuando me Me gus

Escribe; 
José Luis 
ÈRCILLA

ANA MARQUES CHUECA 
Reina de ia cortesía MERCHE CA&

Reina deii

MSEirAS Ibii^íñi®
INCERILAD y simpatía derrochan las jovencisimas 
reinas de las fiestas de. este año. Que además son muy 

guapas. “¿Nos pondrá bien en el periódico? Esa parecía, ca
si su única preocupación cuando las hicimos la entrevista de 

■ rigor. “Os pondré todos lo que digáis”. “Bueno todo no, 
porque a lo mejor decimos alguna cosa que no está bien...” 
El caso es que todo lo dijeron pronto, bien y sin rodeos. 
Vean :

Ostentan los títulos de
gentileza, simpatía

LES ENCANTA BAILAR

Ana Isabel Pablo Millán, 
dieciseis años, larga melena 
castaña, ojos marrones oscu
ros, trabaja y estudia, es la 
Reina de la Gentileza.

—¿Eres gentil?
—Mucho.
—¿Qué entiendes 

gentileza?
por

—Creo que es 
de amabilidas, 
ahora mismo no

sinónimo 
aunque 

tengo un
dicionario a mano para 
mirar la definición exacta,

—¿Por qué piensas que te 
han elegido?

—Una u otra teníamos 
que ser y me ha tocado a 
am¡. ¿Está bien contestado?

—Si, hija, si, pero ¿como 
se nombran las reinas?

—Se presentan unos nom
bres y luego la Comisión de
cíde

—¿Consideras importante 
el papel que vas a desempe
ñar?

- Sí, pienso que es impor
tante esta misión porque re
presentas al pueblo, pero no 
por eso me siento importan
te a nivel personal.

—¿Cual es el acto más 
bonito de las fiestas?

—Todos, Me gustan todos 
y mucho.

—¿Cómo matas tu tiem
po líbre?

—No tengo ratos libres 
porque trabajo y estudio y 
cuando llego a casa me de
dico a dormir.

—De alguna manera te di
vertirás alguna vez ¿o no?

-El bailar me encanta, 
sobre todo lo movido.

—¿Qué deseas a tus veci
nos?

- -Que se pasen unas fies
tas muy divertidas que noso-

cortesía, fotogenía y elegancia

—¿Qué es cortesía? Vviajar?

—Siempre he considej^j^^i^^^ho-. 
rado que gentiliza,simpatl!r\*'’°®'’ 
y cortesía van muy unidaj,F““'’'° 
son unas cualidades muypa-tf 
r®c^a^Ygs ^.Qrtés? rjenbsrcol

—Cortés, si, pero cortayie gustaría
no.

—Sabes bailar?
—Me defiendo.

íQué deseas p, 
103?

Funciona desde hace tres años

tras en todo lo que podamos 
les ayudaremos, aunque 
guardando las distancias. 
Por si acaso.

NO LE INTERESA 
t-A POLITtCA

Tejero PequeruI, 
diecisiete años, pelo corto 
ojos marrones claros, es la 
Reina de la Simpatía. Ni tra
baja, ni estudia; está en casa.

—Se decida a la buena vi
da bromea una compañe
ra.

—Hombre a la buena vida 
sólo a ratos.

—¿Eres simpática?
—Mas de una vez me han 

dicho que soy antipática, 
aunque yo creo que es según 
como caigo a la gente. No 
obstante, espero que al final 
de las fiestas me sienta me
recedora del título de la sim
patía que me han otorgado.

—¿Qué entiendes por ser 
simpática.

—Ser tratable con todo 
el mundo y procurar hacer 
la vida agradable a los demas

—¿Vas a divertirte irás 
o menos que otros años?

—En cuanto a divertirme 
espero que igual, pero al ser 
reina tendré ocasión de asis
tir a mayor número de actos

—Teóricamente
sois iguales,

todas
todas sois rei-

—¿Dónde has aprendido!disfruten 1
En la discoteca. y que s

—¿Es que te dejan en-bien.
trar?

— ¡Vaya hombre! MenU'DEFENDERS 
das preguntas que me
haciendo. Con eso de que F Carmen Pin 
soy la más cría... Reina d

—Pero una cría encanta-p-Tiene diecii 
dora. ¿Qué te gusta ademasr abriles. Ojos 
de bailar? PpWa que “

M ism OI Bummuiii

ñas, pero ¿no manda más 
alguna que otra?

—No, no, porque todas 
nos llevamos muy bien.

—¿Cómo pasas tus ratos 
libres?

—Dando una vuelta o to
mando alcfo en un bar.

—¿Que sueles beber?
Ginebra con limón, 

ponche o cointreau —con
testan sus amigas.

Pero enseguida añaden:
—Es para tomarle el pelo, 

la verdad es que lo que toma 
casi siempre son bebidas re
frescantes.

—Oye Isabelita ¿vas a mi-
se?

—En determinadas 
cunstancias nada más.

—¿Y quién te gusta 
Felipe o Adolfo?

—Ninguno de los

cir

mas

dos

N Casetas funciona -y múy bien por cierto- una es
cuela de balonmano. Para que nos contasen algunos 

detalles sobre la misma, hemos mantenido un breve cambio 
de impresiones con algunos de sus directivos. Lean lo que 
nos dijeron Licinio Pérez, Antonio Bailera y Justo Berlanga :
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—¿Cómo y por qué se creó 
esta escuela de balonmano?

—Surgió la idea de dos ami
gos, de Manolo Romanos y de. 
José María Domingo hace ahora 
tres años, (^omo ellos no podían 
llevarlo todo, fué cuando se for
mó una junta directiva a la cual 
pertenecemos.

— ¿(Cuáles son los fines de la 
escuela?

—Promocionar el balonma
no.

—¿Dónde participan?
—lino en provinciales, otro 

en juvenil<;s, otro femenino, tarn 
bién en provinciales y juveniles.

-¿Dónde juegan y entrenan?
—En el Pabellón Deportivo.
—¿Por (jué eligieron esta es

pecialidad deportiva?
Ponjue en (iasctlas ikj exis

tía balonmano y eramos y so
mos entusiastas de este deporte. 
Entonces pensamos que debía-

mos y podíamos promocionarlo 
aquí.

—¿Qué cualidades tiene el 
balonmano?

—Es un deporte muy comple
to y espectacular que sirve para 
que lo practiquen hombres y 
mujeres indistintamente.

— ;Qué tal acogida han teni
do?

-Estupenda, prueba de ello 
es (jue arrastramos numerosos 
seguidores.

-¿(Jomo se defienden eco
nómicamente?

— A base de rifas y de pagarse 
los desplazamientos los propios 
jugadores.

— ¿Iteciben alguna subven
ción?

-Hasta la lecha no. 'Penemos 
(jue valernos de; nuestros propios 
medios y de los socios que son 
minoría.

—¿Te interesa la políti
ca?

—Soy apolítica.
—¿Qué quieres para las 

fiestas?
—Que todos se diviertan 

mucho.

YA NO ES UNA NIÑA

Ana Marqués, melena lar
ga y rubia, ojos verdes, es
tudiante, es la Reina de la 
Cortesía y la más joven del 
grupo. Sólo tiene quince 
años.

—¿Te consideras la "niña 
bonita”?

—No, me considero sim
plemente una niña normal 
de quince años.

—¿Niña?
—No, no, que ya he pasa

do la niñez.
—A la vista está, pero oye 

¿cuántas veces te miras al 
espejo?
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y viajar?

luy unida!,
les muy pa-

Yin ¿arco?

îre! Menu-

LE GUSTA LA 
EQUITACION

ía encanta- 
sta adema!

NURIA ROMERO GA Y 
Reina de la elegancia

pero corta'

^disfruten todo lo 
l^an y que se lo pa- 
eybien.

SOFIA ALBESA CARTAGENA 
Reina de la gentileza

bueno, larRO una gran afición 
ndo me pei-^iira. Me gusta mu-

aprendido! 
!ca.

dejan «i*

üí gustaría todavía 

tQué deseas para tus

•«■o nema ae la ro- 
3'Tiene dieciseis pre- 
«riles. Ojos verdes
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le me está
!so de qu! ¡fi Cármen Pinilla Tra- 

Reina de la Fo-

» consideHæ" mucho. 
'a,simpatl! Isido en avión? 

’ into como eso, no. 
; e gustaría?

tes ia?

'erchecavíúh 
Reina deii

(r©iio€ii/
llega hasta el tobillo’’... Tra
baja en una fábrica de cal
zado.

—Soy currante —dice.
—¿Y fotogénica?
—Nada, no soy nada fo

togénica.
—¿Por qué te otorgaron 

el titilo que ostentas?
—El reparto de títulos se 

hizo por sorteo.
—¿Eso es normal?
—No es normal, pero así 

está establecido y asi son 
las reglas de este juego.

—¿Qué aficiones tienes?
—Me gusta bailar, oír mú

sica y también practico el 
kárate.

—¿Dónde?
—En el Pabellón Deporti

vo de Casetas.
—Si te atacan te sabrás 

defender ¿verdad?
—Síj pero aunque no hi

ciera karate también.que “casi me

A y

Las dnco reinas de Casetas, con nuestro compañero

ANA ISABEL PABLO MILLAN 
Reina de la gentileza

MARI CARMEN PINILLA TRASOBARES
Reina de la fotogenia

—¿Cómo?
—A patada limpia y a es

tirones de pelo.
—¿Eres agresiva?
—Un poco.
—Ya que estás metida en 

la industria del calzado ¿có
mo te gustan los zapatos pa
ra ti, planos o de tacón?

—Me gustan los de tacón, 
pero uso planos porque son 
más cómodos.

—¿Falda o pantalón?
—Vaqueros.
—¿Bañador o biquini?
—Biquini.
—¿Sabes rezar el rosario?
—Sin comentarios.
—¿Cuándo fué la última 

vez que te confesastes ante 
un cura?

—Hace tanto tiempo que 
ya ni me acuerdo.

—¿Te interesa la políti
ca?

—Me gusta, pero no en
tiendo mucho. Más bien en
tiendo poco.

—Claro que si no entien
des mucho es que entiendes 
poco. ¿Quieres decir algo a 
los vecinos de Casetas?

—Que pasen felices fies
tas, que liguen mucho y que 
yo lo pueda ver.

' Merche Cabezas Falcón, 
Reina de la Elegancia, die- 
cises años, media melena 
rubia oscura, ojos verdes... 
Trabaja y estudia.

—¿Te agrada ser la sobe
rana festiva de la elegancia?

—No, porque es una cosa 
que no va conmigo, ya que 
voy más a gusto de vaqueros

—¿Cuánlos trajes vais a 
lucir en estas fiestas?

—El largo y blanco del 
día de la presentación, de 
baturra, de campera para las 
vaquillas, de española con 
mantilla y de vaqueros.

—¿Perteneces a alguna 
peña?

—No, pero pensamos 
acudir a todas que nos pi
llen de paso.

—¿Algún deporte?
—No practico ninguno, 

pero me gusta la natación. 
Bueno, la natación si que 
la practico en verano. Tam
bién la equitación me agra
da, pues me gustan mucho 
ios caballos.

—¿Y los jinetes?
—Según como estén.
—¿Otras aficiones?
—Ir por ahí de juerga y 

divertirme todo lo que pue
do.

—¿Qué sueles beber?
—Cosas refrescantes y ca

si siempre Coca-Cola.
—¿Fumas?
—Sólo en alguna ocasión.
—¿Rubio o negro?
—Rubio.
—¿Crees en los extrate

rrestres?
—Nunca me lo he palo

teado, pero me parece que 
no.

—¿Te atreverías a viajar a 
la Luna?

—Si no fuera porque me 
mareo, si. Es que ¿sabe? me 
mareo cuando me monto en 
algún vehículo. Y eso que 
ahora ya no tanto,

-¿Has leído el Quijote?
—No. Menudo rollo.
—¿Tu color preferido?
—El azul marino.
—¿Crees en el demonio?
—No.
—¿Y en Dios?
— ¡Hombre! No sé, pien

so que tiene oue haber algo, 
pero me cuesta creer que sea 
un ser tan justo y todopode
roso como dicen.

—¿Te asusta la muerte?
—Un poco, pero cuando 

me muera no lo voy a sentir. 
Desde luego no me gustaría 
morirme jóven.

—¿Te preocupa la vejez?
—No porque es la ley de 

vida y todos lógicamente te
nemos que llegar a ella.

—¿Qué deseas a los case- 
teros en estas fiestas?

—Que se diviertan mucho 
todos y que lo pasen lo me
jor que puedan que yo tam
bién procuraré hacerlo.

Antes de terminar las 
cinco a coro me preguntan;

--¿Y usted que opina de 
las reinas de este año de Ca
setas?

—Que son preciosas y 
que estoy seguro de que 
van a desempeñar muy bien 
su papel.

Las
iofanliles

GEMMA AZATEGUI MARQUES
Reinalda la simpatía

LUCIA BELLO GENZOR 
Reina de la cortesía

ANA ISABEL GARCIA GARCIA 
Reina infantil de la fotogenia
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Las v/V/encfas ' 
de "E/Agui/a" [ CAMPO Y CIUDAD

lente d coloi

C.C. G.

AÑO INTERNACIONAL DEL NIÑO

ABANSES

COMPRE O 
NO COMPRE 
AGRADECEMOS 
SU VISITA

MAGNIFICA EXPOSICION 
DE DORMITORIOS. 
TRESILLOS, MUEBLES 
DE COCINA, CUADROS

1

v¡-

LEVANTINA, S. A inmobiliaria

UNA ZONA 
INMEJORABLE

Puedo empezar este rela
to diciéndoles que la zona es

complemento de unas 
viendas adecuadas.

¡Bo-cassette
¡mas y ju®l 
|iie ha realizaí 
^ración de ui 
Bgonés que n 
entación com 

mán Cunchillo 
disco del éxit

PARTICULARIDADES 
DE LAS VIVIENDAS

factor importantísimo a te
ner en cuenta, pues además 
estos ' gastos disminuirán 
considerablemente en rela
ción a otras viviendas de ca
racterísticas similares, si te
nemos en cuenta que habrá 
120 viviendas iniciales con 
tan sólo una central térmi
ca de producción de cale
facción y agua caliente.

La cubierta y fachadas 
son típicas de montaña, con 
ventana de madera (postigo 
y contravientos), la termina
ción es de lujo y su tejado 
de uralita nos recuerda a los 
de las casas de la montaña y 
muy concretamente de nues
tro Pirineo.

Podernos añadir que la 
carpintería interior ha sido 
realizada en maderas nobles 
barnizadas, la del exterior

con maderas barnizadas en 
sus postigos, los sanitarios 
son de color en los baños, 
hay galerías en salón y coci
na, canalización telefónica^ 
portero automático, antena 
de televisión, dos canales de 
F.M, aparcamientos, etc 
amén de un garaje cuyo cos
te será inferior si usted ha 
comprado una vivienda en 
esta urbanización y tendrá 

reducción en la ad
quisición del piso como es
pecial, si usted trabaja en 
este polígono de “El Agui
la”. Es en definitiva una 
oportunidad de oro para 
convertirse en el propietario 
de una de estas bonitas vi
viendas, que cuenta con una 
gran piscina para los vecinos 
de los bloques pues su acce
so es desde el patio interior

para niños y adultot 200 metros cuadradíJv? 
magnífica .depuradora 5 
bra también una pista' 
deportiva de 1.600 
cuadrados de patio inf..” ajardinado con juegos fe 
tiles y solanum. No sé si? 
habremos dejado deeilum? rar alguna «entaia S* 
mejor que ustedes se dí 
una vuelta por la urbanÍ 
Clon y posteriormente ?
séptimo de^'zaragSM UESTRO 
donde le informarán amniíWdon Vic 
mente y podrá tener < nncins, de pro 
oportunidad dorada, s¡ap Ls desde 1 
sura, para ser propietario "„3 empreí 
una vivienda que reune «sZ» n 
mo decíamos las ventaSí 
campo y la ciudad v J “ ello a precios asornbroÍ 
mente buenos. ko-cassette

Y como la zona de la ca
rretera de Logroño ha 
logrado una espectacular 

metamorfosis y progreso 
con la aparición de polígo
nos industriales de gran ca
tegoría como es el de “El 
Aguila”, hemos querido co
nocer las que está actual
mente realizando E.I.Z.A- 
S.A. en su noble afán por 
proporcionar a esta zona y a 
este polígono de proyección 
nacional el importantísimo

inmejorable pues las vivien
das se alzan entre Casetas y 
Utebo^ prácticamente frente 
al polígono industrial y sa
liendo de Zaragoza en la par
te izquierda de la autovía de 
Logroño.

Si Içs decimos que el slo
gan que publicitariamente 
define a la urbaniación “Vi
va todo el año como si estu
viera (de vacaciones” se ajus
ta al/máximo a la realidad 
tangible y que incluso se 
queda corto en la definición 
creemos que sobran los co- 
rrientarios. No obstante aña
diremos algo tan importante 
como que se puede encon
trar aquí una vivienda muy 
digna a precio inferior inclu
so al oficial, con una super-

ficie que oscila entre los 70 
y los 80 metros cuadrados, 
acogidos al grupo I con es
meradísima construcción y 
que les ofrece al mismo 
tiempo las ventajas del cam
po y de la ciudad, con lo 
que la oferta no puede ser 
mas tentadora.

roo habrán p< 
"Vamos a ju¡ 
con letra de 
distado y mus 
y de Cunchill 
do por el gru] 
formado por 
chitas encan' 
son Mamen 
zo hija de doi 
tres sobrinas, 
pos, Inma y 
Aliaga, lascui 
pcientemente 

ma musical d

La construcción no ha 
podido ser más esmerada, 
todas las viviendas son ex
teriores, se han utilizado 
materiales de primerísima 
calidad, poseen dos terrazas 
cada una y tienen cuatro 
plantas de altura por bloque 
sin ascensores y con los mí
nimos gastos, lo cual es un

DISTRIÍ

LA PAPELERA 
DEL PILAR Y

LES DESEA UNAS 
FIESTAS FELICES

Carretera
Zaragoza - Logroño, s/n. Km. Í2
CASETAS (Zaragoza)
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Algunas de las madres de los componentes del Club Juvenil de Casetas gue cc 
do con el Ano n ternacional del IViño, han recaudado fondos para comprmpnp 

para e/ C/ub, vend/endo objetos donados por ¡/arios famdiares de/ barrio

MUEBLES Y 
DECORACION

PLAZA DE ESPAÑA 
Teléfono 771631

LES 
DESEA 
FELICES 
FIESTAS

MUEBLES ABANSES

boda: 
BANQ 
COMUVISITENOS SIN COMPROMISO GRANDES FACILIDADES

* 
«
»

Carretel 
^®léfoni

♦

PISOS EN /ARIOS SECTORES
VIVIENDAS DE LUJO, PRECIOS ECONOMICOS
VENTA DE LOCALES COMERCIALES

w

ESPECW 
A LA B

CHULE 
CQDOI 
CONEJ

Dr, ■‘ID. 
'^RESUP

d,-'.
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adultos cíi.

•oradora* 5

pero
se dj 

. urbaniij, 
lormente k, 
R Blancasj

ra tener
>rada, si api(. 
'’’opietarioiii 
ue reúnete
s ventajas dd

ftente Monreal, autor musical y letrista

P’t’o interi! Vamos a nmar
cantando*

I

Muestro entrevistado

Dcins, de profesión Jefe de 
Ventas desde hace 22 anos 
euna empresa de pinturas,, 

ha conocido muy merecida-

•“"**5^ ‘?o.on>” .de 
C.C.G lUs y infantiles 

ue ha realizado con la cola-

para muchos años, 
y... ¡Que sigan los

cuerda 
Suerte 
éxitos!

Carlos CEBRIAN

NEUMATICOS
MARTINEZ

«

A

U *
MONTAJE Y EQUILIBRADO DE RUEDAS:s

OTROS SERVICIOS

VENTA DE CANO (Utebo) Fuldai

BODAS 
banquetes 
COMUNIONES

* 
« 
»

Conde'de la Viñaza, 18 
Tel. 31 37 42

coincidieií 
n proyecto! 
'lo

ESPECIALIDAD 
A la BRASA

Autovía dé Logroño, Km. 13,600 
Pol. "El Aguila"- nave 61. Tel. 77 14 03 
UTEBO (Zaragoza)

^frétera Logroño, Km. 10,5 
Teléfono 773373

Ctra. Zaragoza-Soria (Junto ai Silo) 
Tel. 57 80 25 
BORJA (Zaragoza)

un•^HESUPUESTO

ración de un eran músico 
,gonés que no necesita pre- 
ntóción como es don Ger

mán CunchUlos Guerrero. El 
disco del éxito se llama co
mo habrán podido adivinar 
“Vamos a jugar cantando” 
con letra de nuestro enfre
ntado y música del mismo 
y de Cunchillos, interpreta
do por el grupo “Arco Iris” 
formado por cuatro mu cha- 
chitas encantadoras como 
son Mamen Monreal Sumel- 
zo hija de don Vicente y sus 
tres sobrinas, las niñas Mila
gros, Inma y Bea Monreal 
Aliaga, las cuales obtuvieron 
recientemente en el progra-. 
ma musical de TVE “Aplau-

ELECTRODOMESTICOS JOSA
DISTRIBUIDOR DE: . _ _ _ . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . -

desea
Felices

Cure le la de Logroño, 11 

RESTAURANTE

LA PALOMICA
NEUMATICOS NUEVOS Y RECAUCHUTADOS PARA 
TURISMO, CAMION Y VEHICULOS INDUSTRIALES

TODAS LAS MARCAS NACIONALES Y DE IMPORTACION
NEUMATICOS AGRICOLAS NUEVOS Y 
RECAUCHUTADOS PARA TRACTORES

ENFERMEDAD. MATERNIDAD Y MUERTE / ACCIDENTES INDIVIDUALES 

INCENDIOS / PESPONSaRiliOaD CIVIL
VIDA ' / ’E^ANSPORTE,

Delegados en Casetas: JAVIER BEATOBE 
y LUIS CARMELO LAFUENTE GIL

Carretera Logroño, 7 - 2. D.
Teléfono 777337

CHULETAS 
codornices 
CONEJO

ICOS

so” un gran y merecido éxi
to, pues al maravilloso con
juro y combinación de sus 
voces unieron el mágico 
complemento de una letra y 
música indescriptible que 
hará las delicias de los niños 
de España y del mundo, 
pues sabemos que la proyec
ción internacional del citado 
disco-cassette es un hecho a 
la vista del impacto demos
trado a escasas fechas de su 
lanzamiento español.

El grupo infantil “Arco 
Iris” actuó en Casetas el pa
sado día 2, a las 6 y media 
de la tarde en el Pabellón 
Polideportivo y ante una 
amplia asistencia de público 
que aplaudieron con entu
siasmo y pasaron unos mi

nutos inolvidables y gratísi
mos con la actuación de es
tas muchachitas. La petición 
de galas para actuar incluso 
fuera de nuestras fronteras 
regionales ha llegado y exis
ten proyectos de discos. Po
demos decir que “Arco Iris” 
ha logrado el éxito estelar 
que por su ilusión y entrega 
profesional merecen.

—¿Cómo ha surgido en 
usted este gran interés por 
la música y la composición?

—Puedo decir que mi in
terés por la música es voca- 
cional, que en mis ratos de 
ocio practico la composi
ción musical habiendo rea
lizado diversas canciones in
fantiles y alguna experiencia 
de grabación de discos y ca
ssettes con temas infantiles. 

Teléfono 77 00 90

NEUMATICOS < 
MARTINEZ

MICHELIN

además de un pasodoble dedi
cado a Ejea y una obra de 
masas corales.

—¿Cómo analizaría como 
padre ese magnífico título 
“Vamos a jugar cantando” 
que tanto ha impactado en
tre los niños españoles y 
también entre los padres de 
los mismos?

—Está compuesto por 
canciones con juegos incor
porados que es un bloque 
didáctico. No se pueden se
parar las canciones sin la 
realización de esos juegos, 
pues el significado sería 
prácticamente nulo. El niño 
debe de ser actor en este dis
co y parte importante pues 
debe de jugar al mismo tion- 

po que escucha la canción. 
Su valor didáctico es im
portante hasta el punto de 
que algunos colegios utilizan 
estas canciones en sus clases 
de ritmo, siendo en definiti
va una experiencia nueva 
que conviene ir desarrollán
dola.

—¿Y van a realizar con su 
grupo diversas galas por Es
paña?

—Efectivamente y tene
mos varias fechas ya contra
tadas, tras esta actuación 
realizada en Casetas contra
tada por la Comisión de Fes
tejos de allí, en la Semana 
Cultural previa a las Fiestas 
Mayores. Queremos llevar 
nuestra alegría, nuestras 
canciones infantiles, rítmi
cas y bonitas hasta todos los 
rincones de la geografía his
pana. El niño debe de apren

der, debe de jugar y nada 
mejor que ayudarle con mú
sica, ¿No le parece?

Nos parece sinceramente 
que estas cuatro bonitas mu
chachitas de “Arcó Iris” jun
to a don Vicente Moreal y 
su gran colaborador y amigo 
don Germán Cunchillos es
tén pisando con fuerza en 
el mundo del éxito musical. 
Si usted, lector, quiere diri
girse a este grupo, puede 
hacerlo en (borona de Ara
gón 17,7O derecha de nues
tra ciudad y en el teléfono 
25.85.04 “Arco Iris” y Ibus 
canciones de “Vamos a ju
gar cantando” es un impac
to musical de 1 979 con

PAG. 9 A/E - 8-5-79
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CINES DE ESTRENO 

ARGENSOLA. - 4,45-7,15 y 
10,30 (Mayores 16). 2.® se
mana; El regreso. Jane Fon
da, Jon Voight, Bruce Dem 
¡Tres Oscar 1979!

CERVANTES. - 5-7-9 y
10,45. (Mayores 18). Clasi 
fícada «S». 2.® semana; Jus
tine de Sade. Alice Arno, 
Yves Arcanel.

COLISEO. - 6,15 y 9,45 (Ma
yores 18). 6.® semana: El 
cazador. Un film de Michael 
Cimino, con Robert de Niro 
¡Cinco Oscar 1979!

y ^0'^5. (To
dos publicos). De hombre a 

Technicolor. 
Robby Benson, Annette O'
Toole.

DON QUIJOTE. - 5-7 9 y 
10,45. (Mayores 16). Nosfe- 
ratu, vampiro de la noche. 
Eastmancolor. Klaus Kins
ki, Isabella Adjani.

DORADO. - 5-7-9 y 10,45 
(Mayores 18). La juez y su 
erótica hermana. Edwige 
Fenech, Raf Luca, Giancar
lo Dettori.

ELISEOS. - 5-7-9 y 10,45. 
(Mayores 18). Decamerón 2 
(Los otros cuentos de Boc
caccio). Eastmancolor. Ma
rio Brega, Antonella Mur- 
gia.

FLETA. 5-7,15 y 10,45 (To
dos públicos). Los tigres no 
lloran. Anthony Quinn, 
John Philip Law.

GOYA. - 5-7-9 y 10,45 (Ma
yores 14). Las verdes prade
ras. Un film de José Luis 
Garcí, con Alfredo Landa.

GRAN VIA. - 5-7,30 y 10. 
(Todos públicos). 9.® sema
na: Superman, el film. Pa- 
navisión. Technicolor. Mar- 
Ion Brando, Gene Hackman, 
Christopher Reeve.

LATINO. - 5-7-9 y 10,45 
(Mayores 18). 2.® semana: 
Sueños húmedos. Un film 
Group One (S).

MOLA. - 4,30-7,15-10,15 
(Mayores 14). Muerte en el 
Nilo. 4.® semana. Peter Usti
nov, Jane Bikin. Technico
lor.

MÜLTICINES BUNUEL 4. - 
Francisco Vitoria, 30. SALA 
1: 5-7-9 y 10,45 (Mayores 
18). El fin de San Petershur- 
go, un film dé V. I. Pudov
kin. De lunes a viernes, ma
tinal JOO pesetas.

MÜLTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 2: 5-7-9-10,45 (Todos 
púbUcos). Raza, el espíritu 
de Franco. Un film de Gon
zalo Herralde. De lunes a 
viernes, matinal 100 pese
tas.

MÜLTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 3: 4,45-6,45-8,45 y 
10,45 (Mayores 14). 16.® se
mana; El cielo puede espe
rar, con Warrem Beatti, Ju
lie Christie y James Mason. ras de festivo, de 7 horas a 4,30 

de la madrugada.

MÜLTICINES BUÑUEL 4.
SALA 4; 5-7-9 y 10,45 (Ma
yores 18). 6.^ semana: Inte
riores, de Woody Allen. De 
lunes a viernes, matinal 
100 pesetas.

PALACIO. — 5-7-9 y 10 45 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». TortiUa a la italiana. 
Susan Scot.

PALAFOX. - 6-7,15 y 10,30. 
(Mayores 16). 2.® semana: 7 
dias de enero. Eastmanco
lor. Un jplm de J. A. Bar- 
dem. Manuel Egea Marti
nez, Fernando Sánchez Po- 
lack.

PAX. — 5-7-9 (Tos públicos). 
El gato que vino del espacio. 
5.’ semana. Kan Garry, 
Sandi Durcan. Technicolor,

EEX. — 5-7-9 y 10,45. (Mayo
res 18). 2.® semana: 40 años 
sin sexo. Eastmancolor. 
Marta Angelat, Antonio Cei- 
nos.

RIALTO. - 5-7-9 y 10,45 
(Mayores 18). Hoy estreno: 
Winstanley, un film de K. 
Bronlow y Andrew Molio.

VITORIA. - 5-7-9 y 10,45. 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». Las laicas noches-de la 
Gestapo. Eastmancolor. 
Ezio Miani, Isabella Mar
chal.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 5-7-9 y 10,45. 

(Mayores 18). Portero de 
noche. Technicolor. Dirk 
Bogarde, Charlotte Ram- 
Piing.

MADRID. - SALA 1: 5-7-9 y 
10,45. (Todos públicos). 
Marchar o morir. Eastman
color. Terence Hill, Gene 
Hackman, Catherine De
neuve.

MADRID. - SALA 2: 5-7-9 y 
10,45. (Mayores 18). Clasi
ficada «S». Historia de <S». 
Eastmancolor. Alfredo Lan
da, Sara Lezana.

NORTE. - 5-7-9-10,45 (Ma 
yores 18). Quiero la cabeza 
de Alfredo Garcia. Warren 
Oates, Isela Vega.

OLIVER. — Descanso sema
nal.

PARIS. - 4,45-6,45-9 y 11. 
(Mayores 18). 8.® semana: 
El expreso de medianoche. 
Technicolor. Brad Davis, 
Randy Quaid.

ROXY. - 5-7-9 y 10,45. (Ma
yores 16). Por un puñado de 
dólares. Eastmancolor. 
Chnt Eastwood, Marianne 
Koch.

SALAMANCA. - 5-7-9-10,45 
(Mayores 18). Spermula. 
Dayle Haddon, Udo Kier. 
Clasificada «S».

VENECIA. - 5-7-9-10,45
(Mayores 16). Testigo süen- 
cioso. Elliot Gould, Chris
topher Plummer.

iKndte^

CASINO MONTESBLAN- 
COS. ALFAJARIN (Zaragoza), 
Juegos: Ruleta francesa, Ruleta 
americana. Blackjack y Baccará, 
Carretera N-2, Km. 343,250 (di
rección Barcelona) por Autopis
ta A-2. Salida 1. Los lunes, mar
tes, miércoles, jueves, domingos 
y festivos, de 7 a 4 de la madru
gada.

Los viernes, sábados y víspe-

La discoteca de actualidad, con 
su ambiente universitario, exclu
sivo en las noches de los viernes 
y sábados.

Viernes tarde: especial estu
diantes. Abierto; de viernes a 
domingos. Camino de las To
rres, 96. Teléfono 225242.

CADA NOCHE

LIVERPOOL

"EL PAPAGAYO' CANCELA ASTORG'S

Elegante. Selecto. Distinto “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfo
no 21 48 56.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfo
no 211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y 
LA CANCELA DE ORO MUSI
CAL.

La nueva discoteca, abierta de 
5 tardé a 3 madrugada, vuelve a 
su ambiente.

GRAWER CLUB

1800 SENECA
Cómodo, personal y diferente.
Calle .Moncayo. CASETAS.

Recuerde loa éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futu
ros viajando a través de la músi
ca. Cavia, 10.

La discoteca del mejor sonido 
con su nuevo ambiente y los 
ritmos y música del momento. 
Abierta tardes, exclusivamente. 
La Ripa, 5. Teléfono 255127.

BABIECA
Nueva dirección. Abierto todas
las tardes y viernes, sábados y 
vísperas de fiesta, noche.' Calle 
.luán José Rivas, 6 y 8,

«Ml
gustarú

ser niño'

^8'

Necesito por lo menos, ocho 
horas para dormir”

Este esel mozo. Un curran

te muy serio que duerme 
poco, pero necesita dormir. Se 

llama Andrés Pajares y empezó 
como chansonier humorístico 
por los barracones de feria. Hoy 
es un “ilustre” que da lustre al 
humor, en el cine, en la pantalla 
de TV o en el escenario. Con él 
viaja,siempre,su inseparable ami
ga la sonrisa. Se la contagia a los 
espectadores y estalla, muchas 
veces, en carcajada sonora.

Igual usa canotier, que chiste
ra, Que hongo o casco de curran
te. Sus atuendo son los monos y 
los smoquins. Imita, canta, baila 
y cuenta chistes políticos y de 
los otros. Sabe cómo meterse a 
la gente en el bolsillo, aunque 
muchas veces sus bolsillos estén 
demasiado ocupados con el dine
ro que gana, porque no es amigo 
de llevarlos a los Bancos ni a las 
Cajas. Invierte el tío. Y bien. Y 
cuando habla de Hacienda suele 
decir: “Ahora vamos a pagar to
dos... menos Cruyff...” Y de la 
Seguridad Social argumenta de 
esta manera : “Antes pagamos el 
diez por ciento y ahora el trein
ta, pero con ilusión...” De Tra
volta afirma, muy formal, que le 
recuerda a Fraga y afirma que es 
un cantante frustrado, pues le 
gusta gantar en serio, como Ra
mo ncín.

Preguntado por su vida senti
mental, dice así de serió:

Estoy casado en segundas 
nupcias y soy muy feliz. Llevo 
cuatro años de felicidad a cues
tas.

—¿Y además de feliz es fiél?
—Soy fiel mientras me dura el

amor, eso que nunca se sabe

cuánto va a durar. A mí me!; f 
daría que el amor me din e 
siempre. Pero eso nunca sest '

—¿Qué es lo que másapm f 
de los niños?

—Su envidiable inocencia.! 
lo me gustaría volver a nacerp i* 
que no existe otro modo dei ’ 
ver a ser niño.

—¿A quién considera guo : 
guapa,guapeza?

—A Ann Margret y a Mo» i 
Viti. ■

—Sepamos de sus proys» 
peliculabies. F

—Voy a rodar una coni 
nando Esteso. Una cinta da 
tualidad que va a llamarse"! ’ 
bingueros”.

—¿Será un "handicap" P 
Andrés Pajares el actuar, N 
menos que junto a Fernando! 
teso?

—No creo eso. Más biení 
un placer muy placentero p ; 
que trabajar con un amigo yp 
fesional como es él, notienef 
qué traerme problemas. Alt® 
trario.

—Así que, sin problemasaí 
su próxima película.

—Tanto como eso, no.Teiw 5 
uno. El descanso. No se cuíP 
iré a dormir. Currar de noel” 
rodar durante el día signifies-' 
mir poco y yo puedo pasar,’ 
comer, sin beber, sin cantary’ 
dar vueltas al aire, pero no’ 
dormir mis ocho horitasdo’l’ 
canso, que el cuerpo me las'' 
clama. ,

Así de serio se puso uiwj 
nuestros más serios humoris’’ 
Andrés Pajares. Que entre IJS* 
las de fiesta y el cine hallí’ 
huequito en su reloj para 1”®''dmor, eso que nunca se sabe nucquuu en su reioj p<iia "• ■

BISHH msiaH i
La música más original y 
el ambiente más agradable 
Sevilla, 6. Teléf. 379200.

SAN JORGE
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados’, 
y festivos, fiesta joven. Te
léfono 255184. •

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAI
LE EN CHARLESTON. Extra
ordinariamente reformada. Di-
rección y Teléfono 396952

Tarde especial parejas. Noche 
discoteca-club hasta las 3 de la 
madijpgada. Centro musical. In
dependencia, 19. Tel. 214804.

DISCOTECA GALO
Ambiente agradablp y renovado. 
Música para todos los gustos y 
excelente servicio. Abierta tarde 
y noche las vísperas de fiestas y 
í^r la tarde los días festivos. 
San Juan de la Cruz, 28. Teléfo
nos. 354979 y 357038.

GALLERY 2
Si busca tranquibdad y reserva
do ambiente, tenemos lo que us
ted desea. Liñán, 8. (detrás de 
Telefónica, San Vicente de 
Paúl). Teléfono'291166.

IGUANA
Juventud, ritmos, diversión. Pre-

.|uan .lose Kivas, 6 y 8, reccion y Teléfono 396952. cios jóvenes. Calle Madre Vedru- m
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PROGRAMASLa semana pasada

PRIMERA CADENA

hs< nhe: AVIEK

concurso 
mundo de 
un nuevo 
“Holmes y 
lado “Los

comentario en

"JULIE", RELACIONES PUBLICAS DEL 
"BARCO DEL AMOR"

El programa de tarde 
de hoy se inicia con la 
programación infantil, 
que hoy se compone del

musical “El 
la música” y 
telefilm de 

Yo-yo”, titu- 
rehenes”. Un

y el DOMINGO, como bien dice Moisés, descansó.

EMPEZO LA REPOSICION, EN "NOVELA" DE 

"LOS TRES MOSQUETEROS"

MAÑANA

LUNES - 30 — Sigue “Mundo submarino” con episo
dios aue va han sido emitidos; pero que sin duda representan un^alivio para los amantes de la television y de 1« 
bellas imágenes que el gran científico nos ofrece. 300 mTonT’ presentado por Paca Gabaldón, ¡y de que me- 
ñera! Se nos pega una hora de perfil y nd on os nu
meros musicales que hemos visto al íP®nos tres veces. 
“Los Roper” siguen siendo los perjudicados de los bo 
drios aue TVE se le ocurre colocar los lunes por la no- 
che.5¿A quién le queda humor para reirse tras semejante 
paliza?

)che 
e la 

In-
4.

ado.
3s y 
arde
as y 
vos. 
éfo-

rva-
: us- 
i de 

de

’re- 
leu

13,45
Carta de ajuste 
"Temas de pelicu

las" '
14,00
Apertura y presenta

ción
14,01
Avance informativo
14,05
Programa regional 

simultáneo
14,30
Gente hoy 
15,00 
Telediarlo 
Primera edición

( ;arta de ajuste.
son (]ue tocan Luis de

1 1.00
Apertura y presen

tación.

Avance informativo.
I 1.05 
l’rofírama 

simultáneo.
I 1,30
(iente iioy 
15,00 
'l’elediario. 

edición.

regional

'rimera

famo.<:o ladrón de bancos 
ha sido visto en un banco 
califomiano. Holmes y 
Yo-Yo son los encarga- . 
dos de apresarlo y cuan
do lo consiguen, son a su 
Kz capturados por los 
secuaces del ladrón, que 
los llevan a una cabaña, 
besde allí exigen la libe
ración del ladrón a cam
bio de los dos policías.

Seguirá el informativo 
“Primera página”, que 
nos introducirá ya en la 
emisión de noche, en la 
que destacamos: “Vaca
ciones en el mar”, ya que

a conseguir sus propósi
tos.

Por UHF lo más inte
resante viene tras los ha
bituales “Polideportivo” 
y “Redacción de noche”, 
con “Café concierto”, 
con la Orquesta de Cá
mara Arriaga, dirigida 
por Abilio Blázquez; y la 
serie “Will Shakespeare”, 
de la que hacemos un

otro de nuestros aparta
dos de esta sección de 
hoy. Se completa la emi
sión con “Tribuna eco
nómica”, en la que se tra
ta un tema monográfico, 
siempre dentro del con
texto de la actualidad la
boral y monetaria.

martes - 1 — “Revista de toros” y Curro Romero. Todot ^ martes, desde le Ferie de Seville. !«» «*>»»*' 
"auaoo de Sevilla”. Desde luego el tío las arma bien gor 
deï Y el "Frasquito" pere él. “Mortadela” es un largo- 
metraje especial que vemos con indiferencia, con un fmal 
que ni convenció a nadie y que, sin embargo. ®ta ®l mas 
lógico. “Vacaciones en el mar” sigue con el drama de los 
ciegos. Anda que éstos tampoco paran...

MIERCOLES - 2.— Es terrible lo que se parece todas 
las wHcutes que se emiten en “Mujeres”. Cuando no son 
matrimonios con marido famoso y mujer levanta-mora- 
ÍÍ5’’ ?on historias de heroínas que no hay quien se las 
traaúe. Vamos, todos folletines. Por la noche Estud o 
ron uña obra de Jardiel Poncela excesivamente exagera
da en su dirección e interpretación, especialmente por 
EJena María Tejeiro y compañía. Que asi no hay quien 
se ría, chicas.

do se emite “Telecome
dia” y sí el reportaje de 
la consiguiente etapa de 
la Vuelta Ciclista a Espa
ña. “Vacaciones en el 
tnar” ofrecerá su último 
episodio, (al menos eso 

anuncia en los boleti
nes de información), ti
tulado “El último de los 
Stubing”, en el que un 
sobrino del capitán del 
“Princesa”, no quiere se- 
S^ir la tradición naviera 
de su familia y prefiere 
estudiar ballet, ante la 
desesperación del capitán. 
Jnlie y Ghoper ayudarán

En cuanto a mañana, 
el programa de sobreme
sa no ofrece ninguna no
vedad, siendo los habitua
les “Regional simultá
neo” y “Gente hoy” los 
que abran la emisión e 
irán seguidos de la prime
ra edición de “Telediario ” 
con su “Colaboración li
teraria”; “Hora 15”, es
pacio cultural dirigido 
por Martín Ferrand; y pa
ra finalizar “Vivir cada 
día”, con un reportaje di
rigido por José Luis Tuer
tólas, dedicado a un de
terminado grupo de per
sonas, unidas por el color 
la raza, etc, y siempre 
marginadas e incompren
siblemente diferentes del 
resto de la masa humana.

JUEVES - 3.— La mesa de “Cafe de redacción” es dig
na de un poema. Vasos, tazas, cubiertos, 
rece el “Ritz televisivo”. “Los mitos sigue siendo la se
rie más desaprovechada por TVE, gracias a la de su 
emisión, como al poco interes que tiene la ’««'«a 
que los “telepacientes” gocen con buena Í®’®*'5ion, que 
como es lógico, no ha salido de esa casa . Por "o®^® 
“Fedra”. que precisamente estuvo hace poco en Los 
mitos”. Melina Mercouri y Anthony Perkins realizan 
grandes interpretaciones y en general una buena película.

VIERNES - 4,— En la tarde del viernes “Tenis” y con 
damas dándole a la raqueta. Y no le dan mal, no. “Con 
ocho basta” sigue siendo del agrado de grandes y peque
ños. “El hombre y la tierra” esta cayendo en lo topico 
y típico fallo de segundas partes para espacios dedicados 
a un mismo tema y eso a nadie gusta. “Investigación. 
OVNI” tampoco gusta a nadie, porque eso son cuentos 
chinos que no hay quien se los crea. Y quien haya visto 
el “Libro azul” que lo diga también. ¿Verdad?

SABADO ■ 5.- El fin de semana está animadiHocon 
series infantiles a mansalva. Vuelve ‘‘V'k.e el '''^ingo 
niip ¡unto con “El bosque de Tallac y El perro oe 
Flandes” se emiten hoy sábado. “El hombre que se quisó ahorcar” Tos habría gustado más si el protagonista 
no hubiera sido Tony Leblanc. Por la noche El barco 3e losTíos^ ¿Se fijaron el trato dado a los personajes 
españoles? Pues eso.

15,35
Hora 15
15,45
Revista de toros
16,15
Despedida y cierre 
18,45
Carta de ajuste 
"The Chieftains"
19,00
Apertura y presenta

ción
19,01
Un globo, dos glo

bos, tres globos
El mundo de la mú

sica
20,00
Holmes y Yo-Yo 
"Los rehenes"
20,30
Primera página
21,30
Telediarlo 
Segunda edición 
22,05
Vuelta ciclista a Es

paña
Resumen de la etapa 

del día
22,25
Vacaciones en el 

mar
"El último de los

Stub ing"
23,30
Ultimas noticias 
Buenas noches 
Despedida y ciere

Vivir cada día.
16,15
Despedida y cierre.

Carta de ajuste. “Ve- 
necia” (suite) Alberto 
M. Peyrou.

19,00
Apertura y presenta

ción.

19,01
Un globo, dos glo

bos, tres globos. Dibu
jos animados: “El escua
drón diabólico”. Los 
Episodios: “El eco”.

20,00
Mujeres. “Susan Le

nox” 193 V
21,30
Telediario. Segunda 

edición.

22,05
Vuelta ciclista a Es

paña. Resumen de la 
etapa del día.

22,25
Estudio 1 “Sinfonía 

inacabada” de Alejan
dro Casona.

23,40
Ultimas noticias. 

Buenas noches. ’Despe
dida y cierre.

SEGUNDA CADENA
19,00
Carta de ajuste
19,30
Presentación y 

avances.
19,31
Polideportivo
20^00
Redacción de no

che
20,30
Café concierto
"Orquesta de Cáma

ra Arriega " 
21,20 
Will Shakespeare 
"Almas para el ol

vido"
22.30
Tribuna economice 
Buenas noches.

19,00
Carta de ajuste.

“Barbra Streisand”.
19,30
Presentación y avan

ces.
19,31
Polideportivo.
20,00
Redacción de noche
20,30
Imágenes.
21,30
Pop-grama.
22,30
Tribuna de la histo

ria.
23,40
Buenas noches. Des

pedida y cierre.

dos; pero con grandes prome
sas de la interpretación ingle
sa.

"Will ShakespeareEste es el titulo de una 
nueva serie que se empezó a^ 
emitir la pasada semana por 
el Segundo Programa en la 
emisión de noche del mar
tes.

Una producción británica 
dedicada a la vida del drama
turgo William Shakespeare, 
gue viene a sustituir a "His
toria policial" serie que se 
emitía ese día y a esa hora.

La serie está escrita por 
John Mortimer, con escena- 
hos diseñados por Michael 
Tayler y Henry Graveney; y 
eomposiciones musicales de 
Rechard Hill.

El reparto lo componen: 
Tim Curry como "Shakespea 
te ; Christopher Marlowe co- 
uno "Ian McShane"; "André 
Morel" es interpretado por 
Edward Alleyn; Hadwnet 
Sadler es "John McEnery" 
y un largo etcétera de nom
bres que forman un extenso 
reparto, aún no muy conoci

Vimos la semana pasada 
como Shakespeare se intro
duce en el mundo teatral a 
base de versos de "Fausto" e 
imitar el canto del gallo. 
Acepta el reto de Marlowe 
y escribe "Enrique IV.

En el episodio de esta no
che, titulado "Almas para el 
olvido", se muestran las con
secuencias de la peste bubó
nica. William ha formado 
otra compañía, que se inau
gura con la obra Ricardo 
H". Un vulgar ladrón de ta
bernas se introduce en el gru
po y muestra a Will los bajos 
fondos. Will necesita probar 
lo mejor de esta vida, por lo 
que se traza otro propósito; 
robar en la mansión de lord 
Southampton.

Queda claro, tanto por 
su obra, como por esta ver
sión biográfica de su perso
na, que William Shakespeare 
no era un santo. Sus obras 
tienen una gran carga de se
xualidad, como la tuvo su vi
da. La ingratitud del hombre 
también le preocupó y gustó 
a lo largo de su vida de "re
presentar" en escenarios rea
les, mientras vivía. Rooaba, 
amaba, y lo hacía como si es
tuviera ante un público que 
al final debía aplaudir.

Una serie muy interesan
te para todos los admirado
res del más grande dramatur
go inglés de todos los tiem
pos, que desconocen casi por 
completo su vida. Esto es lo 
que se trata de mostrar en es
ta serie que tenemos ocasión 
de ver, hoy, por UHF, que 
sin duda sigue siendo el "ca
nal cultural".

TIM CURfíy ES "SHAKESPEARE"
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